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El concejal de Tráfico, Ansel Quintero, señala que no dimitirá

El Ayuntamiento participará 
por segunda vez en Expo-Ocio

Y adeniás...
El Ayuntamiento 
quiere abrir los 
centros sociales a 
más asociaciones 
ciudadanas

(Pág.6)

El Ayuntamiento de nuestra ciudad estará presente por segundo 
año consecutivo en Expo-Ocio, una de las ferias de turismo más 
importantes de España y que se celebra en el Pabellón "Juan Carlos 
I", de Madrid, tal y como anunciaron ayer el concejal de Turismo, 
Tráfico y Seguridad, Ángel Quintero, el primer teniente-alcalde, 
Francisco Fernández y Juan Carlos Cava, representante de los 15 
empresarios que se han apuntado hasta el momento para acudir a

El paro 
aumenta en 
Cuenca en 98 
personas

El paro aumentó durante 
el pasado mes de febrero un 
total de 98 personas en la 
capital. Este aumentó con
trasta con la bajada general 
experimentada en la región, 
aunque esta disminución ha 
estado por debajo de la me
dia nacional.

El número de parados en 
la provincia asciende a7.766, 
frente a los 7.752 del pasa
do mes de enero.

Las localidades conquen
ses de Belmonte y Motilla si 
experimentaron una bajada 
en el número de parados de 
69 y 43 personas respectiva
mente.

(Págs. 4 y 5)

dicha feria. Por otra parte, Ángel Quintero afirmó que no dimitirá 
de su cargo a pesar de la petición que algunos vecinos del Casco 
Antiguo de Cuenca hicieron al consistorio conquense el pasado lunes 
con motivo de los problemas de aparcamiento que existen en dicha 
zona de la capital.

(Pág.3)

El secretario del 
Sindicato de 
Enseñanza cree 
"infirmable"el 
acuerdo del MEC

(Pág. '

El Ayuntamiento 
financiará una 
charanga para 
todas las fiestas 
de San Mateo

(Pág. 9)

EVOLUCION DEL PARO REGISTRADO

Evolución del paro en la provincia durante los dos últimos años.

La concejala de 
Bienestar Social 
satisfecha por la 
Semana de la 
Mujer en Tarancón 

{Pág. 11)

Aznar niega la 
existencia de una 
conspiración 
para acabar
con el PSOE

(Pág.I8)

Felipe González 
acepta mediar 
en el conflicto 
de Kosovo

(Pág. 19)

Fischler propone a España un 
aumento insuficiente delà 
cuota de aceite de oliva

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, 
propone una cuota garantizada 
de aceite de oliva para España, 
primer productor mundial, de 
625.210 toneladas, lo que repre
senta sólo el 40,01 por cien del 
cupo previsto para toda la UE.

Fischler propone aumentar la 
cantidad máxima garantizada 
para la UE de 1.350.000 a 
1.562.400 toneladas, mientras 
que los productores comunita
rios solicitan un volumen de 
1.850.000 millones de toneladas. 
La cantidad prevista para Es

paña es superior en 86.937 to
neladas a la cuota fijada en el 
primer borrador sobre la refor
ma del sector, pero sigue sien
do muy inferior a la producción 
real española, situada en cerca 
de un millón de toneladas. El 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, señaló que no tie
ne «comunicación oficial» de la 
propuesta sobre una cuota ga
rantizada de aceite de oliva para 
España y dijo que, si se confir
ma una cifra parecida, será «in
conformista».

(Pág. 18) Fischler propone una cuota garantizada de aceite de oliva para España.
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HORARIO DE TRENES ^^ 22-0'7-20
VALENCIA —— CUENCA ■—MADRID

TREN REGIONAL DELTA

HORARIO DE AUTOBUSES
-SALIDASDESDECUENCA-

(1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3, 9 y 10/4 y 1/05/1998.

íliíSili ALDAIA CHIVA REBOLLAR YEMEDA C. CUfflí» HUETE TARANCON OCAÑA
7W 7'40 Ï10 8'46

9,43 ■;-
8’12 8’24 8’51 11'34 12’10 12'38

16.05 ■ 52
18’35 19'05 19’41 20,43 21,36

18,12. .
15’24
18,24 .19,38

17’44
20,58

w?5a:ís;í»;'«:';«2°íí
21,54

IÍSI8iBÍ|: it-QÍí&;-ÉK’íí.wí&i.'

Albacete...........................................................8’15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
...........................................................15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan.....................................................................................15'00 (L-V labor.)
Belmonte............................................................................................................15'00 (L-V labor.)
Beteta.................................................................................................   14'30
Canalejas................................................................................................................... 14'45
Cañaveras................................................................................................................. 14'45
Casasimarro................................................................................................... 14'30 (L-V labor.)
Castejón..................................................................................................................... 14'45
ElRecuenco.....................................................................................................15'00 (L-V. labor)
Fresneda................... ............................................................................................... 14’00
Honrubia....................................................... 8’15 (L-V labor.)-14’30 (L-S labor.)
................................................................................................. 17'00 (D o fin de puente)
LaAlmarcha............................................................................................................  14'15
Las Pedroñeras....................................................................................................... 15'00
Madrid (diarios)...........................7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)
........................................................................ 14'00-14'30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla.....................................................................................  16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo......................................................................... ..................... 15'00 (L-V)
Motilla..........................................................10'00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)
....................................................................................... 17'00 (D y festiv.)
Priego.................................................................................................. 15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey...........................................................................14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos.......................................................................................................... 14'45
San Clemente............................................................................................................ 15'00
San Martín de B........................................................................................................ 15'00
Sta. Cruz de Moya.......................................................... 14'00 (Sab.)-15'00 (L-V)
Socuéllamos............... ........................................................ 14'30(Sab.)-15'30(L-V)
Tarancón (diarios)...................................  8'00-10’30-12'00 (exc. S y D)-14'00
.................... ...............................................................................16'30-18'30-20'00-22'00
Tragacete.................................................................................   14'30
Teruel............................................................................................................................  9'30
Valdeolivas................................................................................................................ 14'45
Valencia...... 7'00 (directo, L-V labor.)-7’30 (L-S labor.)-10’00 (L-S, labor)

Valverde de Júcar......................................7’30 (L-S, labor.)-16’15 (L-V labor.)
Vega del Codorno................................................................................................... 14’30
Villar del Infantado................................................................................................ 14'45

El tiempo en la capital
PRESION: 675 mm.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Moderado, del norte. 
MAXIMA: 15“
MINIMA: 0°

■" Oaios fachitados hasta las 12- horas de ayer.

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual 
Septiembre 1997: 42 l./rn*. 
Octubre 1997; 19 1/m^.
Noviembre 1997: 112 1/m^, 
Diciembre 1997: 14 l/m^.
Enero 1998: I I l/m2.

Total año hidrológico: 196 l./m\
■/'ÑO HIDROLOGICO: desde el 1 de septiembre 

hasta el 31 de agosto del año slgdente.

en la región FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
M“ Pilar Ruiz Moya
Fermín Caballero, 17
MAÑANA:
Rosa Moya Martínez
Cardenal Gil de Albornoz, 5

PRIMITIVABONOLOTO

37

31
34
41
43
44

17

rCPPOW DE LA QME-1
Martes ' 03 98.789
Miércoles 04 04.718
Jueves 05 11.322
Viernes 06 20.380
Lunes 09: 42.875

MXJLTICINES CUENCA
SALA 1:
AMISTAD
Laborables: 7’15, 10'15
Sábados y festivos: 4, 7'15, 10'15

SALA^
COLECCIONISTA DE AMANTES
Laborables: 6’15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4,6’15, 8'30 y 10'45

SALA^
TITANIC
Laborables: 6, 9'45
Sábados y festivos: 4, 7'30, 11

: SALA4: ~ '
" MEJOR IMPOSIBLE' N -

Laborables: 7'15, 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30

SALAS:
GRANDES ESPERANZAS
Laborables: 6'15, 8'30, 10'45
Sábados y festivos: 4,6'15 y 8'30 y 10'45

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

SANTORAL DE HOY: Cándido, Constan
tino, Eutimio y Ramiro

P^AGIOMEMOS 
LlJCARRIóN, S.A.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES; Cira. Nacional 430 RK. 311,8 * 13500 CIUDAD REAL * Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003
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El Ayuntamiento de Cuenca presentará 
un stand más grande que el de la pasada 
edición en Expo Ocio, una de las 
mayores ferias de turismo de España «A

Hasta la fecha se han apuntado 15 empresas de la provincia de Cuenca

El Ayuntamiento estará presente 
por segundo año en Expo-Ocio
El Ayuntamiento de Cuenca, por segundo año consecutivo, 
estará presente en Expo-Ocio, una de las ferias de turismo 
más importantes de España y gue se celebrará desde el día 
14 al 22 de marzo en el Pabellón "Juan Carlos 1", de 
Madrid. Hasta el momento hay 15 empresas apuntadas, 
aunque no se descarta que acuda alguna más.

J. L. MUÑOZ SÁNCHEZ

El Ayuntamiento de nuestra 
ciudad estará presente por segun
do año consecutivo en Expo-Ocio, 
una de las ferias de turismo más 
importantes de España y que se 
celebra en el Pabellón "Juan 
Carlos I", de Madrid, tal y como 
anunciaron ayer el concejal de 
Turismo, Tráfico y Seguridad, 
Ángel Quintero, el primer tenien
te-alcalde, Francisco Fernández 
y Juan Carlos Cava, representante 
de los 15 empresarios que se han 
apuntado hasta el momento para 
acudir a dicha feria.

En la actualidad, según explicó 
Quintero, la oferta turística de 
Cuenca se basa principalmente en 
la gran importancia de sus recur
sos culturales, históricos y pai
sajísticos, aunque "esta oferta se 
ha quedado incompleta sobre las 
bases de la demanda del merca
do turístico actual que solicitan 
un mayor abanico de posibilida
des complementarias de ocio y 
aventura en contacto con la na
turaleza", posibilidades que se 
ofertan en esta feria del turismo.

Tras el rotundo éxito de la 
edición anterior, este año "hemos 
decidido volver para seguir Ofre
ciendo más cosas que el año pa
sado no estaban incluidas en esta 
feria, con 15 empresas apunta
das pero sin descartar la posibi
lidad de que hasta el día en que 
se celebre la feria se apunte al
guna empresa más".

Oferta variada

Asimismo, Quintero resaltó 
que lo que se pretende ofrecer en 
esta feria, en cuanto alojamiento 
son casas rurales, albergues, 
apartamentos, hostales, hoteles, 
campings, cabañas de madera, 
zonas de camparfientos activos, 
etc. En lo que respecta a restau
ración, se ofrecerán restaurantes, 
casas de comidas, merenderos 
campestres y entre las activida
des que se pueden realizar, están 
la equitación, rutas medioambien
tales, campos de golf, recorridos 
en bicicletas de montaña, para
pente, espeleología en cuevas y 
simas, escalada deportiva, vue
los en ultraligero, tirolinas, ra-

Ángel Quintero, concejal de Turismo, anunciando que el Ayuntamiento volverá a Expo-Ocio. J.P/FOTO-RES

pel y diversas actividades cultu
rales.

Gracias a esta diversidad se 
espera que el número de visitan
tes a Cuenca se incremente.

Por otra parte, el stand lo pone 
el Ayuntamiento y los represen
tantes de las 15 empresas se tur

narán en él a largo de la feria y 
serán ellos mismos los que ges
tionen el stand y se relacionen con 
los turoperadores, además de 
repartir los folletos tanto de Cuen
ca, que se les facilitará desde el 
Ayuntamiento, como folletos 
propios de las actividades que de

sarrollan en sus empresas.
Respecto al presupuesto, el 

Ayuntamiento va a destinar me
dio millón de pesetas, algo más 
de lo que destinó el año pasado 
ya que el stand es más grande, 
además de lo que aporten los pro
pios empresarios.

Quintero no dimitirá a pesar de la petición 
de un grupo de vecinos del Casco Antiguo

J. L. M. S.

El pasado lunes un grupo de 
vecinos pertenecientes al Casco 
Antiguo de nuestra ciudad envia
ron un documento al Ayuntamien
to pidiendo la dimisión del con
cejal de Tráfico, Turismo y Se
guridad, Ángel Quintero, por los 
problemas que tienen dichos ve
cinos de aparcamiento en la zona.

A esta petición, Quintero res
pondió ayer que no acepta la di
misión ya que ésta "me la tiene 
que dar mi partido, y en las próxi
mas elecciones si deciden no 
votarme, mientras tanto continua
ré con todas mis tareas".

El concejal continuó explican

do que "cuando no existe el diá
logo no existe ningún tipo de 
aceptación de ninguna demanda, 
es decir, cuando los representantes 
en este caso ElisaLumbreras, que 
es la que encabeza este tipo de 
demanda, se decidan a hablar 
conmigo en vez de hacer decla
raciones o reuniones en parques, 
creo que podíamos llegar a un tipo 
de acuerdo".

Asimismo, Ángel Quintero 
recordó que hace aproximada
mente un año y medio en una 
comisión de Tráfico y Transpor
tes se dieron tres opciones median
te una regulación de tráfico que 
se hizo enesa zona, "precisamente 
a petición de los vecinos. Ade

más, esa regulación se aprobó por 
parte de los tres grupos políticos 
del Ayuntamiento, por lo que no 
entiendo su forma de actuar ya 
que decidieron que no querían 
llevar acabo ninguna acción". Por 
otra parte, un hombre ha puesto 
una denuncia a Quintero porque 
el otro día tuvo que salir de su 
casa por encima de un coche.

"Estamos en una democracia", 
continuó explicando, "y tiene que 
existir un diálogo, no amenazas 
continuas de los ciudadanos".

Reunión de vecinos

El presidente de la Asociación 
de Vecinos del Casco Antiguo,

Juan de Arce, manifestó ayer a 
este periódico que la carta pidien
do la dimisión de Quintero la han 
presentado la Asociación Cultu
ral "Jardín de los Poetas" y una 
representación de los vecinos de 
las calles San Juan, Solera, Peso, 
Alonso de Ojeda, Cardenal Payá 
y Santo Domingo, que el próxi
mo jueves mantendrán una re
unión para estudiar el tema.

Según explicó, hace cerca de 
dieciocho meses la Asociación de 
Vecinos del Casco Antiguo pre
sentó una propuesta de circula
ción, estacionamiento y formas 
para llevar la convivencia entre 
el peatón y el vehículo, "y lo único 
que nos hemos encontrado son

represalias".
En este sentido, Juan de Arce 

explicó que "el equ ipo de Gobierno 
lo que tiene que hacer es buscar 
sitios para que pueda aparcar el 
vecino y en el Casco Antiguo no 
se están creando plazas de apar
camiento, sino reprimir al resi
dente o al que tieneuna vivienda 
aquí".

Respecto a las fórmulas para 
la solución, comentó que puede 
dejarse, como en otros sitios de 
España, el Casco Antiguo sólo 
para residentes, o mediar con una 
empresa municipal de transpor
te y poner microbuses, "lo que 
ocurre es que el Ayuntamiento 
debe colaborar sin prepotencia".
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El número total de desempleados en Castilla-La Mancha es de 92.512

El paro bajó en 951 personas en la 
región durante el mes de febrero

Efe - Toledo/Madrid

El número de parados regis
trados en las oficinas del INEM 
de Castilla-La Mancha ai término 
de febrero descendió en 951 
personas en relación al mes 
anterior, con lo que la cifra de 
desempleados se situó en 92.512, 
es decir el 14,38 por ciento de 
la población activa.

Según datos del Ministerio de 
Trabajo, y en términos relativos, 
el descenso del paro en la co
munidad en febrero fue del 1,02 
por ciento respecto a enero, en 
tanto que en relación a febrero 
de 1997 el paro disminuyó en 
7.422 personas (-7,43 por cien
to).

En los tres años anteriores el 
paro registrado en febrero varió 
en las siguientes cantidades: en 
1995 bajóen 1.146 (-l,10por cien
to); en 1996 se incrementó en 
1.000(0,97 por ciento) y en 1997 
aumentó en 763 (0,77 por cien
to).

El paro masculino se situó en 
42.873 y disminuyó sobre el mes 
anterior en 1.303 (-2,95 por cien
to), mientras que el femenino se 
cifró en 49.639, por lo que subió 
en 352 (0,71 por ciento) sobre 
enero.

En comparación con febrero 
de 1997, el paro masculino bajó 
en 5.517 y el femenino en un 
total de 1.905.

Por sectores, el paro regis
trado varió en las siguientes

El número de parados descendió 
por debajo de la media nacional

Efe " Madrid

El número de parados regis
trados en las oficinas del INEM 
en Castilla-La Mancha descen
dió un 1,02 por ciento al finali
zar febrero respecto al mes an
terior, diez décimas por debajo 
de la disminución experimenta
da a nivel nacional situada en 
un 1,12 por ciento.

El número de parados regis
trados en el INEM al finalizar 
febrero sólo subió con respecto 
a enero en Murcia, además de 
Ceutay Melilla, y bajó en el resto, 
especialmente en Baleares y La 
Rioja.

Según los datos facilitados 
ayer por el Ministerio de Traba
jo, en el conjunto del Estado el 
desempleo bajó el pasado mes

EVOLUCION DEL PlIIO ■ Enero y febrero '98 (por provincias)

Las cifras del paro en la región desglosado por provincias.

PARO 
ENERO

TASA 
%

PARO 
FEBRERO

TASA 
%

Variación 
Absoluta

Albacete 22.115 15,62 22.043 15,57 -72
Ciudad Real 30.430 18,40 30.231 18,28 ■199
Cuenca 7.752 10,83 7.766 10,85 14
Guadalajara 6.124 10,31 5,9461 10,01 ; -178
Toledo 27.042 13,17 26.526 12,92 -516

TOTAL 93.463 14,53 92.512 14,38 -951

magnitudes: en Agricultura su
bió en 174 (5,02 por ciento); en 
Industria se redujo en 206 (-1,11 
por ciento); en Construcción bajó 
en 1.003 (-5,17 por ciento); en 
Servicios disminuyó en 256 (-0,70 
por ciento) y en el Colectivo sin 
empleo anterior subió en 340 
(2,22 por ciento).

El paro de los jóvenes meno
res de 25 años disminuyó en fe
brero en 294 personas (-1,29 por 

en relación con enero en 23.499 
personas (un -1,12 por ciento), 
con lo que el número de para
dos se situó en 2.067.830, es 
decir, el 12,76 por ciento de la 
población activa. En Murcia el 
desempleo subió en tres perso
nas (0,01 por ciento); en Ceuta, 
en 84 (2,29 por ciento); y en 
Melilla, en 60 (1,50 por ciento). 
En términos relativos, el paro se 
redujo más en Baleares, con una 
disminución del 3,95 por ciento 
y 1.373 parados menos; por 
delante de La Rioja (-2,83 por 
ciento y 302 desempleados me
nos) y Galicia (-2,30 por ciento 
y 3.977 desempleados menos), 
en tanto que en términos abso
lutos, fue Cataluña lacomunidad 
que registró una mayor bajada, 
con 5.260 parados menos. 

ciento), los hombres bajaron en 
435 y las mujeres subieron en 
141.

Respecto a febrero del año 
anterior el paro de los hombres 
menores de 25 años descendió 
en 1.836 y el de las mujeres 
menores de esaedad en un total 
de 1.731.

El número de contratos en la 
comunidad en febrero ascendió 
a 22.037, es decir 9.503 menos

La tasa de paro nacional descendió más que en Castilla-La Mancha.

que en el mes de enero.
El número de contratos in

definidos en febrero fue de 2.238, 
lo que supone una reducción de 
165 con respecto al mes ante
rior.

En cuanto a las cifras relati
vas a las provincias de la región, 
Cuenca registra un total de 7.752 
parados, Albacete 22.115, Ciu
dad Real 30.430 y Guadalajara 
6.124.

Bono cree ’'muy 
satisfactoria" 
la bajada 
en el número 
de parados

Efe ■ Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, calificó 
ayer como «muy satisfactoria» 
la rebaja en el número de para
dos en más de 900 personas 
durante el pasado mes de fe
brero en la región y agregó que 
«es muy positivo que las perso
nas que quieren trabajar en
cuentren un puesto de trabajo». 
Bono dijo que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha entiende 
que «el mejor modo de conso
lidar el empleo es consolidar 
nuestras empresas» y, paraeUo, 
es preciso «cuidar» a los em
presarios que son emprende
dores.

El presidente regional seña
ló que, en su opinión, el empleo 
se favorece con un clima de paz 
social y no de enfrentamiento, 
y destacó la buena disposición 
que existe en Castilla-La Man
cha entre empresarios y sindi
catos.

Bono hizo estas declaracio
nes tras su entrevista con el 
arzobispo de Toledo, Francisco 
Alvarez, con quien departió 
durante una hora y media so
bre la restauración de monumen
tos eclesiásticos y sobre cues
tiones de interés común.

El número de parados regis
trados en las oficinas del INEM 
de Castilla-La Mancha al tér
mino de febrero descendió en 
951 personas en relación al mes 
anterior, con lo que la cifra de 
desempleados se situóen 92.512, 
es decir el 14,38 por ciento de 
la población activa.

UGT de 
CLM pide una 
orientación clara 
del Gobierno 
en el empleo

Efe - Toledo

El sindicato UGT, tras cono
cer las cifras del paro, ha pedi
do al Gobierno central que adopte 
un compromiso .de creación de 
empleo con el objetivo a corto 
plazo, de alcanzar al menos la 
convergencia con la media ac
tual europea. Asimismo "cree
mos necesaria y urgente la fir
ma del acuerdo de empleo que 
se ha estado negociando en 
Castilla-La Mancha con el go
bierno regional", señala el sin
dicato.

UGT añade también que 
"hemos venido denunciando 
reiteradamente que la reducción 
de paro de nuestro país y en la 
región no puede dejarse en 
manos del mercado de trabajo 
y de un crecimiento económi
co, por lo que exigimos del go
bierno de la nación que oriente 
su política al pleno empleo".
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El paro en la region^en la provinciales ’SS^fô?

Localidades como Belmonte o Motilla resistraron una bajada de 69 y 43 personas respectivamente

El numera de parados aumenta en 
Cuenca en 98 personas respecto a enero

La Tribuna

El paro en Ia capital ha expe
rimentado una subida de 94 per
sonas, en contraste con la baja
da generalizada del desempleo a 
nivel regional.

Así, todos los sectores aumen
taron el número de parados, ex
ceptuando el de la construcción 
en el que en el mes de febrero 
aparecen 6 personas menos ins
critas en las oficinas del INEM.

Así, el sector de agricultura 
experimentó una subida de 8 
personas, el de industria de 15, 
el de servicios de 43, sector en el 
que la subida ha sido más acusa
da, mientras que en el sector de 
sin empleo anterior el número de 
personas aumentó en 38.

Por lo que se refiere a las 
cifras totales, Cuencacapital tiene 
en la actualidad un total de 2.692 
parados, en el mes de febrero, 
frente a los 2.594 del pasado mes 
de enero.

Por sectores, esta cifra se 
divide entre los 63 desempleados 
en el sector de la agricultura, los 
206 del sector de industria, los 
348 del sector de la construcción, 
los 1.546 del de servicios, sector 
que con diferencia registra el 
mayor número de desempleados 
y los 529 que pertenecen al sec

tor de sin empleo anterior.

El paro en algunas 
localidades de la provincia

Por lo que se refiere a otras 
localidades de la provincia, en 
Belmonte, por ejemplo, laevolu- 
ción del paro ha sido negativa, ya 
que en febrero, el número de 

. parados bajó en 69 personas con 
; respecto a enero. En los secto
res de industria, construcción y 
servicios, la evolución del paro 
también fue negativa, mientas que 
registró una pequeña subida en 
agricultura y en el sector de sin 
empleo anterior.

Cañete, sin embargo, registró 
una subida de 12 personas más 
inscritas en las oficinas del INEM, 
con las subidas más significati
vas en sin empleo anterior y en 
servicios, mientras que ha dismi
nuido en el resto de los sectores.

Otra de las localidades 
conquenses en las que el paro ha 
disminuido el pasado mes de 
febrero ha sido Motilla de 
Palancar, dónde ha habido 43 
personas menos en el paro en este 
mes de febrero. Agricultura, 
construcción y servicios, fueron 
los sectores en los que bajaron 
el número de parados, mientras 
que aumentó en industria y en el
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BELMONTE J.947 1,876 -69 9 -19 -61 -33 35
CAÑETE 462 474 12

CUENCA 2.594 2.692 98 8 15 -6 43 38
MOTILLA 4.3œ 1.263? 1^-43 6'^^^^^
TARANCON ^1443 1.459 - 9 5 10 -9 -17 3

£1 paro en la capital y en algunas localidades de la provincia.

sector de sin empleo anterior.
Por lo que se refiere a 

Tarancón un total de 9 fueron los 
parados más en él mes de febre
ro. En cuanto a los sectores, esta 
subida dónde más se ha dejado 
notar ha sido en agricultura, in
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dustria y sin empleo anterior, 
mientras que en construcción y 
servicios ha bajado.

Las cifras totales en la pro
vincia han sido de 14 
desempleados más, por lo que el 
total ha pasado de 7.752 parados

en el mes de enero a 1.166 en el 
pasado de febrero. Por sectores 
sigue siendo servicios el que más 
parados registra con un total de 
3.454, seguido de la construcción 
con 1.425 y en tercer lugar el de 
sin empleo anterior con 1.408.

El paro sube en el último trimestre en 5300 
personas respecto al anterior, según la EPA

Efe - Madrid/Toledo

EI paro subió entre noviem
bre y enero pasados en Castilla- 
La Mancha en 5.300 personas res
pecto al trimestre anterior y la 
cifra de parados se situó en 
121.300 personas, según los datos 
de la Encuesta de Población Activa 
(EPA) difundidos ayer por el Ins
tituto Nacional de Estadística 
(INE).

En comparación con el mis
mo periodo del pasado año de 1996 

en esta comunidad el paro bajó 
en 2.600 personas.

En el último trimestre entre 
noviembre y enero el paro subió 
en once comunidades autónomas 
de nuestro país y descendió en 
el resto, especialmente en An
dalucía, donde se redujo en 18.600 
personas.

De acuerdo con estos datos, 
en el conjunto de España el des
empleo descendió en esos me
ses en 2.800 personas, con lo que 
el número total de parados se

situó en 3.289.900, un 20,27 por 
ciento de la población activa.

A la vista de los datos corres
pondientes al periodo noviem
bre-enero en comparación con el 
de octubre-diciembre de 1997, el 
paro bajó además en la Comuni
dad Valenciana (-6.000), Mur
cia (-2.400), País Vasco (-2.200), 
Cataluña (-1.100) y Canarias (- 
300), mientras que en Ceuta se 
redujo en 1.000 personas y en 
Melilla en 200.

Por contra, el paro se

incrementó más en ese periodo 
en Galicia (8.700 personas), 
Castilla-La Mancha (5.300), 
Madrid (4.000) y Castilla y León 
(3.300).

Descenso con respecto al 
año anterior

En comparación con el perio
do noviembre del 96-enero del 97, 
el desempleo descendió en to
das las comunidades autónomas, 
a excepción de Castilla y León, 

donde amentó un 3,01 por ciento 
(5.600 parados más) y 
Extremadura, con un alza del 0,83 
por ciento (1.000 más), además 
de Ceuta, que subió un 9,19 por 
ciento (700 más).

El mayor descenso en térmi
nos absolutos correspondió a la 
comunidad de Cataluña, con 
63.200 parados menos, por de
lante de la Comunidad Valen
ciana, con 57.600 menos, y la 
comunidad autónoma de Madrid, 
con 35.400.

SEGUROS DE SALUD ^^
Servicio de Atención ai Cliente 24 horas; 902 200 200
Dirección Internet: http/Avww.adeslas.es Correo electrónico: adeslas@acleslas.es

DELEGACIÓN EN CUENCA: PI. de la Constitución, 6 - 2=C. Tel.: 23 08 43

Lo tienen todo previsto7 ^"aciesias Oí
^ Más de 23.000 Profesionales y la Tecnología más avanzada.
^ Libre elección, en los Cuadros Médicos, de Especialistas y Clínicas.
^ Disponer de las Unidades de Diagnóstico y Tratamiento más avanzadas que existen.

12 Policlínicas propias donde se realizan pruebas de diagnóstico, tratamiento y asistencia ambulatoria. 
Más de 200 Clínicas Privadas propias o concertadas, con habitación individual y cama de Acompañante.

^ Servicio de Atención al Cliente las 24 horas, 126 puntos de Atención al Asegurado, y Asistencia Sanitaria 
en todo el Territorio Nacional.
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José Luis Chamón, portavoz del grupo socialista.

El grupo socialista contrario al 
Reglamento de centros sociales

García quiere abrir los centros sociales a más asociaciones

Asociaciones de vecinos y 
centros sociales se reúnen hoy

La Tribuna

El grupo de concejales socia
listas del Ayuntamiento de Cuen
ca, a través de su portavoz José 
Luis Chamón, ha presentado en 
un registro del consistorio una 
reclamación contra el acuerdo 
de aprobación provisional del 
Reglamento de Funcionamiento 
de centros sociales y pide al 
equipo de Gobierno que anule el 
procedimiento hasta el momen
to oportuno de ordenar la publi
cación del acuerdo con la corres
pondiente motivación precepti
va.

Entre las alegaciones que 
componen esta reclamación, los 
socialistas afirman que "es evi
dente que para el nacimiento de 
una ordenanza municipal y, en 
su caso, la modificación de la 
misma, hay que tener una justi
ficación objetiva". Sin embargo 
"para este caso concreto se ha 
omitido toda motivación quejus- 
tifique la necesidad de modifi
car el reglamento de los centros 
sociales", añade.

El grupo socialista considera 
que "el requisito de la motivación 

se hace imprescindible y no puede 
oraitirse como si de un simple 
acuerdo de pleno o de un acto 
administrativo ordinario se tra
tase, pues son claras las diferen
cias entre reglamento y acto 
administrativo".

El grupo socialista considera 
que "estas reglas no se han teni
do en cuenta por el órgano de 
Gobierno".

Los socialistas solicitan al 
equipo de Gobierno municipal que 
respete la norma legislativa que 
dice que "las resoluciones admi
nistrativas de carácter particu
lar no podrán vulnerar lo esta
blecido en una disposición de 
carácter general, aunque aque
llas tengan grado igual o supe
rior a éstas".

Portante, "la modificación del 
Reglamento no puede ser apro
bada como acto administrativo 
singular del pleno, en cuanto a 
que dicha decisión afecta a la 
corporación en su propio ser (...) 
de forma que no puede ser de
jado a la voluntad ordenada de u 
acto singular del ente, sino a la 
voluntad ordenante de una nor
ma de organización".

Inma SALA

Hoy se reunirá el concejal de 
Bienestar Social del Ayuntamien
to de Cuenca, Pedro García, con 
los representantes de las asocia
ciones de vecinos "para 
consensuar aspectos del regla
mento de funcionamiento de los 
centros sociales".

García desveló que "vamos a 
hacer una oferta para solucio
nar el problema surgido en torno 
a este reglamento".

La oferta que defenderá el 
Ayuntamiento va a intentar abrir 
más los centros sociales para que 
puedan trabajar en ello^ más 
colectivos además de las asocia
ciones de vecinos.

El concejal expresó que los 
responsables de las asociacio
nes de vecinos le han manifes
tado que "el consejo de centro 
debe ser el órgano de participa
ción que defina el Reglamento y 
tenga capacidad decisoria y eso 
no puede ser porque atenta con
tra la Ley de Régimen Local y 
las competencias municipales", 
y añadió que "quien tiene que 
decidir es el órgano que propon
ga el ayuntamiento, que pueden 
ser el pleno o la comisión del Go
bierno".

Pedro García adelantó que "el 
alcalde o el concejal responsa
ble del barrio puede dejar de ser 
el presidente del consejo de los 
centros sociales, y quizá en eso 
sea en una de las cosas en las 
que cedamos para intentar Ile-

Pedro García, concejal de Bienestar Social.

gar a un acuerdo".
Este reglamento afecta a los 

seis centros sociales de la ciu
dad ubicados en Villa Román, Ti
radores Altos, Pozo de las Nie
ves, San Antón, las Quinientas 
y la Fuente del Oro.

Esta reunión está convoca
da por el concejal de Asuntos 
Sociales. Pedro García mandó 
una convocatoria al presidente 
de la Federación de Asociacio
nes de Vecinos y en ella se le 
indica que cite a los presidentes 
de las asociaciones de vecinos 
que estime conveniente.

Plan concertado

Está previsto que se firme 

para finales de marzo o princi
pios de abril el Plan concertado 
para financiar los servicios so
ciales generales de Cuenca, con
venio en el que participan Ayun
tamiento, Ministerio de Traba
jo y Asuntos Sociales y Junta 
de Comunidades. El Ayunta
miento ya ha enviado su solici
tud. El convenio firmado el año 
pasado alcanzó los 93 millones 
de pesetas y se prevé que la 
cuantía sea similar en este ejer
cicio. Está prorrogado hasta que 
se firme el nuevo Plan concer
tado.

En la actualidad siguen fun
cionando los programas de ser
vicios sociales al amparo del 
firmado en 1997.

El secretario provincial de SATSE afirma que 
”el Gobierno nos deja atados de manos”

L S.

El sindicato de enfermería 
SATSE celebró ayer su asam
blea anual de afiliados en la que 
eligió a los delegados que repre
sentarán a la provincia de Cuen
ca en la Asamblea regional, que 
se celebrará en Ciudad Real los 
próximos 17 y 18 de abril. En el 
encuentro autonómico se confir
mará la identidad del nuevo se
cretario regional del sindicato y 
se debatirán ponencias de máxi
ma actualidad sanitaria como la 
financiación, el papel deja en
fermería ante las nuevas fórmu
las de gestión del Sistema Na
cional de Salud, el Plan Estraté
gico del INSALUD y las trans
ferencias sanitarias en Castilla- 
La Mancha.

SATSE tiene 65.000 afiliados 
en el Estado y en la provincia de 
Cuenca 700 colegiados y 350 afi

liados.
Según explicó el secretario 

provincial de SATSE, Jesús Ruiz 
Huerta, desde el año 1989, "he
mos ganado las tres últimas elec
ciones sindicales en el sector sa
nitario como coalición con 
SATSE". "En todo lo que se tie
ne que ver con Sanidad, somos 
los interlocutores entre el siste
ma y los afiliados y usuarios", 
afirmó Jesús Ruiz.

El secretario denunció la per
dida de protagonismo dentro del 
sistema sanitario del colectivo de 
enfermeros.

Respecto al lugar que ocupa 
él colectivo en el proyecto polí
tico del Gobierno "nos deja ata
dos de manos y no creemos que 
sea la mejor manera de poder dar 
una mejor calidad asistencial sino 
todo lo contrario; si no podemos 
tomar decisiones que nos influ
yen directamente a nosotros, 

malamente podremos defender 
nuestra profesión y mejorar las 
condiciones", según el secreta
rio provincial.

Sobre el programa de acción 
sindical para 1-998 Jesús Ruiz ade
lantó que a finales de año se 
convocarán elecciones sindica
les. Además, reiteró que este año 
se hará especial hincapié en la 
lucha contra el proyecto político 
del Gobierno que "no nos deja 
posibilidad para tomar decisiones 
propias; se ha medicalizado el 
sector sanitario, y nos parece muy 
bien, pero los demás también 
estamos aquí".

Sobre el Plan Estratégico del 
INSALUD, el secretario provin
cial de SATSE señaló que "de
muestra que no entramos en los 
planes del Gobierno y detalla cómo 
se debe gestionar el INSALUD 
sin que nosotros formemos par
te del sistema". Representantes provinciales de SATSE. . FOTO-RES
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El secretario del Sindicato de Enseñanza cree "infirmable" el acuerdo delMEC

El MEC ’’sacrifica” 600 profesores de 
Cuenca ’’por un cambio de horarios”

Inma SALA

El Sindicato Regional de la 
Enseñanza de CC.00. analizó 
ayer la propuesta del acuerdo que 
el Ministerio de Educación y 
Cultura durante la Comisión Eje
cutiva Regional del Sindicato de 
la Enseñanza en Cuenca. El se
cretario regional de esta organi
zación, Francisco López, afirmó 
que "el acuerdo es infirmable por
que no establece ningún compro
miso de financiación y deja en la 
cuneta a miles de trabajadores".

Según el secretario, el acuer
do no contempla a 540 trabaja
dores en Guadalajara, 600 en 
Cuenca, en Toledo a 3.400, en 
Ciudad Real a 1.700 y en Alba
cete a 2.000", contabilizó, "y los 
sacrifica por un cambio de ho
rarios irresponsable".

Acudieron a Cuenca en re
presentación de la Federación re
gional de Enseñanza de CC.00. 
Francisco López, Pedro Pérez 
Valiente, secretario regional de 
Formación, M® Jesús González, 
secretaria de organización y M* 
Ángeles Ruiz, secretaria provin
cial del Sindicato de Enseñanza 
de CC.00. de Cuenca.

Propuesta del MEC

Francisco López sindical aña
dió que el acuerdo propuesto por 
el Ministerio "va a ser una bom
ba de relojería para las próximas 
administraciones y para los próxi- 
mos meses" y remarcó que 
"CC.00. no firmará ningún 
acuerdo que no contemple finan
ciación para el sistema educati
vo, que no contemple las planti
llas necesarias en Castilla-La 
Mancha y que no asegure el 
mantenimiento de la enseñanza 
pública de calidad en nuestra 
comunidad autónoma".

El acuerdo mencionado plan
tea la gratificación de 15.000 pe
setas para los maestros de los 
Institutos de Enseñanza Secun
daria (IES), que López criticó 
con el argumento de que "no en
tendemos un acuerdo parcial que 
sólo contemple medidas retribu
tivas en forma de gratificación 
para un colectivo reducido de pro
fesores en nuestra región".

CC.00. plantea, en cuanto 
a modificación retributiva, el re
conocimiento del nivel 24 para 
todos maestros, y para los pro
fesores de la E.S.O,, F.P,, Ba
chillerato, etc, el nivel 26 para 
los grupos A y para catedráti
cos en nivel 27.

El segundo elemento del 
acuerdo propuesto por el MEC 
es el anuncio de que los conse
jos escolares decidirán sobre el 
modelo de jornada escolar que 
van a tener el próximo curso, 
sobre lo que Francisco López 
declaró que "no entendemos que 
cada centro tenga que hacer su

Representantes de la ejecutiva regional y provincial del Sindicato de Enseñanza de CC.OO. J.P./FOTO-RES

guerra particular para estable
cer su modelo de jornada", op
tando por un modelo de jornada 
continua único para todos los 
centros. ,

Además, detalló que para que 
se dé la jornada continua del 
profesor debe haber un aumen
to de plantillas. Según el secre
tario regional del Sindicato de 
Enseñanza, CC.OO. está a fa
vor de un modelo de jornada en 
los centros educativos "que se 
busque a través de un consenso 
social con los padres, con los 
trabajadores y consejos escola
res municipales".

El representante de CC.OO. 
recordó a los sindicatos que van 
a secundar la propuesta minis
terial otras necesidades de la 
región, como que no haya acuer
dos de plantilla en primaria y 
secundaria, o la faltan de 71 cen
tros por construir. "Si hay un 
acuerdo, puede peligrar en la 
nómina de los trabajadores el 
desligar el complemento que tie
nen los docentes por formación", 
remarcó Francisco López.

"La ministra se quiere 
cargar la ESO”

Francisco López difiere de la 
interpretación que el pasado lu
nes hizo la ministra de Cultura, 
Esperanza Aguirre, de una en
cuesta por ser "la más clara uti
lización partidaria de los datos 
científicos en función de unos 
intereses que son los de cargar
se la ESO y los de dejar desa
rrollar la LOGSE", El secreta
rio regional informó de que el 
Ministerio de Educación ha pu
blicado un borrador de decreto 
centros integrados "que intenta

Francisco López. J.P./FOTO-RES

justificar que no se va a ampliar 
el coste efectivo de las transfe
rencias". López calificó de "crí
tico" el momento que atraviesan 
la negociación de las transferen
cias porque el Ministerio "trans
ferirá como mínimo un déficit 
anual de 40.000 millones de pe
setas que tendremos que pagar 
los ciudadanos de Castilla-La 
Mancha si queremos reivindicar 
el mismo sistema educativo que 
tienen el Cataluña".

CC.OO. plantea el Gobierno 
autónomo la urgente necesidad 
de reunirse la comisión de par
ticipación donde están todas las 
organizaciones que hemos firma
do el acuerdo de bases para unas 

tránsferencias con participación 
social en la región.

El responsable consideró que 
el decreto centros integrados "va 
a permitir legalmente lo que en 
Castilla-La Mancha y en las 
comunidades pobres estamos 
sufriendo que es perpetuar la no 
implantación de la ESO, proce
so que necesita una financiación 
de 71.000 millones".

Francisco López añadió que 
este borrador afecta de Casti
lla-La Mancha a las provincias 
de Toledo y Albacete, a 
Extremadura y a Murcia, pues
to que el resto del Estado tiene 
los alumnos de secundaria en 
institutos.

"En general, los 
padres estamos 
en contra del 
horario escolar 
matutino"

Inma SALA

M® Ángeles García Jiménez, 
presidenta de la Federación 
Provincial de APAs, afirmó que 
"en general, los padres estamos 
en contra del horario escolar 
matutino".

García Jiménez precisó que 
se debe separar la reivindica
ción de jomada intensiva de tra
bajo del profesorado, demanda 
que respeta, de la extensión de 
este horario a todo el alumnado, 
de la que difiere. "Es una rei
vindicación histórica del profe
sorado introducir horario de 
mañana, y lo entendemos, pero 
no estamos de acuerdo en que 
se diga que se hace por mejorar 
la calidad educativa", explicó.

García recordó que la gene
ralización de la jornada concen
trada afectaría a los niños de edu
cación infantil que "desde las 8 
de la mañana hasta las 3 de la 
tarde no aguantarían con el sólo 
almuerzo del recreo".

Además, la presidenta de 
APAs planteó los problemas de
rivados de que los centros de 
estudios estén cerrados por la 
tarde, ya que "se pretende que 
se abran a los barrios; se trata 
de que los recursos públicos se 
utilicen lo más posible, y node 
cenar centros a mediodía".

En el caso de que se adop- 
tasejornada intensiva matutina 
en Ias escuelas públicas, M“ Án
geles García prevé que los cen
tros privados se presenten como 
alternativa de horario partido 
"con lo cual, las familias con más 
posibilidades económicas podrán 
optar por los dos horarios y los 
niños con menos recursos, ade
más, tendrán menos posibilida
des de realizar actividades ex
tras pagadas por la tarde".

"Por la tarde, nos da igual que 
sean otros profesores los que den 
clases complementarias, sin que 
se pierda calidad", expresó 
García.^

M® Ángeles García contem
pló el caso de los hogares en los 
que los padres trabajen. "Te obli
gan a contratar a una persona 
en casa para que le dé de co
mer a los niños", y añadió: "en 
Cuenca muchas de las familias 
que optan por los colegios con 
comedor escolar, San Julián, 
Astrana Marín y El Carmen, 
porque no pueden atenderles a 
mediodía".

Hasta el momento, no se sabe 
qué órgano puede decidir el tipo 
de jornada que se quiere adop
tar. El consejo escolar sólo tie
ne capacidad consultiva y las 
APAs son minoría en él. M^ Án
geles García anticipa que "va a 
haber un debate encrispado si 
se lleva a cabo esta reforma de 
horarios, porque se van a poner 
en contra los intereses de los 
padres -incluso entre ellos- y los 
de los profesores".

La presidenta de APAs rei
teró que "trasladan un sentido 
de culpabilidad al decir qué las 
familias somos unas egoístas y 
que el colegio no es una guar
dería".
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En los dos últimos años el pintor denuncia, a través de su obra, la corrupción

Julián Pacheco resucita con SU 
obra el arte de protesta PROVO

Laura DEL CASTILLO

Ochocientos mil puestos del 
carajo, los Gal y Marey, Ley 
Korku, Felipe and Craxi, Roldán, 
El que vota a un ladrón no tiene 
perdón... Estos son algunos de 
los nombres y de las frases que 
aparecen en la obra denuncia de 
Julián Pacheco, un pintor que ha 
vivido exiliado durante muchos 
años por estar en contra de la 
dictadura franquista y que aho
ra vuelve a protestar por la "eta
pa de corrupción que hemos vi
vido en los últimos años". Des
de ayer y hasta el próximo doce 
de abril sus obras pueden con
templarse en la galería de arte 
"La escalera".

Sus cuadros están 
enmarcados dentro del arte 
PROVO, un movimiento contes- 
tatariojuvenil que surgió en los 
años 50-60 en el norte de Euro
pa con motivo de la división del 
mundo y de la situación en la que 
había quedado después de la 
guerra. Los jóvenes salieron a 
la calle e hicieron pintadas por 
las paredes o cualquier superfi
cie que se prestara a ello. Al no 
haber ningún mensaje político, la 
prensa se preguntaba qué es lo 
que perseguían estos jóvenes.

Por aquel entonces. Pacheco 
se encontraba en Barcelona 
recibiendo noticias de este mo
vimiento y sintiendo la necesi
dad de comenzar a desarrollar
lo. '

Los embalses de la provincia, en 
general, aumentan su volumen

La Tribuna

Los embalses de la provincia 
de Cuenca han vuelto, en gene
ral, a aumentar el volumen del 
agua embalsada a lo largo de la 
semana ya que tan solo el em
balse de Contreras ha sufrido una 
variación semanal negativa.

En lo que respecta al estado 
de los embalses que pertenecen 
a la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, el que más ha visto 
aumentado su volumen ha sido 
el más grande de esta Confede
ración en nuestra provincia, es 
decir, el de Alarcón que tiene una 
capacidad de 1,112hectórnetros 
cúbicos y que en estos momen
tos se encuentra al 68,69% del 
total con 763,86 hectómetros 
cúbicos. Este pantano ha sufri
do un incremento respecto a la 
semana pasada de 5,42 hectóme
tros cúbicos, uno de los mayo
res de toda la Confederación, tan

Julián Pacheco junto a dos de sus cuadros. FOTO-RES

Desde entonces ha trabaja
do en este tema aunque luego lo 
ha abandonado por una pintura 
más iconográfica y sarcástica. 
No obstante, señala el pintor, "ha 
habido periodos en los que he 
vuelto a este tipo de arte porque 
entiendo que la expresión es más 
inmediata de lo que existe". Uno 
de estos momentos ha sido de 

solo por detrás del incremento 
de Él Naranjero, de Valencia.

Por otra parte, el pantano de 
La Toba, con una capacidad de 
9,7 hectómetros cúbicos, ha su
frido también un aumento respec
to a la semana pasada concreta
mente del 0,33%, lo que le hace 
tener un total de 5,96 hectóme
tros cúbicos, es decir, un 61,40% 
del total.

Contreras, el único que 
ha bajado

Por último, el embalse de 
Contreras situado entre las pro
vincias de Cuenca y de Valen
cia, con una capacidad de 852,4 
hectómetros cúbicos, has sido el 
único de nuestra provincia cuya 
variación semanal ha sido nega
tiva, concretamente con menos 
2,58. En estos momentos se en
cuentra al 14,94% del total con 
127,38 hectómetros cúbicos.

dos años a esta parte en los que 
Pacheco denuncia a través de 
su última colección la corrupción 
que ha golpeado a la vida políti
ca española e italiana.

El pintor asegura que él no ha 
hecho nunca política, lo único que 
ha intentado es captar la reali
dad de cada momento desde su 
interior.

Los embalses de Cuenca, salvo el de Contreras, han subido.

Por otra parte, el embalse de 
Buendía que pertenece al río 
Guadiela y por tanto a la Confe

Pacheco se queja de que este 
movimiento se ha olvidado "por
que no tiene identidad política y 
no entra dentro del programa de 
la derecha o de la izquierda".

Ante la posible vuelta de este 
arte, el pintor pronostica un es
tallido de protesta cuando una si
tuación "carga" a la sociedad 
como los atentados de ETA.

deración Hidrográfica del Tajo, 
tiene en la actualidad 819 hec
tómetros cúbicos de 1.639 posi-

Alejandro Gil.

El PSOE 
provincial pide 
el traspaso de 
competencias 
en educación

La Tribuna

El pasado lunes la Comisión 
Ejecutiva Provincial del PSOE 
celebró su reunión ordinaria 
semanal, en la que se tomaron, 
entre otras, las siguientes deci
siones: ;

El secretario de Educación, 
Alfonso Zamora, trasladó a la 
Ejecutiva el contenido de la 
reunión mantenida por el Gru
po Sectorial de Educación del 
PSOE en la quedó de manifies
to la preocupación de sus com
ponentes ante la actitud de de
jadez del Ministerio de Educa
ción que aún no ha establecido 
una fecha concreta para el ini
cio del traspaso de competen
cias en materia educativa a la 
Junta de Comunidades. A unos 
meses del final del curso esco
lar 97-98 consideran necesario 
que se produzcan de forma in
mediata las oportunas reunio
nes de coordinación entre los 
servicios educativos del MEC 
y los de la Junta, para una ade
cuada planificación del próximo 
curso escolar 98-99.

Según un comunicado hecho 
por el PSOE de Cuenca "segui
mos urgiendo la asunción de 
transferencias para el próximo 
curso escolar, que deben ir acom
pañadas de una adecuada do
tación económica que garanti
ce la aplicación de la LOGSE 
en la región".

Jornadas sobre el agua

La Ejecutiva del PSOE ha 
decidido celebrár el próximo día 
28 de marzo una jornada en la 
que es abordarán asuntos rela
cionados con el agua.

Dichajomada contará con la 
presencia del director general 
del Agua, Alejandro Gil, con el 
diputado regional del PSOE y 
portavoz del Grupo Socialista en 
las Cortes regionales, Francis
co Moya y el director general 
de Medio Ambiente, Alberto 
Sáiz.

Según el comunicado "el ob
jetivo es trasladar a los ciuda
danos la importancia que tiene 
para nuestra provincia, el rápi
do desarrollo del Plan Hidrológico 
Nacional y del Plan Nacional de 
Regadíos hoy paralizados".
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Tal y como se decidió en una reunión entre Jesús Cordente y los representantes de 18 peñas

El Ayuntamiento sufragará una 
charanga para las fiestas de San Mateo

.T.L.M. SÁNCHEZ

El pasado lunes se reunió el 
concejal de Cultura y Festejos, 
Jesús Cordente, con representan
tes de 18 peñas de San Mateo 
para mantener conversaciones 
sobre estas populares fiestas 
conquenses y escuchar sugeren
cias sobre la organización, y donde 
quedó claro que las peñas van a 
tener un papel más relevante.

Lo más relevante de esta re
unión es que el Ayuntamiento se 
va a hacer cargo de al menos una 
charanga para que durante los 
cuatro días esté ambientando las 
fiestas, y que posiblemente se 
situará en un escenario elevado 
en las proximidades del pilón, para 
que se pueda oír la música en toda 
la Plaza Mayor.

Otra de las ideas que surgie
ron en la reunión es la realiza
ción de un baile en el que se 
cobraría un precio simbólico y 
cuyo importe iría a parar a las 
peñas. Esta orquesta, que toca
ría solamente un día y que esta
ría patrocinada por el Ayunta
miento, actuaría antes de San 
Mateo para que las peñas obtu
viesen el dinero antés de las fies
tas, "siendo una de las opciones 
que se barajan", como explica 
Jesús Cordente, "que tocara en 
los conciertos programados para 
"Noches de verano" en el Par
que de San Julián";

Asimismo, también se habló 
de los conciertos que se realizan 
en la Plaza de Toros durante San 
Mateo y en el que se realizan

Habrá un baile cuyo beneficio irá destinado a las peñas. FOTO-RES En el próximo San Mateo las peñas participarán más. FOTO-RES

descuentos a los miembros de las 
peñas ya que "esto ya se hizo el 
año pasado, pero no fue exitoso 
en cuanto a los miembros de las 
peñas, aunque luego sí fue luego 
mucha gente pero que acudió ai 
concierto con su entrada normal. 
Esto hay que regurarlo de algu

na forma y las peñas se han com
prometido a hacer una rela
ción de los socios que tienen, hacer 
un carnet y garantizar al empre
sario un número mínimo de asis
tentes", puntualizó Cordente.

El concejal de Cultura y Fes
tejos también propuso a los re

presentantes de las peñas la 
posibilidad de un descuento alas 
peñas en la corridas de toros de 
las Ferias de San Julián, "aunque 
hay dos condiciones. La prime
ra es que hay que garantizar al 
empresario taurino un número 
mínimo de asistentes y la segun

da es que éstos ocuparían un 
habitáculo específico y deberían 
ir vestidos con su uniforme de San 
Mateo".

La semana que viene Jesús 
Cordente mantendrá una reunión 
con los maromeros, y con las 
peñas se volverá a reunir en abril.

Cuenca estuvo representada en el 
Congreso de Amigos de los Museos

■T. L. M. S.

La Asociación de Amigos de 
los Museos de Huete, en la que 
se integran los Amigos del Mu
seo Sacro y del Museo Floren
cio de la Fuente, ha estado pre
sente en el VIII Congreso de la 
Federación de Asociaciones de 
Amigos de los Museos, forma
da por 54 asociaciones de toda 
España ya que en este último 
encuentro han sido aceptadas 
nueve asociaciones más.

- Según comento a este perió
dico Paz Risueño, que acudió al 
Congreso en representación de 
la Asociación de Amigos de los 
Museos de Huete, "de Castilla- 
La Mancha hemos asistido los 
Amigos del Museo Ruiz de Luna, 
de Talavera, los Amigos del 
Museo Sefardí de Toledo y no
sotros, que fuimos los únicos de 
la región que participamos en el 
informe anual".

Lo que más llama la atención 
a los asistentes a este Congreso, 
continúa explicando Paz Risue
ño, es que una localidad tan pe
queña como Huete tenga dos 
asociaciones y tres museos "y que 
seguimos haciendo cosas y un 
esfuerzo para seguir ahí".

En este sentido y durante su 
intervención, la representante 
conquense insistió en que los 
congresistas no visiten solamente 
Huete, "porque hay muchos pue
blos muy bonitos, sino que ven
gan a Cuenca que tiene tres 
museos importantísimos. De he
cho, ya están dispuestos a venir 
varias asociaciones como la de 
Marbella, la de Mérida, de Amé
rica, de Vitoria y luego, está 
pendiente la visita de varias aso
ciaciones catalanas".

En otra intervención se resaltó 
el Museo Diocesano de Cuenca, 
muy admirado por su arquitec
tura, percrcriticado por su frial-

La Iglesia de la Merced de Huete acoge sus tres museos.

dad a la hora de ser visitado.
En definitiva, en este congre

so Cuenca ha estado muy pre

sente, tanto a nivel provincial de 
la mano de Huete, como la pro
pia capital con sus museos.

La subasta de 
arte del 
Torremangana 
fracasa sin 
ninguna venta

Laura del CASTILLO

Los representantes de la Ga
lería de Arte "Arte Banús" y de 
laSala de Subastas "Box Art" han 
dejado la capital conquense con 
un mal sabor de boca. Desde el 
pasado viernes sus obras y artí
culos de arte ocupaban una de 
las salas del hotel Torremangana 
para salir a subasta cada día hasta 
ayer. Según han declarado em
pleados de la Galería, la asisten
cia ha sido mínima y no se ha 
pujado por ningúna de las obras. 
El día de la inauguración, Manuel 
Díez, expresó un gran optimis
mo porel público conquense para 
vender su catálogo de arte por
que estaba convencido de que 
Cuenca sería una ciudad donde 
se harían buenas subastas, sin 
embargo, Alexis, uno de los en
cargados ha dicho "no vamos a 
volver nunca más".

MCD 2022-L5



10 Miércoles, 11 de marzo de 1998 PUBLICIDAD La Tríbuna

r^é^á^

1.a ciudad entera se viste de gala para la ocasión

»« F.»:^-j

^M;>'^%* lit-"

» a r v-»c>

,»í«^ « Ct*,

WiOstiUa crManclm

^^Mk^n ♦>^k*«^'’
rt Í »4. • »«íi «'T'vz» íW:«^« Í.<

tIjifbtiáK y
bf^rhi^ft ----^-«. w

Lainhuná
de Cutánea

El Principe se casa en
a Catedral de Cuenca

"■^V * *1 vahada

uunqu± uq

MCD 2022-L5



La concejala de Asuntos Sociales 
pretende seguir trabajando en el 
mismo camino para concienciar a las 
mujeres de que necesitan prepararse
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Rosa García destacó el maratón de lectura como una de las mejores actividades

Gran partidpacim ai la sanana 
de la muja’ ai Thrancói
La concejala de Bienestar Social y de la Mujer, Rosa 
García, ha hecho un balance muy positivo de la Semana de 
la Mujer que se ha celebrado en Tarancón desde elpasado 
día 2 al 8 de marzo. De entre los actos que se han llevado a 
cabo. García ha destacado el Maratón de Lectura ’'porque 
hay que motivar a la mujer a través de la cultura".

Laura DEL CASTILLO

Las mujeres de Tarancón y 
comarca se han movilizado en 
esta Semana de la Mujer y han 
participado activamente en to
dos los actos que la Concejalía 
ha programado, según ha mani
festado la concejala Rosa García.

Tanto la organización como 
el desarrollo de las distintas ac
tividades han contado con laco- 
laboración y el apoyo de los di
versos colectivos y asociaciones: 
SEVISOL (mujeres separadas 
y con cargas familiares no com
partidas), Luisa Sigea, Siglo XXI, 
Opañel, Centro de Adultos, Cruz 
Roja Juventud, CLIPE y el Centro 
de Mayores.

Aparte de la participación de 
estos colectivos hay que desta
car la gran implicación que las 
amas de casa han demostrado 
en esta semana. Concretamen
te, la excursión cultural que se

realizó el pasado sábado a Huete 
para visitar dos museos, contó 
con un elevado número de mu
jeres que no pertenecían a nin
guna asociación y que "jamás sa
len de su casa. Además, para 
asistir a estas cosas hace falta 
dejárselo todo organizado y eso 
hay que tenerio en cuenta".

El maratón de lectura "hasido 
bastante interesante y vamos a 
repetirlo en años sucesivos por
que hay que inculcar en la gente 
y en lo social que hay que tener 
preparación para seguir hacien
do actividades y que las muje
res se enriquezcan y se motiven. 
Todo esto se consigue a través 
de la cultura", ha señalado la 
concejala.' De esta forma, se 
pretende que a través de char
las, de asistir al centro de adul
tos o de cualquier actividad cul
tural, la mujer tenga acceso a una 
preparación que le ayude a de
sarrollarse en cualquier campo.

Uno de los actos de la semana de la mujer en Tarancón.

Izquierda Unida 
elige la dirección 
local de la 
localidad de 
Mota del Cuervo

La Tribuna

El pasado domingo 1 de 
marzo se celebró en la locali
dad de Mota del Cuervo la 
Asamblea Local de Izquierda 
Unida en la que se renovó la 
dirección local.

Angel Luis Castellano fue 
elegido por unanimidad para ocu
par la coordinación local, mien
tras que, Inmaculada Contreras, 
Primitivo Cano, Luis Cruz y Vi
cente Moreno resultaron serios 
nuevos componentes del Con
sejo Político.

Asimismo,Feliciano 
Mayorga, ha sido elegido como 
representante del grupo muni
cipal de Izquierda Unida en el 
Ayuntamiento de Mota del 
Cuervo.

Aprobación de 
documentos

A este respecto, Rosa García ha 
manifestado que "aunque la 
mayoría de las mujeres va en 
busca de un puesto de trabajo 
hay que concienciarías para que 
se preparen".

Las mujeres se van incorpo

rando cada vez más a los actos 
sociales "aunque todavía queda 
mucho por hacer". Las activida
des se planifican según el nivel 
cultural y la problemática que 
presenta cada colectivo de mu
jeres.

Por otro lado, en la misma 
Asamblea se debatieron dos do
cumentos: el primero, de carác- 
terpolítico y, el segundo, de as
pecto organizativo. Este últi
mo aprobado por unanimidad. 
Dichos documentos marcarán 
las pautas de trabajo y las líneas 
de acción política de cara al fu
turo inmediato de Izquierda Uni
da en Mota del Cuervo.

José Antonio Iniesta, elegido para 
participar en el mundial de novilladas

La Tribuna

El novillero José Antonio 
Iniesta ha sido elegido para par
ticipar en la Liga Mundial de 
novilladas.

Este certamen que será or
ganizado por varios empresarios 
mejicanos y una revista taurina 
española, se celebrará en distintas 
plazas españolas y mejicanas. 
Las pruebas tendrán carácter eli
minatorio, de tal forma que los 
mejores optarán a la final que ten
drá lugar en la Real Maestranza 
de Sevilla. Con todo ello, se pre
tende despertar el interés del pú- 
bl ico por las novilladas y dar opor
tunidades a los novilleros para 
ascender en el escalafón.

José Antonio Iniesta ha to
reado tras la grave cogida en la 
Monumental de Las Ventas en 
las plazas de Iniesta, Nimes, Col
menar Viejo, Esquivias y Hellín. 
El pasado fin de semana intervi
no en las jornadas taurinas de 
Tarazona de La Mancha, en las 
que explicó los pormenores de 
su recuperación.

En estas jornadas se pudie
ron contemplar las diferentes 
evoluciones de recuperación de 
varios toreros.

El novillero José Antonio 
Iniesta va a torear durante los 
próximos diez días en diversas 
localidades como Aranjuez, 
Tarazona de La Mancha, 
Carnedo y Leganés.

Tras una grave cogida en Las Ventas, 
el novillero habló de su recuperación

El mundial de novilladas dará oportunidades a los novilleros jóvenes.

Motilla del 
Palancar ya 
tiene el cartel 
anunciador de 
Semana Santa

La Tribuna

El pasado fin de semana 
quedó elegido el cartel anuncia
dor de la Semana Santa 1998 
de Motilla del Palancar. Otro 
año más, el ganador fue Juan 
José Serrano Serrano, quien ha 
conseguido el premio en seis 
ocasiones (cinco de ellas con
secutivas) para las portadas del 
libro de la Semana Santa de esta 
localidad conquense.

El cartel refleja en blanco y 
negro el paso de la procesión 
del Jueves Santo por el arco del 
Ayuntamiento, apreciándose la 
imagen de un Nazareno y del 
Cristo de la Fe que están a punto 
de entrar en la Iglesia de San 
Gil Abad . En contraste se pre
senta a todo color las banderas 
que desde el Ayuntamiento re
presentan aEspaña, Castilla-La 
Mancha y Motilla del Palancar 
con un lazo negro, símbolo del 
luto que se vive en los "días de 
Semana Santa.
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OPINION La Tribuna
de Cuenca

Carta abierta al 
presidente del Gobierno

Señor Aznar:

En los últimos años días, las víctimas 
del terrorismo hemos sentido como, una 
vez más, la política, en este caso la suya, 
propone arrebatamos el único derecho 
al que no quisiéramos renunciar nunca: 
la restitución moral del daño causado.

Dice usted que "sabrá ser generoso si 
los terroristas de ETA deciden dejan las 
armas", y recuerda alas víctimas del te
rrorismo, cuando sabe del malestar de éstas 
ante esa oferta, que "yo también soy una 
deellas".

Lo cierto, señor Aznar, es que la de
cepción va ganando terreno entre "ellas" 
(nosotros, las víctimas del terrorismo), a 
medida que avanza la legislatura que, en 
estos días, pasa su ecuador entre las 
emanaciones de incienso en que se nos 
presenta su gestión.

Giusseppe Mazzini, genovés promo
tor de 1 a unificación de Italia, dijo en cierta 
ocasión que "las promesas son olvidadas 
a menudo por los príncipes, nunca por los 
pueblos". Y eso es exactamente lo que 
ocurre con su política antiterrorista, nada 
que ver con lo prometido. Léase, sino, la 
página 141 del programa electoral del 
Partido Popular: "Ni negociación, ni diá
logo con los terroristas", dice. Y más abajo 
"...estricta observancia en el cumplimiento 
de la Ley...", y así sucesivamente en un 
conjunto de promesas electorales que 
coincidían casi milimétricamente con las 
reivindicaciones de las víctimas del fe
nómeno, mayoritariamente organizadas 
en la Asociación Víctimas del Terroris
mo (AVT).

Si llegamos hasta la página 143 del 
citado programa electoral, ideario políti
co por el que su partido fue 
mayoritariamente votado por los españo
les, hace ahora dos años, encontramos 
esa huera promes a de " 1 os terrori stas deben 
cumplir integramente las penas". Se es
pecifica, bajo ese epígrafe, que "los te
rroristas desprecian las posibilidades de 
reinserción porque están convencidos de 
poder obtenerla sin límites ni condicio
nes, en razón de su capacidad de presión".

Posiblemente usted no haya recor
dado ese compromiso e incluso haya 
abandonado esa creencia. Si, señor Aznar, 
los etarras saben ahora que pueden ase
sinar todo lo que quieran, sin límites, ma
ñana pueden abandonar las armas, y con 
esa solo condición, apelar a la generosi
dad del presidente del Gobierno de Es
paña.

Pero lo más indignante es que usted, 
cuando como presidente del Gobierno es 
preguntado por una posible salida al fe
nómeno terrorista, se reviste de su con
dición de víctima del terrorismo para dar 
una respuesta que, sabe dolerá a quienes 
han sufrido en mayor grado la violencia 
etarra. En todo caso, y grados aparte, usted 
sería un damnificado más entre las miles 
de personas que hemos sufrido esta bar
barie. Su condición de presidente de 
Gobierno no le presupone una opinión de 
calidad si usted habla como víctima. Sus 
palabras tienen trascendencia por su in
vestidura política y no por aquella triste 

circunstancia de la que, por fortuna, sa
lió indemne.

En torno a la AVT nos aglutinamos 
casi l .400 familias, directamente afec
tadas por el terrorismo, a las que les resulta 
indignante la utilización que usted hace 
de su atentado. La mayoría de nosotros 
hemos perdido, vilmente asesinado, aun 
ser querido. Por desgracia nuestros 
muertos no contaban con escolta, guar
daespaldas, ni coche blindado que les 
salvará la vida. Aunqueusted señor Aznar, 
es muy libre de despreciar las reivindi
caciones de justicia, que el resto de las 
víctimas venimos haciendo desde hace 
treinta años, arguyendo para ello su con
dición de víctima como si en su caso, fuera 
inherente al cargo de presidente de Go
bierno. El eco mediático de sus palabras 
hace el resto.

Pero, señor Aznar, si usted una ma
ñana saliera a la puerta del Palacio delà 
Moncloa (no todas las víctimas del te
rrorismo en un palacio, ciertamente) y 
allí se encontrara con una muchedumbre 
-porque el resto de los damnificados, tris
temente somos tulbamulta- de quien ha 
perdido a su padre (miles de huérfanos), 
a su hermano, asu hijo, a su esposo (cientos 
de viudas)... aquién ha perdido un brazo, 
una pierna, o las dos, la vista, 
...tetrapléjicos, parapléjicos (decenas y 
decenas de inválidos),... aquien vive en 
un estado psicológico de permanente an
gustia... y todos ellos (nosotros) sin más 
rostro que el alma, deformado por el dolor, 
la rabia, la impotencia... cree señor Aznar, 
que nos aguantaría la mirada, mientras 
ofrece generosidad a los terroristas, 
escudándose en eso de que "ojo, yo tam
bién soy víctima del terrorismo".

No, señor Aznar. Si la generosidad de 
laque usted habla implica la excarcela
ción de terroristas, mucho antes de que 
cumplan sus condenas, lo que supondría 
una quiebra del Estado de Derecho, la 
AVT se opondrá con todas sus fuerzas 
a esas posibles medidas. La restitución 
moral de las víctimas pasapor el cumpli
miento de las condenas de sus agreso
res, lo contrario supondría una vejación 
a quienes hemos sufrido el terror de la 
banda asesina ETA y una afrenta a nuestro 
muertos.

Mas nos extraña tanta oferta de ge
nerosidad cuando el Gobierno que usted 
preside ni siquiera ha cumplido aún las 
promesas electorales hacia las víctimas 
del terrorismo. En la ya aludida página 
143 del programa electoral del PP, se 
puede leer bajo el epígrafe Anticipos del 
Estado: "Se procederá el seguimiento de 
laejecución de las sentencias para el pago 
efectivo de las indemnizaciones a las 
víctimas del terrorismo, que podrán an
ticiparse por parte del Estado, el cual se 
resarcirá después, exigiendo el pago a 
los responsables efectivos". Nada de esto 
se ha cumplido. Las víctimas del terro
rismo siguen sin cobrar un solo duro de 
los más de 60.000 millones de pesetas 
que los terroristas adeudan a sus vícti
mas en concepto de responsabilidad ci
vil. Transcurridos dos años de legislatu
ra, no ha existido ningún anticipo del Es
tado en ese sentido.

Nos sentimos solos, o más bien aban
donados. Politicamente, el Gobierno que 
usted preside era para nosotros un nue
vo horizonte de justicia. O al menos así 

nos lo hizo creer durante sus largos años 
de oposición. Hoy, la cabeza política tie
ne razones que el corazón de la víctima 
no entiende.

En fin, señor Aznar, hemos tenido la 
desgracia de que usted sea también una 
víctima del terrorismo. Y usted, claro está, 
gobierna con cabeza ¿0 no?

Asociación Víctimas del 
Terrorismo (AVT)

Sra. directora:

Lo que en nuestra ciudad más llama la 
atención no es sólo la concentración de 
riqueza, sino, sobretodo, la acumulación 
de una enorme potencia, de un gran po
der económico, en las manos de un pe
queño número de personas que, de ordi
nario, no son los propietarios, sino los 
simples depositarios y gerentes del capi
tal, que administma a su antojo. Este poder 
es singularmente considerable en aque
llos que, dueños absolutos del dinero, 
gobiernan y admi nistran el crédito "de los 
demás ciudadanos" a su capricho.
Así, tales personas distribuyen en cierto 
modo la sangre en el organismo econó
mico de nuestra ciudad, cuya vida tienen 
en sus manos, de suerte que, sin su con
sentimiento, es imposible respirar. Se 
convierten en "grandes órganos gesto
res" que comercian con títulos bancarios, 
acciones, dinero e, incluso con los bienes 
administrativos de todos nosotros despreo
cupados totalmente de su rendimiento 
normal en función de "su propio benefi
cio".
En una superposición del móvil adminis
trativo, financiero y especulativo a todos 
los restantes animadores de la vid eco
nómica: las empresas, los puestos de tra
bajo y, como consecuencia, el germen de 
un gran pensamiento obrero en nuestra 
ciudad. Pero eso no les interesa porque 
les desbancaría de su privilegiado palco. 
Clasifico alos empresarios en tres tipos: 
el gestor o financiero, que toma como punto 
de partida la necesidad de capitales, 
manejando la riqueza mobiliaria -accio
nes, títulos, cuentas corrientes... y, so
bre todo, especulando en bolsa asu an
tojo; el comerciante que toma como pun
to de partida las necesidades del merca
do, y el especialista -capitán de la indus
tria- que toma el producto como punto de 
partida y trabaja incansablemente por su 
éxito reinvirtiendo constantemente los 
beneficios y produciendo bien y prospe
ridad para su tierra.
Por eso hago un llamamiento para que 
"esos dueños absolutos del dinero" de 
nuestra ciudad hagan por comportarse 
como verdaderos especialistas. Esto creo 
que beneficiaría, a largo plazo, sino a 
nosotros, si a nuestros hijos que son los 
que verdaderamente liderarán nuestra 
"gran ciudad" el día de mañana.
Quiero despedirme diciendo lo siguiente: 
"se me puede decir que todo lo expuesto 
anteriormente pasaen todos los sitios pero 
a mí no me importa "todos los sitios", me 
interesa mi ciudad porque es la que quie
ro de verdad.

Miguel Angel Sequi
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Bris dijo que lo que hizo fue en defensa de 
los intereses de la ciudad, y mostró su 
confianza en la actuación de la justicia para 
que «las cosas se coloquen en su sitio»

El senador popular será investisado por un presunto delito de coacciones

Bris: volvería a hacer lo mismo

REGION
El Senado solo ha 
recibido uno de 
los tres 
suplicatorios 
anunciados

en defensa de los ciudadanos
El senador del PP y alcalde 
de Guadalajara, José María 
Bris, para quien el Tribunal 
Supremo ha pedido al Se
nado autorización para in
vestigar un posible delito de 
coacciones, afirmó ayer que 
volvería a actuar de la mis- 
maforma en defensa de los 
ciudadanos e insistió en que 
no ha cometido delito algu
no.

B.M.R. - Guadalajara

El Tribunal Supremo solici
tó el pasado lunes autorización 
a la Cámara Alta para abrir di
ligencias contra Bris tras la de
nuncia presentada por la cons
tructora Edisan, que acusa al 
alcalde de haber ordenado des
cerrajar la puerta del mercado de 
abastos para impedir la conti
nuación de las obras que ejecu
taba en estas instalaciones 
municipales, sin acuerdo previo.

En rueda de prensa, Bris afir
mó que «mi conciencia está muy 
tranquila. Lo que hice en aquel 
momento lo hice en defensa de 
los intereses de la ciudad y como 
alcalde de Guadalajara», dijo el 
senador, quien mostró su confian
za en la actuación de la justicia 
para que «las cosas se coloquen 
en su sitio».

No di la orden de 
descerrajar el mercado
Negó haber dado la orden de 

descerrajar el mercado de abas
tos de laciudad como afirma la

La Diputación de Guadalajara remitirá 
esta semana documentos al TSJC-M

B.M.R. - Guadalajara
La Diputación Provincial de 

Guadalajara deberá remitir esta 
misma semana al Tribunal Su
perior de Justicia de Castilla- 
La Mancha (TSJC-M) una co
pia de los documentos requeri
dos por éste para justificar la 
presunta deuda de 3.500 millo
nes de pesetas de esta institución.

El presidente de la Diputación 
y senador del PP, Francisco 
Tomey, está acusado de un deli-' 
to de falsedad en documento 
oficial por ocultar presuntamente

Bris afírmó ayer que su conciencia está muy tranquila.

citada empresa, y precisó que sólo 
«mandé cambiar los bombines de 
las puertas» porque la continua
ción de las obras del mercado se 
habían adjudicado a otra empresa, 
Exisa, por acuerdo plenario.

Añadió que en septiembre de 
1996 Edisan acabó las obras 
contratadas con el ayuntamien
to y el treinta y uno de enero se 
adjudicaron otras complementa
rias a Exisa.

El siete de febrero de 1997 se 
requirióalaprimeraempresa que 
abandonaseel mercado y permi
tiese la entrada de la nueva 
adjudicataria y, «ante la negati
va de Edisan, el ayuntamiento 
adoptó los medios oportunas», 

un déficit de 3.500 millones 
mediante apuntes contables fic
ticios. Según indicaron a Efe 
fuentes de la Diputación, los 
técnicos de esta institución es
tán preparando la documentación 
a través de una providencia al se
cretario y al interventor, quie
nes tienen cinco días para pre
sentaría, lo que expide a finales 
de esta semana. El vicepresidente 
de la Diputación de Guadalajara, 
Antonio López Polo, aseguró no 
conocer más sobre este asunto, 
salvo que la notificación se pudo 
recibir ayer «y, entonces, los 

dijo Bris, quien insistió en que 
volvería a actuar de la misma 
manera en defensa de los intere
ses de la ciudad.

Por Otra parte, el grupo mu
nicipal socialista ha solicitado 
hoy en el registro del Ayuntamien
to de Guadalajara fotocopias de 
toda la documentación del expe
diente sobre las obras de reha
bilitación del Mercado de Abas
tos, por las que el alcalde, José 
María Bris, aparece como impu
tado en un presunto delito de 
coacción.

Esta solicitud se produce araiz 
de que el Tribunal Supremo 
pidiera ayer autorización al Se
nado para investigar a tres se

técnicos harán lo que tengan que 
hacer y los políticos haremos lo 
que debamos».

Por su parte, el grupo socia
lista en la institución, señaló que 
los funcionarios a los que se les 
ha solicitado esta documentación 
«están estudiando los documen
tos». En este sentido, agregaron 
que «dudamos que puedan justi
ficar la deuda de 3.500 millones 
millones que responde a puntos 
contables ficticios para ocultar 
un déficit por esa cantidad en la 
corporación gobernada por el 
PP». La providencia, de fecha 

nadores del PP, entre ellos el 
alcalde de Guadalajara, a quien 
la empresa constructora Edisan 
denunció por un supuesto deli
to de coacciones. Según el por
tavoz del grupo municipal so
cialista, Juan Pablo Herranz, se 
ha dirigido una pregunta al al
calde para que en el próximo 
pleno les explique el motivo por 
el que este asunto no se llevó a 
la Comisión de Contratación y 
al Pleno para tomar los acuer
dos necesarios y resolverlo de 
forma legal. Asimismo, el gru
po socialista preguntó sobre la 
existencia de algún informe 
técnico o documento jurídico que 
avalara la decisión de Bris de 
ordenar descerrajar las puertas 
del Mercado de Abastos y ex
pulsar al guarda jurado de la 
empresaConstrucciones Edisan 
en febrero de 1997.

Por último, el PSOE se ha 
interesado por conocer si el al
calde ha seguido los pasos le
gales en el proceso de adjudica
ción de obras del citado merca
do, si se ha realizado la recep
ción provisional de las obras y 
la liquidación con la empresa 
ajdudicataria necesario para 
finalizar su relación con ella y 
poder hacer las obras del pro
yecto complementario.

Las obras de rehabitación y 
acondicionamiento del Merca
do de Abastos han generado una 
gran polémica desde sus inicios, 
ya que diversas empresas se han 
hecho cargo de las mismas y, 
pese alos continuos intentos de 
reapertura, todavía no se ha 
abierto.

27 de febrero en Albacete, pide 
la identificación de los deudo
res que aparecían en.las listas 
de acreedores y deudores del 31 
de diciembre de 1996. En el su
puesto de que dicha documen
tación no sea remitida, los 
magistrados del TSJC-M han 
solicitado a los funcionarios 
afectados que «certifiquen, bajo 
la fe del secretario, que tal rela
ción no resulta posible por au
sencia de datos precisos y que 
los documentos justificativos no 
existen en los archicos o expe
dientes provinciales».

L.S.S, - Madrid

La Mesa del Seriado acordó 
ayer trasladar a la comisión de 
suplicatorios la petición de au
torización por parte del Tribu
nal Supremo para proceder con
tra el senador de Toledo José 
Gutiérrez Ruiz, única que ha lle
gado al Registro de la Cámara 
de las tres anunciadas contra 
senadores del PP.

El portavoz de la Mesa, el 
vicepresidente primero del Sena
do, Joan Rigol, informó de la 
tramitación de esta petición del 
Supremo contra Gutiérrez Ruiz, 
médico, a quien se le atribuye 
presunta negligencia en el tra
tamiento de un paciente.

A partir de ahora, la comisión 
de suplicatorios dispondrá de un 
plazo de treinta días para elevar 
una propuesta al Pleno de la 
Cámara, después de analizar la 
petición del Supremo y dar au
diencia al interesado.

Será en la primera sesión ple
naria ordinaria a partir de la fi
nalización del dictamen de Jaco- 
misión cuando, en sesión secre
ta, se decida si el Senado conce
de o no el suplicatorio contra el 
senador del PP.

El Tribunal Supremo ha anun
ciado que solicitará también au
torización para proceder penal
mente contra otros dos senado
res del PP: José María Bris, 
alcalde de Guadalajara, y Julio 
Manuel Yebra-Pimenteí,aquie- 
nes se les acusa, respectivamen
te, de un presunto delito de coac
ciones y de malversación de cau
dales públicos y falsedad docu
mental.

CCOO considera 
que el Plan 
convertirá las horas 
extraordinarias en 
puestos de trabajo

L.H. ■ Guadalajara

El Plan Regional de Empleo 
reconvertirá las horas extraordi
narias en nuevos puestos de tra
bajo, según anunció ayer CCOO 
en Albacete, que evaluó positi
vamente esta medida y alentó a 
otras administraciones a que tra
bajen en este sentido para termi
nar con el problema del desem
pleo. Según informó ayer el se
cretario provincial de CCOO, 
José Francisco del Campo, con 
esta medida se permitirá una 
amplia incorporación de hom
bres y mujeres al mundo labo
ral, subvencionando a las em
presas el cincuenta por ciento de 
los costes de la Seguridad So
cial.
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Se sun dijo Braulio Medel tras la firma de un convenio con Hernández Perlines

La presencia de CCAA en las cajas no 
contraviene su espíritu fimdadonal

SA.M. - Toledo

El presidente de la Confede
ración Española de Cajas de 
Ahorro (CECA), Braulio Medel, 
considera que la presencia 
institucional de las comunidades 
autónomas en estas entidades, 
en el caso de Castilla-La Man
cha a través de las Cortes, no 
contraviene el espíritu funda
cional de estos organismos.

Medel argumentó que, en un 
principio, la representación de las 
administraciones territoriales en 
las cajas de ahorro se canalizó a 
través de los ayuntamientos, pero 
con la configuración del Estado 
Autonómico «hay un poder te
rritorial claro que son las comu
nidades autónomas y parece ra
zonable que encuentren encaje 
como representación del interés 
colectivo».

El presidente de la CECA se 
refería así a la nueva Ley de Caj as 
de Ahorro de Castilla-La Man
cha, y agregó que lo importante 
será la aplicación de la norma
tiva, aunque se mostró conven
cido de que la renovación de los 
órganos de Gobierno de estas en
tidades irá por el camino de la 
unanimidad, como en el caso de 
Valencia, donde la polémica fue 
más fuerte que en esta región.

«Estoy seguro de que la apli
cación de la nueva Ley en la Caja 
de Castilla-La Mancha y en la 
Caja de Guadalajara será fruto 
de esa responsabilidad colecti

va que debe presidir la actuación 
en las cajas de ahorro y se llega
rá auna solución satisfactoria», 
agregó. El también presidente de 
Unicaja destacó como normal que 
se generen debates sociales en tor
no a las cajas de ahorro, sobre 
todo si se producen cambios nor
mativos, ya que se trata de ins
tituciones «muy transparentes y 
muy abiertas a la opinión públi
ca». En líneas generales, el pre
sidente de la CECA defendió el 
actual modelo de las cajas de aho
rro, «que si no existieran habría 
que inventarías, porque solo ellas 
pueden cumplir los fines para los 
que están pensadas».

Braulio Medel compareció 
ayer en rueda de prensa junto con 
el consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, quien suscribió dos con
venios financieros con Unicaja 
y con el Banco Atlántico, cuyo 
director territorial, Jesús Gómez 
Escobar, estuvo presente en el 
acto. El importe total de ambos 
convenios asciende a 3.000 mi
llones de pesetas (2.000 de 
Unicaja y 1.000 del Banco At
lántico) que se destinará a faci
litar a los empresarios de la re
gión préstamos a bajo interés.

En este sentido, el consejero 
de Economía y Hacienda desta
có que, con estas dos institucio
nes, son ya 24 las entidades fi
nancieras incorporadas al acuer
do marco 1996-1999 suscrito por 
el Gobierno regional y median-

Medel y Hernández Perlines momentos antes de la firma del convenio. EFE

Medel confía en que se llegue a una 
solución satisfactoria en la aplicación de la 

nueva ley de cajas de ahorro de C-LM

te el cual ya se han concedido 
préstamos por un valor de 41.000 
millones de pesetas que han be
neficiado a casi7.000empresa
rios de la región. Las líneas de 
actuación comprendidas en este 
convenio marco se concretan en 
inversiones en materia de promo

ción de regadíos, desarrollo in
dustrial, comercialización de pro
ductos agrarios, maduración del 
queso, adquisición de medios de 
comercio exterior, internacio
nalización de empresas, arte
sanía, turismo y transporte, en
tre otras.

Margarita de Borbón 
entregará la Medalla de 
Unicef a Guadalajara

La Infanta Doña Margarita 
de Borbón, hermana del Rey, 
presidirá el próximo día 27 de 
marzo el acto de entrega de la 
Medalla de Honor de Unicef al 
Ayuntamiento de Guadalajara, 
galardón que será recibido por 
su alcalde, José María Bris. 
Según informaron el lunes fuen
tes municipales, laCorporación 
Municipal de Guadalajara re
cibe esta medalla por su «con
tinua colaboración y apoyo a 
las actividades que realiza la 
Delegación de Unicef en esta 
capital». La concesión de este 
galardón al consistorio 
alcarreño fue acordada por la 
Junta de Gobierno del Comité 
Español de Unicef en la sesión 
celebrada el pasado 20 de fe
brero, según señalaron las mis
mas fuentes.

UGT y CCOO ven como 
una provocación ampliar 
la jornada de policía y 
bomberos de Guadalajara

Los sindicatos de UGT y 
CCOO en Guadalajara han 
mostrado su oposición al acuer
do del Pleno municipal de am
pliar la jornada laboral a los 
policías locales y bomberos que 
quieran, una medida que con
sideran una «provocación», 
pues impide la creación de pues
tos de trabajo. Aunque la ma
yor parte de los empleados afec
tada por esta medida está de 
acuerdo con la ampliación pues 
conllevaun incremento del sa
larios, los sindicatos anuncia
ron que están dispuestos a acu
dir a los tribunales y recurriría.

Devolverán historiales requisados 
a la clínica albaceteña Iris

Instan a la puesta en marcha 
del tramo de Guadalajara de 
la autopista Madrid-Tudela

L.H« ■ Albacete

Las más de mil historias clí
nicas requisadas la semana pa
sada por orden judicial de laclí- 
nica privada «Iris» de Albacete, 
autorizada para practicar abor
tos legales, serán devueltas a este 
centro esta misma semana.

Según dijo ayer a Efe el juez 
Manuel Mateos, titular del juz
gado de instrucción número dos 
de Albacete encargado del caso, 
«probablemente, hoy o mañana» 
podrán ser devueltos los histo
riales clínicos. Este juzgado ha 
admitido a trámite el recurso in
terpuesto por el gabinetejurídi- 
co de CCOO., que representa al 
citado centro sanitario, para que 
se devuelvan las historias clíni
cas de los pacientes de esta 
Clínica de Planificación Fami
liar porque «se ha violado la 
confidencialidad médico-pacien
te», informó a Efe el abogado 
Rufino Alarcón. Los hechos se

Las historias de la clínica serán devueltos hoy o mañana.

remontan al pasado dos de mar
zo cuando una mujer que había 
abortado en dicha clínica sintió 
una indispoción y tuvo que ser 
atendida en el sanatorio Nues
tra Señora del Rosario, donde el 
facultativo que la atendió deci
dió remitir el caso al juzgado.

Por su parte, la Asociación Pro
fesional de la Magistratura en 
Castilla-La Mancha ha salido al 
paso de las críticas hechas por 
la actuación judicial y destaca 
en un comunicado que la función 
de los jueces es «la defensa de 
los derechos de todos».

I.L, - Madrid

La Comisión de Infraestruc
turas del Congreso instó ayer al 
Gobierno a que, en el plazo de 
un año, se tomen las medidas 
necesarias para la construcción 
de la autopista Madrid-Tudela 
en el tramo Madrid-Guadalajara. 
La Comisión aprobó una enmien
da del PP a una proposición no 
de ley de los socialistas, que urgía 
a esta construcción dentro del 
Plan Estratégico del Corredor del 
Henares. La enmienda, acepta
da por los socialistas, tiene en 
cuenta «los trámites legales co
rrespondientes, especialmente los 
referidos a la Declaración de Im
pacto Medioambiental» a la hora 
de urgir al Gobierpo.

En la defensa inicial de la pro
posición, el portavoz socialista, 
José Luis Ros, se refirió al con
senso para sacar adelante ese 
Plan Estratégico, que incluye la 
autopista. En su opinión, el co

rredor del Henares es un «foco 
de desarrollo importante», con 
un crecimiento de infraestruc
turas en Madrid (M-30, M-40 
y M-50), y no tanto en Guada
lajara. En la defensa de la en
mienda del PP, Ana Mato insis
tió en que esta zona posee un alto 
índice de concentración pobla
cional y empresarial».

Recordó que la construcción 
de esta autopista está a la falta 
de la resolución de Impacto Am
biental sobre la Zona de Espe
cial Protección de las Aves 
(ZEPA), que saldrá «a finales 
de marzo». Tras subrayar que 
el tramo Madrid-Guadalaj ara es 
prioritario para el Gobierno, 
recordó que está incluido en el 
Plan de Autopistas de peaje, con 
la denominación de R-2.

El portavoz de IU, Julián 
Fernández, coincidió en la ne
cesidad del Plan Estratégico para 
la zona, «que repercutirá en la 
economía y en los ciudadanos».
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La sentencia del Juzgado número 1 de 
lo Social de Albacete absuelve a la 
UCLM de cualquier responsabilidad en 
el caso de la empresa de Seguridad
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«BAD
El PP pide que comparezcan en las Cortes Zambrana y Arroyo por ser responsables ''políticos”

"La Junta y UCLM desatendieron 
el caso de la empresa de Seguridad' '
El Grupo Popular de las Cortes ha pedido la comparecencia 
del consejero de Educación y del rector de la UCLM por 
considerarles responsables "políticos " de las irregularida
des laborales que la empresa de seguridad contratadapor la 
Universidad en Albacete comete con sus trabajadores. Sin 
embargo, la sentencia del Juzgado de lo Social número 1 de 
Albacete en respuesta a la denuncia de estos trabajadores 
absuelve a la UCLM de responsabilidad alguna.

Mónica ORMAECHEA

El diputado regional del PP, 
Lucrecio Serrano, acusó ayer a 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha y al Gobierno regional 
de desatender a un colectivo de 
diez trabajadores de la empresa 
de Seguridad "J.S. de Seguridad 
S.A."que se encarga de la vigi
lancia del campus de Albacete y 
que se ha visto afectado por una 
serie de irrègularidades labora
les cometidas por su empresa . 
Irregularidades que, añadió, fue
ron puestas en conocimiento de 
la UCLM y la Junta de Comuni
dades.

Lucrecio Serrano indicó que 
en este caso la Universidad re
gional y la Junta de Comunida
des tiene responsabilidad políti
ca, quedando al margen la jurídi
ca o laboral. "Este asunto se con
vierte en un problema de dimen
sión política cuando estos traba
jadores denuncian reiteradamente 
los hechos que están aconteciendo 
y demandan la intervención tan
to de la UCLM y de la Junta de 
Comunidades, primero verbal
mente y luego en documentos, y 
no reciben respuesta".

El diputado regional informó 
que desde el mes de julio del 
pasado año estos trabajadores han 
venido denunciando al rector de 
la UCLM y a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
las diferentes irregularidades que 
ha venido cometiendo la empre
sa de seguridad contratada por 
la Universidad regional.

El diputado regional informó 
que los trabajadores han dejado 
de percibir de forma reiterada sus 
sueldos por lo que la empresa les 
adeuda cerca de dos millones de 
pesetas y han denunciado asimis
mo el incumplimiento del servi
cio de esta empresa. "Trabaja
dores de esta empresa a la mis
ma hora y el mismo día estaban 
haciendo los servicios en el 
campus de Albacete y en un club 
llamado Alcatraz", explicó.

Estos hechos que fueron de
nunciados reiteradamente por los 
trabajadores y que fueron pues
tos en conocimiento de la UCLM 
y de la Junta, provocaron la per
secución del delegado sindical por 
parte de la empresa.

Serrano indicó que la única 
respuesta que han recibido estos 
trabajadores de la Universidad re-

Lucrecio Serrano, en el centro, en la rueda de prensa de ayer. M. SOTO

gional hasta ahora ha sido la del 
gerente del campus de Albacete 
que señalaba al delegado de los 
trabajadores que "los servicios ju
rídicos de la UCLM ante las fal
sas acusaciones vertidas en di
ferentes medios de comunicación 
tiene en estudio la presentación 
de la correspondiente querella 
contra usted".

Asimismo, Serrano anunció 
que la empresa a la que le cum
plía el contrato el 31 de diciem
bre ha sido prorrogada en sus 
servicios durante tres meses más 
por la UCLM.

La petición de comparecen
cia del consejero de Educación 
y del rector de la UCLM a las

Cortes ya está calificada y ad
mitida a trámite por la Mesa de 
las Cortes para que expliquen los 
acontecimientos y las medidas que 
van a adoptar.

Serrano para explicar la situa
ción que atraviesa este colecti
vo de diez trabajadores de la em
presa de seguridad "J.S. de Se
guridad" se refirió a la sentencia 
del Juzgado número 1 de los Social 
de Albacete que declara nulo el 
despido de tres trabajadores de 
esta empresa que deberán ser 
readmitidos y a los que se les 
deberá abonar los salarios deja
dos de percibir.

No obstante, esta sentencia, 
a la que ha tenido acceso LA

TRIBUNA también deja cons
tancia de que la Universidad re
gional que había sido 
codemandada por el colectivo de 
trabajadores queda absuelta y 
rechaza que tenga responsabili
dad solidaria como contratista del 
servicio de seguridad.

El diputado regional, que com
paró este caso con el Paloma
res, Bayod o Picazo, indicó que 
no es la intención del Grupo Po
pular lesionar la imagen de la Uni
versidad regional sino que "con
sideramos que quienes consien
ten estos casos son los que 
desprestigian la propia universi
dad".

Respuesta de la UCLM

Por su parte, la Universidad 
de Castilla-La Mancha mostró 
ayer su rechazo a las imputacio
nes de Lucrecio Serranopor 
medio de un comunicado remiti
do a este diario. El Sr.Serrano, 
señala la nota, realiza esta impu
tación a pesar de saber que el 
Juzgado de lo Social número 1 
de Albacete ha declarado en 
sentencia de 10 de febrero de 
1998, que en este caso "ninguna 
responsabilidad puede exigirse de 
la Universidad codemandada, 
procediendo por ello su absolu
ción".

La Universidad lamenta que 
Serrano utilice conscientemen
te, una vez más, un hecho ajeno 
a la-responsabilidad de la Univer
sidad para poner en cuestión a la 
institución universitaria.

La CRUE pidió ayer un 
mínimo de fínanciación

Efe

La Conferencia de Rectores 
de las Universidades Españolas 
(CRUE) considera conveniente 
el establecimiento «de un míni
mo» de financiación para el con
junto de centros universitarios del 
país.

Según señaló en conferencia 
de prensa el portavoz de la CRUE, 
Carles Solá, rector de la Univer
sidad Autónoma de Barcelona, 
para conseguir un incremento de 
las partidas disponibles para la 
actividad universitaria «sería

apropiado» implicar a las comu
nidades autónomas, y que éstas 
«compitieran por ser las que mejor 
financiasen a sus universidades».

Carles Solá lamentó que el 
sistema universitario español 
ocupe el penúltimo puesto en fi
nanciación de la UE, y pidió que 
se confeccione un estudio en 
profundidad del sistema para ela
borar un libro blanco que fije los 
criterios a seguir para que se 
consigan equiparar los 
parámetros comunitarios.

En estos momentos, España 
invierte el 1,06 por ciento del PIB 
en financiación universitaria,

mientras que la Unión Europea 
establece que sea el 1,5.

Además, las inversiones en 
proyectos de Investigación y 
Desarrollo reflejan mayores dis
tancias, de modo que en España 
se invierte en este aspecto sólo 
el 0,83 del Producto Interior Bruto, 
del 2 fijado por la Unión Euro
pea.

Solá explicó que para corre
gir la disparidad en estos 
parámetros «no se trata de per
filar un plan para acometer el año 
que viene, sino de dibujar unaplan 
de aproximación en un tiempo 
razonable». España ocupa el penúltimo puesto en fínanciación de la UE.
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' Los futuros universitarios no acudieron en ninguna provincia a presenciar el sorteo

Nu^ alumno acudió al sorteo de 
profesores correctores de Selectividad

Silvia DÍEZ MAYANS

A pesar del interés que recien
temente habían demostrado los 
futuros universitarios por saber 
cómo es el procedimiento porel 
cual se seleccionan a los profe
sores vocales correctores que 
formarán parte de los Tribuna
les de Selectividad COU y 
LOGSE, ni uno solo de estos 
alumnos acudieron ayer al sor
teo público que pudo seguirse 
desde distintas partes de la re
gión gracias al sistema de 
videoconferencia.

Así lo manifestó la 
vicerrectora de Alumnos y Co
operación Interuniversitaria de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, Cándida Gutiérrez, 
quien resaltó que "nos extraña 
que no haya venido nadie por
que prescisamente hemos opta
do por este sistema debido al 
interés que se ha mostrado en 
otras ocasiones".

El acto, que estuvo presidi
do por el vicerrector del Campus 
de Ciudad Real, Antonio Otero, 
quien también se vio acompa
ñado por Joaquín Rodrigo, coor
dinador de Selectividad, consis
tió en la extracción de un núme
ro al azar a partir del cual se 
seleccionarán en las listas a los 
profesores necesarios para lle
var a cabo la corrección de to
dos los exámenes.

De esta manera, la suerte 
quiso que fuera el número 1 el

Al sorteo de correctores de Selectividad no acudió ningún estudiante. T.FERNÁNDEZ

agraciado, lo que significa que 
de la lista de profesores inscri
tos voluntariamente se elegirá 
la cantidad necesaria de docen
tes de cada asignatura en función 
del número de exámenes a co
rregir a partir del nombre ins
crito con el primer número. Hay 
que tener en cuenta que cada 
profesor no puede corregir más 

de 200 exámenes, por lo tanto, 
si este año se han inscrito a la 
prueba unos 2.300 alumnos de 
LOGSE y unos 5.000 de COU, 
harán falta, aproximadamente, 
350 profesores. Sin embargo, 
según recordó Rodrigo, este 
número variará dependiendo de 
los alumnos que, al final, con
sigan aprobar el curso y puedan 

examinarse de Selectividad, por 
lo que, hasta junio, no se sabrán 
las cifras exactas. Cabe desta
car que el Tribunal se compone 
de un 50% de profesores de la 
Universidad y el otro 50% de ins
titutos. Además, se procura, se
gún indicó Rodrigo, que hayauna 
representación proporcionada de 
las cinco provincias.

La UCLM estará 
presente, por 
cuarto año en 
Aula 98, que 
comienza hoy

Silvia DÍEZ

La Universidad regional 
estará hoy, por cuarto año con
secutivo, en la sexta edición del 
Salón del Estudiante y de la 
Oferta Educativa Aula 98 con 
un stand que, según Juan To
más, responsable de Servicio de 
Información de la UCLM, "es 
uno de los más visitados".

Según Juan Tomás, "la ofer
ta de nuestra Universidad se 
dirige, principalmente, al alum
no pre-universitario, ya que más 
del 80 por ciento de los que van 
a Aula 98 son aquellos que van 
a comenzar una carrera". Tomás 
señaló que el stand de la UCLM, 
de 32 metros cuadrados, "es una 
visión lo más completa posible, 
tanto de presente como de fu
turo, de lo que es la Universi
dad de Castilla-la Mancha".

Para Tomás, la novedad que 
la UCLM presenta este año es 
"que tiene una presencia más 
agresiva en el sentido de que nos 
aprovechamos de la buena co
municación que tenemos con 
Madrid e intentamos hacerles 
llegar a los futuros universita
rios la idea de que a tan sólo 50 
minutos disponen de un centro 
con una buena oferta 
universitaria".bAlgunos de los 
servicios que la Universidad 
castellano-manchega ofrecerá 
hasta el día 15 de este mes en 
Aula98 son, por un lado, infor
mación sobre el servicio de 
publicaciones, sobre la oferta 
en cursos de doctorado, etc. Por 
otro, también se promocionará 
"La Tienda" de la Universidad 
con diversos artículos de los que 
allí se venden.

La UCLM, sexta en cobrar más 
por la primera matrícula

La Tríbuna

Los universitarios castellano- 
manchegos son de los que más 
pagan a la hora de abonar el 
importe de la primera matrícu
la. Así se desprende de un estu
dio publicado ayer en el diario 
"El País" y que ha sido elabo
rado por un profesor de Econo
mía Aplicada de la Universidad 
de Jaén, Juan Hernández 
Armenteros.

Según dicho estudio, la Uni
versidad de las Islas B aleares es 
la más cara, ya que la primera 
matrícula supone un coste de

83.553 pesetas, mientras que la 
de Navarra es la más barata, con 
71.950 pesetas. La Universidad 
regional ocupa el sexto lugar al 
cobrar, por la primera matrícu
la, 83.353 pesetas, por debajo de 
las de Baleares, Aragón (84.395 
pesetas), La Rioja (83.946), 
Madrid (83.754) y Asturias 
(83.354). Otras de las conclusio
nes a las que llega el profesor 
Hernández es que "el principal 
esfuerzo presupuestario -en la 
financiación universitaria- ha 
correspondido a los centros y a 
la Administración, no tanto al 
estudiante". Los estudiantes aportan un 20% en la financiación de las universidades.

Enfermería 
inaugura hoy el 
Seminario de 
Nefrología

La Tribuna

A las 16,00 horas de esta 
tarde, en la E.U. de Enferme
ría, comenzará el Seminario de 
Nefrología, organizado por la 
propia Escuela Universitaria y 
el Servicio de Nefrología del 
Complejo Hospitalario 
INSALUD Ciudad Real en co
laboración con ALCER.

Entre otros participantes, la 
Jefe del servicio de Nefrología 
del Complejo, Isabel Ferreras, 
participará alas 16,00 horas con 
la conferencia "Función renal, 
agudo y crónico. Situación del 
paciente en prediálisis. Proble
mas médicos, familiares y so
ciales".
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Las cartas son el intento de sublimar una falta de 
libertad que no soportan con el mayor daño hacia los 
que han conseguido meterlos en la «trena» para una 
larga, larguísima temporada de inactividad y silencio

OPINION

Mentira, no se ríen

ANTONIO 
GUERRA

O
tra vez hemos caído en la tram 
pa de la perfilada estrategia que 
ETA usa para producir el terror 
allí donde más duele. Ayer todos los 

periódicos y emisoras se hacían eco de 
las cartas de los presos etarras que dicen 
romper en carcajada cada vez que ase
sinan a un concejal del PP. La respues
ta de la sociedad española ha sido de 
una irascible indignación, que es lo que 
pretende esta gentuza del hacha y la 
serpiente. Pero esta reacción es equí
voca, porque es mentira que rían unos 
etarras que están pudriéndose de asco 
en la cárcel con condenas de más de 
veinte años, ausentes de la vida en una 
celda donde sólo el odio les sirve de 
alimento en su amargura, ya lejos de lo 
que pudo ser resignación en una «lu
cha armada» que sólo cosecha derro
tas.

Es la desesperación ante la firme 
decisión de un Gobierno que, por fin, 
ha dicho a estos asesinos y sus socios 
de HB que no hay pacto, ni conversa
ciones, y mucho menos negociaciones, 
con estos «gudaris» de la patria vasca 
que disparan a traición y luego corren 
como ratas, cobardemente, buscando 
la madriguera más cercana. Imagine
mos la vida en una celda de pocos metros 
cuadrados y lejos de un país tan bello 
como Euskadi. Imaginemos a estos co
rresponsales de la «risa» ausentes de la 
buena mesa de su tierra, sin poder ha
cer la ronda tomando «chiquitos» por 
el viejo Bilbao, el barrio viejo de la guapa 
Donostia o el buen yantar por los sa

brosos rincones de Vitoria.. Imagine
mos que ellos pasarán decenas de años 
ausentes de las fiestas y la montaña vasca, 
que son la vida misma y la alegría. Ellos 
saben de la lentitud del tiempo entre 
rejas, de cómo se eternizan los días en 
la tantálica parsimonia de unas hojas 
de almanaque que se resisten a caer. Y 
esto les produce una amargura que les 
lleva a la desesperación. Por eso pre
tenden herir mostrando la alegría de la 
risa ante el crimen de inocentes. Pero 
es mentira, ellos son incapaces de es
tar alegres con lo que tienen encima, 
frente a todo el tiempo que aún les espera 
entre Ias rejas. Si acaso exhalan para la 
galería, en forma de bajeza y de ven
ganza, una carcajada sardónica que es 
el mejor signo de la desesperación.

No le hagamos el juego con una in
dignación que es el mejor fruto de la 
cosecha del odio que ellos siembran. 
Yo estoy de enhorabuena ante estas car
tas, que son el intento de sublimar una 
falta de libertad que no soportan con el 
mayor daño hacia los que han conse
guido meterlos en la «trena» para una 
larga, larguísima temporada de inacti
vidad y silencio. Reír, 'vamos, anda 
«gudaris» valentones!. Empapadas de 
lágrimas estarán las almohadas del jer
gón de la celda en la soledad de tantas 
noches, todas iguales, que marcan el 
horizonte de un futuro que no invita 
precisamente a la carcajada. No vais a 
reir ni siquiera los últimos en esta car
nicería sin sentido que habéis empren
dido.

FELIPE GONZALEZ, ex pre
sidente del Gobierno: «Si las au
toridades yugoslavas no aceptan 
que actúe como mediador en la 
crisis de Kosovo no habrá misión»

ENRIQUE FERNANDEZ- 
MIRANDA, vicepresidente del
Congreso: «Los diputados deben tener un sueldo 
digno y suficiente»

JOSEP ANTONI DURAN Y LLEIDA, líder 
de Unió Democrática: «Vamos a lograr modificar 
el medicamentazo sin recurrir a manifestaciones y 
manteniendo el pacto de lealtad que tenemos con 
el PP»

IÑAKI DE JUANA CHAOS, ex miembro del 
comando Madrid de ETA: «En la cárcel sus lloros 
son nuestras sonrisas y terminaremos a carcajada 
limpia»

JAIME MAYOR OREJA, ministro de Inte
rior: «El caso de Cordón es un gran fracaso polí
tico y social»

venir»

FRANZ FISCHLER, Comi
sario de Agricultura: «La cuota es
pañola de aceite será el 40 por 
ciento de la producción europea»

ANTONIO VEGA, cantante: 
«No creo que cualquier tiempo 
pasado sea mejor; lo mejor está por

LEONARDO DI CAPRIO, actor: «No me 
siento el líder de ninguna generación».

BERTA 
FERNANMZ C

on la concesión del régimen abierto, 
recurrida por el fiscal, a Carlos Na 
varro y Luis Oliveró cuando apenas 
han cumplido cien días de los 11 y 10 años 

de cárcel a los que fueron condenados res
pectivamente en el «caso Filesa», este es
cándalo que pesa como una gran losa so
bre los socialistas ha vuelto a primera línea 
de actualidad, pero ahora por lo que tiene 
de agravio comparativo y de trato 
discriminatorio para aquellos otros presos 
con los que la interpretación legal es me
nos flexible. No es el único escándalo del 
pasado que por obra y gracia de la actua
ción de la justicia recobra plena actualidad. 
Ahí están, sin ir más lejos, Mario Conde 
que ha empezado el juicio sobre el «caso 
Banesto» poniendo el ventilador y acusan
do a Adolfo Suárez y al partido que presi
dió, el CDS, de haber recibido 300 millo
nes de pesetas para favorecer la fusión del 
Banesto y el Banco Central. Ahí está co
leando ese otro escándalo que salpicó a 
Mariano Rubio, ex gobernador del Banco 
de España, y pronto veremos desfilar por

Escándalos
el banquillo a los acusados en el «caso 
Marey» con el que se abre el proceso a los 
Gal y que al ex ministro Barrionuevo le hace 
sentirse igual que los protagonistas de «En 
el nombre del padre».

Escándalos que, efectivamente, perte
necen al pasado y que si ahora son noticia 
es porque están donde tienen que estar, en 
los tribunales. Algo en lo que suele insistir 
José María Aznar como una de las princi
pales notas diferenciadoras de su Gobier
no con la etapa anterior. Terminaron los 
escándalos permanentes y diarios que se 
produjeron en los últimos años de manda
to de Felipe González y, sin embargo, son 
demasiadas las sombras de sospechas re
lacionadas con comportamientos de gen
tes del o próximas al PP que amenazan tor
menta. Los socialistas han tomado nota y 
se apresuran a elaborar una lista con los 
presuntos casos de corrupción o de 
corruptelas con la que sacar los colores al 
Gobierno y al PP. Casos que cuando se le 
pregunta a Aznar por ellos, se limita a res
ponder con su manido «lo que tenga que

hacerse se hará». Pero debería recordar su 
promesa de atajar de raíz todo caso de 
presunta corrupción. Cuando un senador 
del PP, presidente de Diputación es acu
sado en Guadalajara de ocultación de un 
déficit de 3.500 millones; cuando en Ali
cante se vinculan subvenciones aunamoción 
de censura para desalojar a un alcalde so
cialista; cuando en Orense se denuncia trato 
de favor en unas oposiciones a hijos de di
rigentes del PP; cuando en Melilla hay el 
lío que hay y, además, se denuncian cuan
tiosos gastos en comidas del anterior al
calde; cuando un ministro tiene que com
parecer ante el Congreso para explicar que 
su visita oficial a Cabo Verde no tiene co
nexión con las actividades privadas de sus 
empresas hoteleras familiares ...algo está 
pasando que convendría atajar cuanto antes, 
no vaya a ser que, ai final, lo que quede en 
los ciudadanos es que todos los políticos 
son iguales. Y, como ayer le recordaron a 
Matutes en la Comisión de Exteriores, no 
basta con ser honrado, además hay que 
parecerlo.
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José María Aznar clausuró ayer en 
Madrid una jornada organizada 
por la Asociación para el Progreso 
de la Dirección

Insiste en que es una "estupidez" la teoría de la conspiración contra el PSOE

Aznar advierte que no revisará
la necesidad del "recetazo"
El presidente del Gobierno, José María Aznar, aseguró 
ayer que las conversaciones que se mantienen con diferen
tes comunidades autónomas tratan sobre la lista de fármacos 
excluidos de la financiación pública, pero no sobre la 
necesidad de esta medida adoptada por el Ejecutivo,

D.S.P. - Madrid
«Una cosa distinta es que 

pueda entrar o salir una medici
na y otra es que la medida se vaya 
a revisar», indicó Aznar en una 
entrevista realizada por lacadena 
COPE, donde calificó de colo
sal estupidez laexistencia de una 
conspiración para acabar con el 
PSOE y pidió a algunos que acep
ten las reglas de las democracia 
y dejen de creer en «fantasmas».

«No debe ser tan difícil acep
tar que las elecciones se pierdan, 
que en democracia unas veces 
se gana, y otras no», dijo Aznar, 
para quien «creer en fantasmas 
es una actitud equivocada, y últi
mamente se han producido mu
chas anécdotas que indican que 
hay gente con una profunda de
sorientación».

«No debe ser tan difícil acep
tar las reglas del funcionamien
to democrático», agregó.

Sobre el llamado «medica- 
mentazo», el presidente Aznar 
dijo que no le gusta, pero que 
menos le gustaría «tener que de
cir dentro de un tiempo a los ciu
dadanos españoles» que el siste
ma sanitario «no se aguanta».

Para el jefe del Ejecutivo, el 
sistema es viable «si somos ca
paces de tomar estas medidas; 
cada tres años, desde el año 82, 
tenemos que sanear las finanzas 
de la sanidad española, y lo que

no puede seres que otra vez, den
tro de dos o tres años, tengamos 
que hacer otra operación de sa
neamiento financiero».

Explicó que la medida consis
te en que «los españoles dejen 
de financiar gastos en medici
nas consideradas terapéuticamen
te poco importantes, para que po
damos distribuir más recursos 
a otros capítulos de la sanidad».

Por otra parte, Aznar, apeló 
ayer a la responsabilidad de «to
dos los que tienen alguna en la 
sociedad española» para «no de
fraudar las expectativas» que se 
abren con la incorporación de 
España a la Unión Económica 
y Monetaria.

«Tenemos un escenario nue
vo, todas las posibilidades para 
aprovecharlo y los ciudadanos 
españoles han demostrado su 
capacidad», por eso «debemos 
medir muy bien el momento en 
el que estamos y no defraudar 
las expectativas», dijo Aznar, 
quien garantizó que ésta será «la 
actitud dé"! Gobierno».

El presidente del Gobierno 
clausuró ayer, en un almuerzo 
de trabajo al que asistió, entre 
otros, el ministro de Trabajo, Ja
vier Arenas, unas jornadas de co
yuntura económica sobre «La 
empresa española ante la Unión 
Monetaria», organizadas por la 
Asociación para el Progreso de 
la Dirección (APD).

Aznar conversa con Boyer durante el acto de la APD. EFE

Aznar afirma que las cartas de 
los etarras no cambian su visión
El presidente del Gobierno, José María Aznar, afirmó ayer 

que las cartas de reclusos de ETA alegrándose de los últimos 
atentados «no cambian» su «visión general del problema, ni 
del comportamiento del Gobierno» y que «hay que mirar hacia 
adelante» sabiendo interpretar el sentir social frente al 
terrorismo. ■

El presidente Aznar explicó a la COPE que «la obligación 
fundamental» del Gobierno es terminar con el terrorismo «con 
las armas del Estado de Derecho y la ley», «la ayuda de los 
ciudadanos» y «la comprensión de las fuerzas políticas», pero 
recordó que será «generoso» si existe un final inequívoco de la 
violencia.

«Esta generosidad no es general, ni universal» pero forma 
parte de «la responsabilidad del Gobierno» si se dan «las 
circunstancias» para que desaparezca el terrorismo, explicó.

Pujol cree que el 
copago de las 
medicinas llegará 
tras el fracaso del 
"medicamentazo"

Efe ■ Barcelona

El presidente de la Genera- 
litat, Jordi Pujol, reiteró ayer que 
la decisión del Gobierno de ex
cluir de la Seguridad Social al
gunos fármacos no tendrá éxito 
y se mostró convencido de que, 
tras este fracaso, se podrá apli
car el sistema de «copago» de 
los medicamentos.

Pujol, en declaraciones a la 
Cadena Ser, se mostró también 
convencido de que el Ministe
rio de Sanidad modificará final
mente lalista de medicamentos, 
aunque rebajó el alcance de unas 
declaraciones de Duran del lu
nes, en las que el líder de UDC 
aseguró que CiU iba a cambiar 
«sensiblemente» esta relación de 
fármacos excluidos de la finan
ciación pública.

Propuesta de cambios

Pujol aseguró, en este senti
do, que la Generalitat ya hizo lle
gar al Gobierno su opinión so
bre los fármacos que deben rein
tegrase en la financiación pública 
y no descartó que durante la ne
gociación con el Ministerio, 
«sentados alrededor de la mesa, 
introduzcamos alguna modifica
ción más».

Insistió Pujol en que «a CiU 
no le gusta el medicamentazo, 
simplemente lo aceptamos, pero 
advertimos que dentro de un 
tiempo, cuando haya fracasado 
todo, entonces las fuerzas polí
ticas y la opinión pública esta
rán maduras para aceptar el copa
go, es decir, que el usuario pa
gue cierta cantidad por receta».

«Esta fórmula no es un inven
to nuestro, sino que se aplica en 
toda Europa, lo hacen tanto los 
gobiernos socialistas como los 
demócratacristianos», afirmó 
Pujol.

Las elecciones europeas y 
locales, en la misma fecha

N.L. - Madrid
El pleno del Congreso apro

bará mañana la reforma de la ley 
orgánica del régimen electoral 
general con el objetivo de que 
las elecciones locales, autonómi
cas y europeas se celebren simul
táneamente cuando coincidan en 
el mismo año, lo que ocurrirá por 
primera vez en 1999.

La Junta de portavoces de la 
Cámara decidió ayer introducir 
en la sesión del pleno del jue
ves el debate de esta proposición 
de ley, que presentaron de for
ma conjunta el PP, PSOE, IU, 
CiU, PNV y CC ante la perspec
tiva del año 1999, para cuando

están previstas elecciones loca
les y autonómicas -el 23 de ma
yo- y para el Parlamento euro
peo -el 13 de junio-.

Según se señala en la iniciati
va, la periodicidad fijada legal
mente hace que «en determina
dos años coincidan en un breve 
espacio temporal la celebración 
de unos y otros procesos elec
torales, lo que provocaría un so
lapamiento de sus respectivas 
campañas».

Además, se añade, la convo
catoria de elecciones sucesivas 
supondría la duplicación, «de 
manera innecesaria», del coste 
de las campañas tanto de las ins
tituciones como de los partidos.

Catorce detenidos en el País Vasco y 
Navarra por formar grupos de apoyo a ETA

R.P.V. - Bilbao
Catorce jóvenes fueron de

tenidos ayer en el País Vasco y 
Navarra por efectivos del Cuerpo 
Nacional de Policía y la Guar
dia Civil acusados de formar par
te de los grupos «Y» de apoyo a 
ETA, según informaron las sub
delegaciones del Gobierno en 
Vizcaya y Guipúzcoa, y la dele
gación en Navarra.

En Vizcaya, los detenidos son 
Roberto M.C., de 24 años; Gorka 
M.R., de 23; Javier G.G., de 23 
años; Ibai Q.F., de 19 años, Je
sús María V.F., de 26 años, y 
Galder B.L., de 19 años.

Todos los detenidos residen

en el municipio de Barakaldo y, 
según la subdelegación del Go
bierno en Vizcaya, se les impu
ta «su presunta participación en 
diversas acciones violentas y de 
sabotaje, propias de grupos ‘ Y’, 
en la Márgen Izquierda» del Ner
vión.

En los registros practicados 
en sus domicilios, los agentes po
liciales se incautaron de «docu
mentación y otros efectos para 
su estudio».

En Guipúzcoa fueron arres
tados otros seis jóvenes de eda
des comprendidas entre 19 y 22 
años, y que responden a las ini
ciales J.M.S.G.,F.J.C.0.,I.V.I., 
R.B.A.,U.A.R.,y G.C.I. Todos

ellos fueron detenidos én la 
capital donostiarra, a excepción 
de J.M.S.G., quien fue arresta
do en la localidad guipuzcoana 
de Itsasondo. Estas personas, 
presuntamente, realizaban ac
ciones propias de los grupos «Y» 
en San Sebastián. En esta pro
vincia también se efectuaron re
gistros domiciliarios en los que 
la policía se incautó de diverso 
material relacionado con sus ac
tividades.

En Navarra fueron detenidas 
otras dos personas -Carlos A.C. 
y Andrés I.N., ambos de 18 años- 
también por su presunta perte
nencia a los grupos de apoyo a 
ETA.
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■ Adolfo Suárez niesa que prestara ninsuna ayuda a Banesto o a Mario Conde

Mario Conde afirma que pagó 300 
millones para financiar al CDS

P»L, - Madrid

El ex banquero Mario Con
de declaró ayer que los 300 mi
llones de pesetas que salieron de 
Banesto en 1989 se destinaron 
a la financiación del Centro De
mocrático y Social (CDS), como 
contrapartida a la mediación que 
realizó el presidente del parti
do, Adolfo Suarez, ante el Ban
co de España.

La operación de los 300 mi
llones de pesetas, por la que Con
de está acusado de apropiación 
indebida, es la primera por la que 
se le ha tomado declaración en 
el juicio por el «caso Banesto».

Conde advirtió al tribunal que 
su declaración durante la instruc
ción no fue «absolutamente cier
ta», dado que en esa ocasión afir
mó desconocer el destino del di
nero, frente a las declaraciones 
del ex director general d^l Ban
co, Martín Rivas, quien confe
só la trama en la que se involucra 
al ex presidente del Gobierno.

Según relató ayer. Conde pi
dió ayuda al ex presidente del 
Gobierno Adolfo Suárez, á tra
vés del intermediario Antonio 
Navalón, para solventar los di
versos problemas que tenía con 
el Banco de España.

En aquella época, el banco 
percibía que la fusión planeada 
con el Banco Central se estaba 
frustrando, y a ello se unía la en
trada de «Cartera Central», pro
piedad de Alberto Cortina y Al
berto Alcocer, en el accionariado 
de Banesto, lo que no fue bien 
visto por el Banco de España, que

Conde implica nuevamente a Navalón en diversas gestiones para Banesto.

además se negaba a aprobar las 
cuentas de la entidad.

El intermediario Antonio Na
valón, que se atribuía buenas re
laciones con el CDS, le aconse
jó a Conde pedir ayuda al ex pre
sidente del Gobierno Adolfo 
Suárez, con quien se reunió en 
su finca de Las Salcedas.

En esa reunión, según Con
de, Suarez le confesó que tenía 
un «cierto ascendente» sobre el 
Gobernador Mariano Rubio, y 
que estaba dispuesto ayudarle 
porque la petición de que el B an
co de España desbloquease la si
tuación que atrevesaba Banesto 
le parecía «lógica y razonable».

El ex banquero no volvió a

hablar con Suarez, sino que fue 
Antonio Navalón quien le dijo 
que, a cambio, era «necesario que 
se contribuyese a la financiación 
del CDS» con 300 millones de 
pesetas, que no deberían figu
rar de forma oficial en la conta
bilidad del partido.

Conde se dirigió al entonces 
director general Martín Rivas, 
a quien consideraba un «clási
co» en estas operaciones, por
que le confesó que había hecho 
lo mismo «con otros presiden
tes». A partir de este momento, 
el ex banquero se despreocupó 
del pago, por lo que desconocía 
que se hizo mediante retirada de 
caja y sin factura, añadió.

Según el ex banquero, el pago 
de los 300 millones fue una de
cisión «beneficiosa para el ban
co», como se desmostró más tar
de, dado que el Banco de Espa
ña permitió deshacer la fusión 
planeada, recomprar las accio
nes de Cartera Central y se apro
baron las cuentas.

Conde telefoneó a Suarez pa- ' 
ra darle a entender que se había 
realizado el pago, aunque sin 
mencionar la cantidad. El ex 
presidente del Gobierno negó el 
8 de junio de 1995 ante el juez 
instructor que hubiera recibido 
ninguna cantidad, ni que hubie
ra realizado gestiones ante el 
Banco de España.

El ex Gobernador del Banco 
de España tachó ayer de «abso
luta falsedad» las declaraciones 
de Mario Conde, que responden, 
según aseguró, a «ganas de echar 
humo en el tema».

El ex presidente del Gobier
no Adolfo Suárez negó ayer a 
Efe, a través de su hijo, haber 
recibido ningún dinero de Mario 
Conde ni haber realizado ningu
na gestión a favor de Banesto, • 
en contra de lo declarado por el 
ex banquero.

Adolfo Suárez Illanadeclaró 
que el ex presidente sí puede ne
gar rotundamente haber hecho 
ninguna gestión ante el Banco 
de España a favor de Mario 
Conde o de Banesto, ni haber 
recibido ningún dinero. Adolfo 
Suárez recordó que básicamen
te ésto es lo mismo que, volun
tariamente, declaró en su día ante 
la Audiencia Nacional.

Felipe González 
aceptó ser 
mediador de la 
OSCE en la crisis 
de Kosovo

Efe ■ México/Madrid

El ex presidente del Gobier
no español Felipe González 
aceptó ayer la invitación de la 
OSCE para encabezar una mi
sión internacional en la ex Yu
goslavia con el objeto de me
diar en el conflicto que afecta a 
la población albanesa de la pro
vincia serbia de Kosovo.

Horas antes, el ministro de 
Asuntos Exteriores, Abel Ma
tutes, expresó su confianza en 
que el ex presidente del Gobier
no Felipe González medie en el 
conflicto de Kosovo a pesar de 
que el presidente yugoslavo, 
Slobodan Milosevic, no acep
te esa mediación.

Matutes, quien hizo esta con
sideración antes de comparecer 
en el Congreso ante lacomisión 
parlamentaria para la Unión 
Europea, manifestó que tiene es
peranzas de que Milosevic acep
te la mediación de González pro
puesta por los países del deno
minado Grupo de contacto, que 
el lunes se reunión en Londres.

No obstante, subrayó que 
«tai y como ha sido efectuada 
la designación», incluso si Milo
sevic no aceptara la mediación, 
le sería impuesta, por lo que con
fía en que González acepte el 
papel que le ha sido encarga
do. El ex dirigente socialista de
claró el lunes en México que sin 
la aceptación de las autoridades 
yugoslavas no hay mediación.

Matutes considera que las 
medidas de presión contra Milo
sevic propuestas por ese Gru
po de contacto pueden ser sufi
cientes para que provoquen los 
efectos deseados en el presiden
te yugoslavo y se pueda evitar 
«un tercer brote de guerra bal
cánica».

El fiscal penitenciario acusa 
a la Generalitat de 
imponerse al Supremo

Matutes insiste en que no 
realizó actividades privadas 
en su visita a Cabo Verde

E. B. - Barcelona

La Fiscalía penitenciaria de 
Catalunya acusa a la Generalitat 
de situarse por encima del Tri
bunal Supremo y «dejar sin 
efecto» sus decisiones al conce- 
derel régimen abierto al ex dipu
tado socialista Carlos Navarro, 
condenado all años por el caso 
Filesa.

El fiscal Javier Faus, en su 
recurso contra el tercer grado 
concedido a Navarro, recrimi
na a la dirección general de Ser
vicios Penitenciarios que «allí 
donde el Tribunal Supremo ex
trajo unas consecuencias jurí
dicas claras (el caso Filesa), la 
administración penitenciaria(la 
Generalitat), establece quizás 
una nueva instancia, con capa
cidad de dejar sin efecto las de
cisiones del más alto tribunal 
de la Nación».

A la hora de conceder el ré
gimen abierto, la Generalitat 
también entendió que, pese a es
tar sólo 3 meses en la cárcel, la 
prisión ejerció un «fuerte efec
to intimidatorio» sobre Carlos 
Navarro, según el informe favo
rable al tercer grado del gobierno 
catalán, al que tuvo acceso Efe.

Esta consideración, unido a 
que Navarro no se lucró en be
neficio propio, sino de un parti
do político, el PSOE, y que se 
apartó de la política en 1993, 
son los principales argumentos 
esgrimidos por Servicios Peni
tenciarios para conceder la se- 
milibertad al ex diputado.

El informe de la Generalitat 
favorable al tercer grado para 
Navarro, señala que, además de 
las circunstancias personales, 
sociales y familiares, el «fuer
te efecto intimidatorio que la pri
sión ejerce sobre el interno».

C. G. M. - Madrid

El ministro de Asuntos Ex
teriores, Abel Matutes, reiteró 
ayer que durante su visita a Cabo 
Verde del pasado mes de ene
ro no trató ningún asunto pri
vado y aseguró que fue casual 
la coincidencia en aquel país 
con una delegación de empre
sarios de la que formaban par
te dos hijas suyas.

«Puedo haber cometido un 
error. Ciertamente he procura
do actuar, no ahora sino siem
pre, y muy especialmente en mi 
actividad política, con especial 
decencia», dijo Matutes al com
parecer en la comisión de Exte
riores del Congreso para expli
car la visita efectuada entre el 
14 y el 16 de enero, dentro de 
una gira por países del Africa 
Subsahariana.

El ministro explicó que en

su estancia en Cabo Verde no 
participó en ninguna reunión de 
naturaleza privada, que asistió 
sólo a actos oficiales y que la 
parte privada del viaje se limi
tó a una jomada de pesca ofre
cida por ef Gobierno local.

Matutes aseguró que la de
legación de la empresa Doliga, 
de la que dijo no poseer «ni una 
sola acción», había llegado va
rios días antes al país, invitada 
por las autoridades locales «para 
animaría a hacer algunas inver
siones hoteleras en las islas».

El portavoz socialista en la 
Comisión, Luis Yañez, afirmó 
en respuesta ai ministro que «las 
coincidencias son demasiadas 
para ser casualidad», mientras 
que el de IU, José Navas, plan
teó «si esas casualidades son 
lógicas» y destacó la dificultad 
de Matutes de compaginar su 
actividad pública y privada.

Javier Rupérez 
lamenta la actitud 
de Almunia sobre 
Chiapas

Efe - Madrid

El presidente de lacomisión 
de Asuntos Exteriores del Con
greso, Javier Rupérez, lamen
tó ayer las críticas del secreta
rio general del PSOE, Joaquín 
Almunia, a la resolución de esta 
comisión sobre el conflicto de 
Chiapas y dijo que ese acuerdo 
fue «equilibrado y razonable».

Rupérez hizo esta conside
ración tras reunirse en el Con
greso con el portavoz de exte
riores de la CDU alemana, Karl 
Earners, e informó de que el pre
sidente del Congreso, Federi
co Trillo, le hizo llegar el escri
to de protesta del PRI mexica
no. Defendió Rupérez la resolu
ción aprobada por unanimidad 
y lamentó algunas declaracio
nes en las que se intenta restar
le importancia porque fue apro
bada en comisión y no en pleno.
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Barrionuevo dice 
que no tiene 
deudas con la 
sociedad por la 
"guerra sucia"

Efe - Madrid
El diputado socialista José 

Barrionuevo, procesado en el 
caso GAL, insistió ayer en su 
inocencia y aseguró, tras com
parar su situación con la de «los 
cuatro de Guildford», en que se 
basa la película «En el nombre 
del padre», que en la denomi
nada guerra sucia él no tiene 
ninguna deuda con la sociedad.

Barrionuevo, convencido de 
que hasta ahora no ha tenido un 
juicio justo, dijo en los pasillos 
del Congreso que más que una 
deuda tiene un crédito del que 
espera ser resarcido cuanto an
tes, aunque sea moralmente.

Respecto a la decisión del 
Supremo de no entrar en la pres
cripción de los delitos y dejar 
esta cuestión para la sentencia, 
confió en que los magistrados 
no se hayan dejado llevar por 
razones políticas.

La comparación

En ese contexto el diputado 
socialista comparó su caso con 
el de «los cuatro de Guildford» 
condenados y encarcelados en 
Gran Bretaña acusados de par
ticipar en un atentado del gru- - 
po terrorista IRA que no come
tieron.

Barrionuevo, quien dijo ha
ber visto la película «En el nom
bre del padre», basada en estos 
hechos, aseguró que en su caso 
concurren dos de los elemen
tos que desembocaron en la con
dena de los cuatro irlandeses: 
«una jauría desatada y apasio
nada que pedía condenas a cual- 
quier precio» y «un procedi
miento amañado».

Garaikoetxea 
está dispuesto a 
ser candidato a 
lehendakari por 
última vez

Efe-Vitoria
El presidente de Eusko A1- 

kartasuna, Carlos Garaikoetxea, 
reconsideró su decisión de no 
volver a ser el candidato a lehen
dakari por su partido y se mos
tró dispuesto a ser, por última 
vez, el cabeza de lista de EA en 
las elecciones que se celebra
rán el 25 de octubre próximo.

Garaikoetxea, en una rueda 
de prensa en Vitoria, dio a cono
cer esta determinación después 
de que el lunes se reuniera en 
Pamplona la Ejecutiva Nacio
nal de EA, que adoptó por una
nimidad este acuerdo sobre la 
candidatura, supeditado a la 
elaboración de un programa que 
«responda al proyecto político 
propio y específico de EA».

El 9 de febrero Garaikoetxea 
expresó a la dirección de su 
partido su deseo de no volver a 
ser candidato.

Los recursos a la decisión de Trillo fueron rechazados 

El Congreso rechaza las 
dos piLgiintas del PSOE

Efe - Madrid

La Mesa del Congreso recha
zó ayer definitivamente la in
clusión en el pleno de la Cáma
ra de dos preguntas del grupo 
socialista, una sobre el «caso 
Tomey» y otra sobre la asisten
cia del vicepresidente Francis
co Alvarez Cascos a una reunión 
con el director del diario «El 
Mundo».

Ambas preguntas no habían 
sido admitidas a trámite por el 
presidente del Congreso, Fede
rico Trillo, por lo que el grupo 
socialista presentó el lunes sen
dos recursos para que se recon
siderara la decisión.

En una reunión inicial cele
brada durante la mañana por la 
Mesa de la Cámara, el asunto 
quedó pendiente para escuchar 
a los portavoces de los grupos, 
quienes expresaron sus opinio
nes en la reunión de la Junta de 
Portavoces.

Con posterioridad se reunie
ron de nuevo los miembros de 
la Mesa del Congreso, que vo
taron sobre la aprobación o no 
de los recursos socialistas.

El resultado de la votación 
fue de empate a cuatro. A favor 
lo hicieron los tres representan
tes del PSOE y el de Izquierda 
Unida y en contra votaron los 
tres parlamentarios del PP y el 
de Convergencia i Unió.

Al no acudir el representan
te del PNV no pudo resolverse 
el empate, que implicó el res-

Ardanza no prevé otra ronda 
previa a la Mesa de Ajuria Enea

.T.N.-Vitoría

El lehendakari del Gobier
no Vasco, José Antonio Ardan
za, no tiene previsto celebrar una 
nueva ronda de contactos pre
paratorios de la reunión que la 
Mesa de Ajuria Enea celebrará 
el próximo martes, confirmaron 
ayer a Efe fuentes de la Presi
dencia del Ejecutivo autónomo.

Ardanza se entrevistó el pa
sado lunes con el secretario ge
neral del PSE-EE, Nicolás Re
dondo, y ayer se entrevistó con 
el presidente del PNV, Xabier 
Arzalluz, con el de EA, Carlos 
Garaikoetxea, y con el coordi
nador general de IU en Euska
di, Javier Madrazo.

En los próximos días se reu- 
nirácon el presidente del PP en 
el País Vasco, Carlos Iturgaiz, 
y con el secretario general de 
UA, Pablo Mosquera.

También está pendiente una 
reunión con el coordinador ge
neral de IU, Julio Anguita, quien

Eguiagaray considera injustificada la decisión de la Mesa. EFE

paldo a la decisión de Trillo de 
no admitir las preguntas de los 
socialistas.

El portavoz socialista en el 
Congreso, Juan Manuel Eguia
garay, aseguró que «no hay nin
guna razón objetiva formal ni 
jurídica ni política que justifi
que este disparate».

En una comparecencia ante 
la prensa, Eguiagaray conside
ró que esta decisión de la Mesa 
del Congreso responde a «la 
enorme preocupación que debe 
tener el Gobierno porque sema
na tras semana le preguntemos

anunció que defenderá una refor
ma constitucional fruto del con
senso entre las fuerzas políticas 
para garantizar el ejercicio del 
derecho de autodeterminación.

Tampoco con Aznar

Las citadas fuentes afirma
ron que el lehendakari no cele
brará una nueva reunión con el 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, como la que man
tuvo el 19 de febrero, antes de 
la celebración de la reunión de 
la Mesa.

Precisamente, el presidente 
del Gobierno español manifes
tó ayer que la propuesta del le
hendakari «es positiva, indepen
dientemente de que se pueda 
discrepar de ella».

Javier Madrazo transmitió 
ayer a Ardanza la aceptación de 
su grupo de la propuesta, al con
sideraría «muy positiva» para 
iniciar un proceso de resolución 
al conflicto de la violencia en 

una cosa tan sencilla como qué 
hacía Alvarez Cascos en el des
pacho del director de El Mun
do «reunido con alguna otra 
persona, qué promesas hacía y 
cuales de esas piensa cumplir 
y cómo».

El portavoz del Grupo Popu- 
lar en el Congreso, Luis de 
Grandes, rechazó las críticas de 
los socialistas de que el presi
dente del Congreso, Federico 
Trillo, recibió instrucciones del 
Gobierno para no admitir a trá
mite las dos preguntas del Gru
po Socialista.

Euskadi.
Carlos Garaikoetxea, antes 

de entrevistarse con el lehenda
kari, advirtió publicamente que 
Eusko Alkartasuna no admiti
rá que se «desnaturalice» la pro
puesta de pacificación elabora
da por el lehendakari, en refe
rencia al documento entregado 
por el PP en el que se. recogen 
los planteamientos de los popu
lares en torno a la denominada 
segunda fase del pacto.

El portavoz de la Mesa Na
cional de HB, Arnaldo Otegi, 
aseguró ayer que si el lehenda
kari «opina, como dijo el lunes, 
que la voluntad de un pueblo 
está por encima de la legalidad, 
tenemos mucho camino que re
correr juntos».

Nicolás Redondo transmitió 
ayer al lehendakari que su par
tido reconoce su documento co
mo un punto de partida de deba
te, aunque le reconoció diferen
cias sustanciales en los conte
nidos.

El Ayuntamiento 
de Treviño 
celebrará un 
pleno para pedir 
el referéndum

Efe - Treviño (Burgos)
El Ayuntamiento de Treviño 

celebrará el viernes un pleno 
en el que solicitará que se ini
cie el proceso marcado en el 
Estatuto de Autonomía de Cas
tilla y León para organizar un 
referéndum sobre la adscrip
ción territorial del Condado de 
Treviño, enclave burgalés ubi
cado en Alava.

Ernesto Argote, alcalde de 
Treviño, maniestó ayer a Efe 
que «este pleno supone plas
mar en un acuerdo municipal 
el deseo de la mayoría de los 
treviñeses expresado en lacón- 
salta popular celebrada el pa
sado domingo».

Argote recalcó que «se tra
ta de un compromiso adquiri
do por todas las fuerzas políti
cas y sociales del municipio y 
el Ayuntamiento tiene que se
guir los trámites porque somos 
meros gestores de lo que quie
ren los ciudadanos».

Ernesto Argote indicó que 
«carece de importancia» si el 
proceso que ahora se inicia será 
prolongado en el tiempo, «ya 
que lo fundamental es haber ini
ciado la vía de la legalidad».

Asimismo, según confirma
ron a Efe fuentes del Ayunta
miento de La Puebla de Árgan- 
zón, segundo municipio del 
Condado de Treviño, se convo
cará de manera inminente un 
pleno para adoptar el mismo 
acuerdo que el Ayuntamiento 
de Treviño.

La entrevista 
entre Aznar y 
Arzalluz se 
celebrará el 
próximo viernes

Efe - Madrid
El presidente del Gobierno, 

Jose María Aznar, y el del PNV, 
Xabier Arzalluz, se entrevista
rán previsiblemente el viernes, 
tras la reunión del Consejo de 
Ministros, indicaron a Efe fuen
tes de la Administración cen
tral y del PNV.

El encuentro, pendiente de 
fecha, estaba concertado des
de antes de que el lehendakari 
Jose Antonio Ardanza se reu
niese con Aznar, el 19 de-febre
ro en el Palacio de la Moncloa, 
para hablar de su propuesta de 
pacificación del País Vasco. 
Desde el Gobierno se subraya 
que las relaciones entre el PP 
y el PNV se encuentran dentro 
de la normalidad democrática 
y que su deseo es que el clima 
electoral previo a los comicios 
vascos no influya en la cola
boración entre los dos partidos. 
«No hay asuntos de fricciónim- 
portantes y existen buenas rela
ciones, independientemente de 
las declaraciones que se hacen», 
dicen fuentes del Ejecutivo.
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Viaje a LONDRES con
LaTríbuna „ í^^lcon

(de viernes a domingo -3 días, 2 noches- en régimen de alojamiento y desayuno para 2 personas)

jugando a la Gran Quiniela de los Oscar 1997

• Caso de aparecer más de 1 acertante de 

los cinco Oscar que conforman la Gran 

Quiniela, el ganador del Viaje a LONDRES 

será designado mediante sorteo entre los 

mismos. En el caso de no aparecer 

ninguno, el viaje se sorteará entre todos 

los cupones recibidos

• El viaje a LONDRES tendrá lugar en el

dgtdjsp^^iiiÿa&ÿdgÿ^^l 

gigjiaig&Pggji^EgEIdgg  ̂

'gg(^sá¡égglfiSféljgS^ 

dggSpsâffjÔjÿârg&g&j^

• Participarán en este sorteo todas aquellas 

personas que envien el cupón adjunto, a 

nuestras oficinas, antes del 22-03-98. 

Quedan excluidos del juego los trabajado

res de La Tribuna y familiares directos:

• Para optar al Premio de la Gran Quiniela 
gó3ePlpsj^^T¡^9¡¡g 

gjjggeEt^ÿgggijÿ^ 
gÿff^ffÿvg&pÿfff^SÎÿ^ 

'¡ÿgggpnÿliÿfÿTgÿjdÛS/S!^^

BASES 
PARA JUGAR A 

LA GRAN QUINIELA

1 Oscar a la MEJOR PELICULA
y -"FULL MONTY"
1 -"LA. CONFIDENTIAL"

- "AS GOOD AS IT GETS"
' -"TITANIC"
' - “GOOD WILL HUNTING"
' Oscar a la MEJOR PELICULA OE
' HABmmNGlJ^
' - "SECRETOS DEL CORDON" (Espsnaj

' - "CHARACTER" (HoMa)
■ - "THE TIEP jRush)

“CUATRO OIAS EN SEPTIEmRE' (Brasil) J 1
WOND SILENCE' (Alemia)111

■ Oscar al MEJOR OIBECTOR
'. - CURTIS HANSON por U CONOIFENTIAL" □

' -JAMESCAMERONfur'TML," J
1 - PETER CATTANEO por "FULL MONTY" Jj
1 - ATOM EBOYAN por "DULCE PORVENIR" Ci
1 - BUS VAN SANT por "GOOD WILL HUNTING" □ I

’ Oscar al MEJOR ACTOR PRINCIPAL
' ■jyiC/i/IHC//0iSOIVpor"ASG00DASITGETS' □

1 - DUSTIN HOFFMAN por "WAG THE DOG" J 
IIIHliilpillllO
1 -ROBER DUVALL por ""THE APOSTLE"" J

Oscar a la MEJOR ACTRIZ PRINCIPAL '
’ - JUDI DEHCH por "MRS. BROWN"

1 - JULIE CHRISTIE por 'AFTERGLOW

liSSiÍEÍÉfíiTtfiíKUSj^^
■ HELEN BONHAM-CARTER par'LAS ALAS

Remitente

Domicilio 
Localidad
Provincia

Teit
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22 Miércoles, 11 de marzo de 1998 Robert Gelbard, representante de 
EEUU en los Balcanes, recordó una 
vez mas que las sanciones contra 
Yugoslavia pueden endurecerse

El Gobierno de Belgrado retira sus condiciones previas para nesociar

Serbia propone diálogo en 
Kosovo, pero oculta los muertos
Serbia propuso ayer a los 
dirigentes albaneses de 
Kosovo un «diálogo abier
to» y sin condiciones pre
vias, como reclamaban to
das las organizaciones y paí
ses que en las últimas horas 
redoblaron sus presiones 
para impedir una nueva gue
rra en el avispero balcánico, 
pero su policía retiró los 
cádaveres de supuestos gue
rrilleros sobre los que se 
pedía una autopsia.

E.G.N. - Belgrado

«El Gobierno de Serbia in
vita a los responsables de la mi
noría albanesa a un diálogo 
abierto para resolver las cuestio
nes concretas», según un comu
nicado gubernamental que no 
plantea, como hasta ahora, la 
exigencia previaa los albaneses 
de que reconozcan la Constitu
ción yugoslava y desechen su 
política «separatista».

Se insiste, sin embargo, en 
que la reciente intervención de 
la policía serbia en el valle del 
río Drenica, a unos 40 kilóme
tros al noroeste de la capital ko
sovar, Pristina, en la que murie
ron unos ochenta albaneses, 
formó parte «exclusivamente de 
la lucha antiterrorista».

Añade que, en pro de la ver
dad, «sería útil que también un 
grupo de expertos del Comité 
Internacional de la Cruz Roja 
visite Kosovo y, en colaboración 
con la Cruz Roja yugoslava, 
compruebe si los rumores difun-

Pinochet cedió ayer formalmente el 
mando supremo del ejército chileno

A.G, - Santiago de Chile

El general Augusto Pinochet 
cedió ayer el mando del Ejérci
to de Chile después de haber^ido 
comandante en jefe del arma en 
el último cuarto de siglo.

Pinochet, de 82 años, que 
estuvo 65 años como militar en 
activo y ayer pasó a retiro, en
tregó los símbolos de comandan
te en jefe a su sucesor, el gene
ral Ricardo Izurieta, a las 10.45 
hora local (13.45 GMT).

La ceremonia, que comenzó

Un ciudadano kosovar camina entre los cadáveres. EFE

-didos por algunos medios tienen 
fundamento». ;

El Gobierno serbio hizo esta 
propuesta veinticuatro horas 
después de que el Grupo de Con
tacto (EEUU, Francia, Rusia, 
Reino Unido, Alemania e Italia) 
diera un plazo de diez días a Bel
grado para emprender el diálo
go con los albaneses o afrontar 
un reforzamiento del aislamiento 
internacional.

«Pedimos de ambas partes 
que renuncien al uso de la vio
lencia y emprendan un diálogo 

quince minutos antes de lo pro
gramado, se desarrolló en la sede 
de la Escuela Militar, en la capi
tal chilena, con la presencia del 
presidente chileno, Eduardo Frei, 
y del ministro de Defensa, Raúl 
Troncoso.

El acto formal del relevo de 
mando consistió en la bajada del 
gallardete de mando del gene
ral Pinochet y el izamiento del 
gallardete del general Izurieta en 
los mástiles que se encontraban 
en el patio de honor de la Escuela 
Militar.

sin condiciones previas con el 
objetivo de tranquilizar estas in
soportables tensiones en la pro
vincia», dijo alaprensael emisa
rio especial de EEUU a los Bal
canes, Robert Gelbard, al térmi
no de una visita ayer a Pristina.

Gelbard, que el lunes se en
trevistó con el presidente yugos
lavo, Slobodan Milosevic, exi
gió de Belgrado que lo antes po
sible permita el acceso ala zona 
a una misión permanente de la 
Organización para la Seguridad 
y Cooperación en Europa

Posteriormente, Pinochet re
cibió su gallardete de manos de 
Izurieta, y, después, el ahora 
general en retiro entregó el bas
tón de mando a Frei, quien se lo 
trasladó a Izurieta.

Finalmente, Pinochet entre
gó directamente a Izurieta la es
pada de mando del Ejército, y, 
a continuación, Izurieta pidió 
permiso aFrei para asumir eí co
mando en jefe, lo que completó 
el proceso de relevo del mando 
del Ejército de Chile.

Cerca de medio centenar de

(OSCE) en la región, con la me
diación del ex presidente del Go
bierno español Felipe González.

Al respecto, el ministro de 
Exteriores de Polonia, Bro
nislaw Geremek, actual presi
dente de la OSCE, se mostró 
ayer dispuesto a viajar a Belgra
do para poner fin a la violencia 
y propiciar el diálogo.

Geremek presentó un plan de 
nueve puntos encaminado a im
pedir el empeoramiento de la 
situación en Kosovo y crear un 
clima apropiado para el diálo
go, asegurar la integridad de Yu
goslavia y satisfacer las aspi
raciones autonómicas de la po
blación albanesa-kosovar.

No se produjo, sin embargo, 
el esperado nombramiento de 
González como representante 
del presidente de la OSCE para 
Kosovo, misión para el cual el 
dirigente socialista español re
calcó desde México que desea
ba contar con la clara aproba
ción de Belgrado.

Los cadáveres

Sin embargo, la policía 
serbia se llevó ayer en «direc
ción desconocida» los cuerpos 
de49 albaneses muertos durante 
la reciente intervención policial 
en Kosovo, después de que sus 
familiares exigieran una autop
sia para verificar si fueron ase
sinados, afirmaron testigos pre
senciales.

Las fuerzas de seguridad 
pusieron en féretros de madera 
los cadáveres y se los llevaron 
en camiones, declararon a Efe 
los testigos.

personas, una de ellas un repor
tero gráfico, fueron detenidas 
por la Policía en los distubios 
que protagonizaron en el cen
tro de Santiago grupos de estu
diantes que protestaban contra 
el ingreso en el Senado del ge
neral Augusto Pinochet.

Además, al menos dos perio
distas resultaron heridos en los 
enfrentamientos, en los que los 
manifestantes lanzaron piedras 
a los agentes de seguridad y los 
Carabineros (policía militariza
da) utilizaron canos lanza agua.

Tensa calma en la 
ciudad de Hebrón 
tras la muerte de 
tres obreros 
palestinos

Efe- Jerusalén

Una tensa calma reinaba ayer 
en el distrito cisjordano de He
brón tras la muerte de tres obre
ros palestinos en un puesto de 
control militar israelí en la al
dea Tarqumíe y de varios en
frentamientos entre manifestan
tes y fuerzas de seguridad.

Tres obreros palestinos mu
rieron y nueve resultaron heri
dos, dos de ellos de gravedad, 
por disparos de soldados israelíes 
que creyeron que iban a ser ata
cados, según la versión facilita
da por el Ejército israelí.

Los hechos se produjeron 
pasadas las 18:00 hora local 
(16:00 gmt) en la aldea 
Tarqumíe, a 15 kilómetros de He
brón, cuando el conductor de una 
furgoneta en la que viajaba un 
grupo de obreros palestinos per
dió el control del vehículo, por 
un fallo mecánico.

Uno de los soldados resultó 
herido leve por la furgoneta, 
mientras que sus compañeros 
abrieron fuego contra el vehícu
lo, que devolvía a sus hogares 
en el distrito de Hebrón a los 
obreros que regresaban de sus 
puestos de trabajo en Israel.

Inmediatamente después de 
los hechos, se inició una protes
ta espontánea y decenas de pales
tinos comenzaron a arrojar pie
dras y botellas contra los solda
dos y policías que se dirigieron 
al lugar para investigar el inci
dente.

Los agentes de la seguridad 
israelí repelieron la agresión con 
disparos de balas de goma y gases 
lacrimógenos, sin que se infor
mara de heridos por la represión 
de la manifestación.

A poco de trascender las con
secuencias del incidente, un gru
po de palestinos atacaron ano
che puestos del Ejército israelí 
que protege un enclave de colo
nos judíos en esa ciudad con 
bombas incendiarias, pero no se 
informó de víctimas.

El comandante de la zona mi
litar central de Israel, general Uzi 
Dayán, ordenó arrestar e investi
gar a dos de los soldados de la 
barrera de control, los quç dispa
raron contra los trabajadores en 
el vehículo que, creyeron, iba a 
embestirlos.

Asimismo, en previsión de 
disturbios, el comandante Uzi 
Dayán ordenó el estado de aler
ta entre las fuerzas que sirven en 
los territorios ocupados de Cis
jordania ante la posibilidad de 
desórdenes en la zona vecina de 
Hebrón, la explosiva «Ciudad de 
los Patriarcas».

El primer ministro israelí, 
Benjamín Netanyahu, justificó 
la acción de los soldados al afir
mar que actuaron «en cumpli
miento de las normas» de dis
parar a matar.
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Fischler propone aumentar ía 
cantidad máxima garantizada para 
la Unión Europea de 1.350.000 a 
1.562.400 toneladas
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SBL
Fuerzas sociales y políticas españolas se han posicionado unánimemente contra el documento

El Gobierno rechaza el cupo de aceite 
asignado a España por Franz Fischlcr
Gobierno, administraciones autonómicas, productores y sin^ 
dicatos rechazaron ayer el cupo de producción de aceite de 
oliva asignado a España por el comisario de Agricultura, 
Franz Fischler, y manifestaron su intención de «luchar 
para conseguir que se respete la realidad española».

Efeagro
El comisario europeo de 

Agricultura, Franz Fischler, pro
pone una cuota garantizada de 
aceite de oliva para España, pri
mer productor mundial, de 
625.210 toneladas, lo que repre
senta sólo el 40,01 por cien del 
cupo previsto para toda la UE.

Fischler propone aumentar la 
cantidad máxima garantizada 
para la Unión Europea (UE) de 
1.350.000 a 1.562.400 toneladas, 
mientras'^ que los productores 
comunitarios solicitan un volu
men de 1.850.000 millones de 
toneladas, según fuentes de la 
Comisión Europea.

La cantidad prevista para 
España es superior en 86.937 
toneladas a la cuota fijada en el 
primer borrador sobre la refor
ma del sector, pero sigue siendo 
muy inferior a la producción real 
española, situada en cerca de un 
millón de toneladas.

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, señaló ayer que 
no tiene «comunicación oficial» 
de la propuesta del comisario 
europeo Franz Fischler sobre una 
cuota garantizada de aceite de 
oliva para España de 625.000 
toneladas y dijo que, si se con
firma una cifra parecida, será 
«inconformista».

En un almuerzo de trabajo 
organizado por la Asociación 
para el Progreso de la Dirección 
(APD), el presidente Aznar dijo 
que espera llegar en la reforma 
de la OCM del aceite de oliva «a 
una conclusión positiva porque 
la negociación esta abierta».

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, aseguró que 
«el Gobierno rechaza totalmen
te la cuota de aceite de oliva 

. asignada a España por el comi
sario Franz Fischler y, desde 
luego, vamos a exigir que la pro
puesta recoja la realidad produc
tiva de nuestro país».

«El cupo que le corresponde 
a España se sitia entre el 47 y el 
48 por ciento, ya que el año pa
sado cobramos por valor de seis
cientas y pico mil toneledas», 
dijo.

Asimismo, el consejero anda
luz, Paulino Plata, consideró 
«inaceptable» que a España se le 
asignen 625.210 toneladas de 
cantidad máxima garantizada de 
aceite de oliva, como propone

Fischler, y afirmó que es el país 
más perjudicado de esta reforma.

Denunció el «agravio» que se 
produce entre los países comu
nitarios debido al «injusto repar
to» del cupo de producción de 
aceite por países, ya que a todos, 
salvo a España, se le garantiza 
al cien por cien su producción 
real, y a algunos como a Italia y 
a Grecia incluso más.

El portavoz de la Mesa del 
Aceite, Antonio Luque, quien 
calificó la propuesta de 
«tomadura de pelo», dijo que esa 
cuota «es claramente insuficien
te» y señaló estarconvencido de 
que Fischler «ha lanzado un 
nuevo globo sonda» que después 
no estará respaldado con ningu
na actuación. Luque auguró una 
manifestación multitudinaria el 
próximo día 18 de marzo, frente 
a la sede del Ministerio en Ma
drid, « a la vista de estas 
noticias».La Mesa del Aceite ha 
pedido una reunión urgente con 
la ministra de Agricultura.

La propuesta de Fischler prevé el aumento 
del 2,4% en las ayudas a la producción

Yolanda PEREZ TOVAR

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, pre
vé un aumento del 2,4 por cien 
de las ayudas a la producción a 
partir de la próxima campaña, 
dentro de su propuesta de refor
ma del sector del aceite de oli
va, a la que tuvo acceso ayer, mar
tes, Efeagro.

Ese aumento sería posible 
gracias a la supresión de la re
tención en el mismo porcentaje 
realizada actualmente sobre di
chas ayudas para financiar la 
puesta al día del registro oleícola 
de los Estados miembros.

Sustituir los registros 
oleícolas

Fischler es partidario de sus
tituir los actuales registros 
oleícolas, en los que se hace un

De Palacio, ayer, con el presidente de la Comisión del Parlamento de Andalucía y el responsable del Sindicato del Campo.

recuento de todos los olivos exis
tentes, por el Sistema de Infor
mación Geográfica (SIG), apli
cado ya a otros sectores, en el que 
sólo se tendría en cuenta los ár
boles para los que se solicitan 
ayudas comunitarias.

La aplicación del SIG impli
caría, al igual que en el resto de 
los sectores agrícolas, penaliza
ciones en caso de declaraciones 
falsas de producción.

, El proyecto del comisario 
destaca que con dicho sistema se 
eliminarían las dificultades con 
las que se encuentran los Esta
dos miembros para constituir su 
registro oleícola.

Fischler prevé asimismo un 
aumento del 15,7 por cien de la 
cantidad máxima garantizada de 
producción para toda la Unión 
Europea (UE) que pasaría así 
de 1.350.000 a 1.562,000 tone
ladas.

A España le correspondería 

el 40,0160 por cien de esa can
tidad, lo que equivale a 625.210 
toneladas; a Italia, el 32,077 por 
cien (501.172toneladas), a Gre
cia, el 24,9 por cien (389.038 
toneladas), a Portugal, el 2,8107 
por cien (43.915 toneladas), y a 
Francia, el 0,1962 por cien. 
(3.065 toneladas).

Las plantaciones realizadas a 
partir del prirnero de mayo de 
1998 no serían elegibles para las 
ayudas comunitarias, medida 
destinada a frenar la producción.

La propuesta se pondría en 
marcha en noviembre del 98

La propuesta del comisario se 
pondría en marcha a partir del 
primero de noviembre de 1998, 
durante las tres próximas cam
pañas, la 1998/1999, la 1999/ 
2000 y la 2000/2001.

Tras ese periodo considera
do de transición por Fischler, la

Unión Europea (UE) tendría que 
tomar una decisión sobre la sus
titución o no de las actuales ayu
das a la producción por una ayu
da al árbol.

El documento de Fischler se 
articula en torno a la limitación 
de la ayuda al aceite producido 
a las plantaciones existentes en 
la fecha del primero de mayo de 
1998; el conocimiento de los 
componentes de la producción 
(estudios sobre la situación del 
mercado); la determinación de las 
categorías de aceite de oliva vír
genes; régimen de intervención 
(supresión de las compras públi
cas con el manteminiento de las 
ayudas al almacenamiento pri
vado); la ayuda al consumo (su
presión); la ayuda a los peque
ños productores (supresión y ex
tensión a esos oleicultores de la 
ayuda a la producción real) y el 
reparto nacional de la Cantidad 
Máxima Garantizada.
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B.Reacciones a la propuesta de Fisch 1er

Califica de "inadmisible" la propuesta de Fischler

Jové: el Gobierno no tiene 
una estrategia ’’seria’’

Moraleda: ”De Palacio y 
Fischler acordaron un techo 
de producción"

Efeagro

El eurodiputado español de 
Izquierda Unida Salvador Jové 
acusó ayer, martes, al Gobierno 
español de «no haber seguido una 
estrategia seria de negociación» 
ante la perspectiva de la propues
ta de reforma del aceite de oliva 
elaborada por el comisario eu
ropeo de Agricultura, Franz 
Fischler.

El ponente del informe sobre 
el aceite de oliva en el Parlamen
to Europeo calificó de «inadmi
sible» el proyecto de Fischler y 
acusó al Gobierno de «haberse

Bono: la propuesta de Fischler es 
un "escándalo" para España

Efe-Madrid

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, afirmó 
ayer en la inauguración del Po
lígono Industrial de Daimiel que 
«me agradaría mucho que 
pronto me dijeran desde el Go
bierno central que las obras 
que dependen de ellos en la 
región están listas para 
inaugurar». -

Como ejemplo citó la cons
trucción de autovías y dijo que 

cruzado de brazos» durante los 
preparativos del borrador.

«Hay que moverse constan
temente y lograr acuerdos y el 
Gobierno no ha negociado», 
señaló.

Según Jové, «el sector tiene 
que seguir con las 
movilizaciones» en contra de la 
propuesta de Fischler.

El eurodiputado de IU mani
festó su esperanza de que los co
misarios españoles Marcelino 
Oreja y Manuel Marín «paren» 
el proyecto del comisario en el 
pleno de la Comisión Europea 
del miércoles de la semana próxi

Castilla-La Mancha sigue pi
diendo al Gobierno que «nos 
nos inunde con palabras, yaque 
desde que soy presidente auto
nómico se han realizado obras 
en más de 700 kilómetros de 
autovía, pero en los 
últimos meses no hemos tenido 
ocasión de iniciar ni rematar 
obras».

Sobre otras obras de infraes
tructura como las hidraúlicas 
Bono señaló que «es evidente 
que hay que asegurar los abas

ma. Jové manifestó su «absolu
ta decepción» por la intención 
de Fischler de otorgar a España 
una cantidad máxima garantiza
da de producción de tan sólo 
625.210 toneladas, frente a las 
900.000 toneladas de su produc
ción actual.

Destacó, por otra parte, que 
la supresión de la intervención 
pública prevista por Fischler 
«tiene efectos tan negativos» 
como la asignación de ese cupo 
a España inferior a su produc
ción real, ya que actualmente ese 
régimen «sirve de colchón» de 
los precios del mercado.

tecimientos a Ciudad Real y a 
los muncipios de la provincia. 
Mi posición sigue siendo la mis
ma, las necesidades de los ciu
dadanos antes que los tomates 
murcianos».

El presidente regional inau
guró ayer laprimera fase del Po
lígono Industrial de Daimiel, con 
una superficie total de 445.550 
metros cuadrados y destinada a 
albergar empresas y cubrir ser
vicios diversos para la comar
ca.

Efe-Madrid

El secretario general de la 
Unión de Pequeños Agriculto
res (UPA), Fernando Moraleda, 
aseguró a EFE que la propuesta 
del comisario Fischler, conoci
da ayer, demuestra que «la mi
nistra y el comisario se 
han puesto de acuerdo para fi
jar un techo de producción por 
país».

Según Moraleda, «la pro- 
puésta de Fischler (625.210 
toneladas) supondría pérdidas 
de 152.000 millones de pesetas 
y la propuesta de la ministra 
(750.000 toneladas) representa
ría 116.850 millones de

Plata cree que España es la 
"gran perjudicada"

Efeagro

El consejero andaluz de 
Agricultura, Paulino Plata, con
sideró ayer «inaceptable» que a 
España se le asignen 625.210 to
neladas de cantidad máxima ga
rantizada de aceite de oliva, 
como propone el comisario eu
ropeo de Agricultura, Franz 
Fischler, y afirmó que es el país 
más perjudicado de esta refor
ma.

En declaraciones a los perio
distas, Plata rechazó la propuesta 
sobre la reforma del sector del 
aceite de oliva que Fischler pre
sentará el 18 de marzo al cole
gio de comisarios, ya que sólo 
recoge el 62 por ciento de 
la capacidad. real de 

pesetas de pérdidas para el 
sector olivarero 
español».

El secretario general de UPA 
criticó que «en ninguno de los 
dos casos se garantiza presu
puesto para subvencionar toda 
la producción real española» y 
añadió que «las víctimas serían 
el pequeño olivarero y el olivar 
de baja producción».

Para Moraleda «es 
vergonzoso que la ministra 
defienda sólo a una parte mi
noritaria de los olivareros» y 
anunció que «la sociedad pasará 
factura si el Gobierno, único 
responsable de la mala negocia
ción, olvida a la mayoría social 
del olivar». 

producción de España, primer 
productor mundial de aceite de 
oliva.

Plata denunció el «agravio» 
que se produce entre los países 
comunitarios debido al «injus
to reparto» del cupo de produc
ción de aceite por países, ya que 
a todos, salvo a España, se le 
garantiza al cien por cien su 
producción real, y a algunos 
como a Italia y a Grecia inclu
so más.

Explicó que al no garantizar
se a España su producción real 
de aceite de oliva, estimada en 
más de un millón de toneladas 
al año, sufrirá penalizaciones 
del 37 por ciento, que equiva
len a más de cien pesetas por 
kilo.

IU cree que el cupo de 
Fischler es una "verdadera 
declaración de guerra"

Jordano: España no puede 
acreditar más del 40% de la 
producción

Efeagro

Izquierda Unida consideró 
ayer que la cuota de aceite de 
oliva asignada a España por el 
comisario Franz Fischler 
supone «una verdadera declara
ción de guerra», ya que consti
tuye «una tremenda agresión 
para toda la economía españo
la».

IU reclamó en un comunica
do que la ministra de Agricul
tura, Loyola de Palacio, dé «una 
respuesta urgente y contunden
te» y deje claro que «el Gobier
no español nunca aceptará una 
propuesta perjudicial para nues
tros intereses» y que el presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
«actúe de una vez como 

corresponde a un problema de 
Estado». '

El portavoz de Agricultura de 
IU, el diputado José Luis Cen
tella, señaló que las declaracio
nes de Fischler «no suponen una 
sorpresa, ya que vienen a con
firmar los temores adelantados 
por el borrador de documento 
que la ministra de Agricultura 
se empeña en negar su existen
cia».

Centella consideró que en 
estos momentos se hace evidente 
la necesidad de convocar una 
movilización general que «fre
ne la agresión que pretende 
Fischler» y reiteró la propuesta 
de organizar una huelga gene
ral si se confirma la, propuesta 
del comisario europeo.

Efeagro

El diputado del PP Diego 
Jordano, afirmó ayer a Efe tras 
la Comisión de Agricultura, Pes
ca y Alimentación en el Congreso 
de los Diputados que «las pro
ducciones medias históricas en 
España que podemos acreditar 
representan efectivamente el 40 
por ciento de la europea».

Jordano hizo estas declaracio
nes después de conocerse la 
propuesta del comisario de 
Agricultura europeo, Franz Fis
chler, sobre la reforma de la 
OCM del aceite de oliva, que fija 
una cantidad garantizada para 
España de 625.210 toneladas, lo 
que representa el 40,1 por cien
to dél cupo previsto para toda la 
UE.

Apuntó que en estos momen
tos «hay que ser sensato por
que es imposible que una can
tidad máxima garantizada re
coja la producción máxima de 
un país en un año determinado 
y lo que hay que intentar es 
proteger los olivares de menor 
producción, que son la mayo
ría en España».

Indicó que «lo que de ver
dad podemos defender con 
datos en la mano son entre 
700.000 y 800.000 toneladas, 
pero al final del periodo tran
sitorio para la reforma, si la 
lluvia y las condiciones climá
ticas continúan como hasta 
ahora, podemos conseguir acre
ditar unas producciones más 
altas».

Dijo que, no obstante, a

ASAJA: 
tendremos el 
ánimo contenido 
hasta el día 18 
de marzo

Efeagro

El responsable de la sec
torial del aceite de oliva de la 
Asociación Agraria Jóvenes 
Agricultores, José Ramón 
Díaz, manifestó que «tendre
mos el ánimo contenido hasta 
el próximo 18 de marzo cuan
do se presente el documento, 
porque hasta entonces no po
dremos hacer una valoración 
justa».

Aseguró que «desde 
ASAJA estamos muy preocu
pados aún porque el comisa
rio de Agricultura rechace el 
mecanismo de intervención, lo 
que será perjudicial no sólo 
para el agricultor sino para el 
consumidor, y más aún en un 
mercado de moneda única».
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Javier Arenas juzga que los 
resultados del INEM en febrero 
muestran que 1998 está siendo mejor 
que 1997 en materia de empleo
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EMU
José María Aznar anuncia que este año se crearán 350.000 empleos netos

El paro bajó en el mes de 
febrero en 23.499 personas
El paro registrado en las oficinas del INEM descendió en 
febrero pasado en 23.499 personas, un 1,12 por ciento 
respecto al mes anterior, lo que situó el total de desemplea
dos en 2.067.830, el 12,76por ciento de la población activa, 
según el Ministerio de Trabajo.

E.B. Madrid
La rebaja de febrero contrasta 

con la tendencia habitual de ese 
mes que, en los últimos años, ha 
registrado aumentos medios del 
paro de 6.200 personas, y supo
ne que desde ese mes de 1997 el 
desempleo bajó en 194.891 per
sonas.

Por sectores, el desempleo 
bajóen laconstrucción en 10.355 
personas, en servicios en 10.260 
y en industria en 7.357 perso
nas, mientras que subió en la 
agricultura en 2.975 personas y 
entre el colectivo sin empleo an
terior en 1.498 personas.

El desempleo masculino se 
redujo en 23.561 personas -un 
2,49 por ciento- hasta situarse 
en 923.440 personas, mientras 
el femenino alcanzóa 1.144.390 
mujeres, prácticamente la mis
ma cifra de enero, ya que en fe
brero subió en 62 personas. Así, 
la tasa de paro masculina se si
tuó en el 9,35 por ciento, casi la 
mitad de la femenina (18,06 por 
ciento). .

Además, en febrero se regis
traron 857.209 contratos, la ci
fra más alta de ese mes desde 
que se computan estos datos y 
sensiblemente superior a los 
29.578 registrados en el mismo 
mes del pasado año.

De ellos, más de un 90 por 
ciento, 774.290 fueron de carác
ter temporal frente a los 82.919 
(el 9,67 por ciento del total) 
indefinidos -58.197, incentiva
dos al amparo de Ía reforma 

Pimentel confirma que el embarazo de una 
trabajadora no tendrá coste para el empresario

El secretario general de Empleo, Manuel 
Pimentel, reiteró ayer que el Plan de Empleo 
incluirá medidas para que los embarazos de las 
mujeres trabajadoras no tengan ningún coste 
para el empresario.

Pimentel, que participó en una jornada 
sobre «La empresa española ante la UE», 
organizada por la Asociación para el Progreso 
de la Dirección, explicó que se va a conseguir 
que el coste total del salario más la Seguridad 
Social de. una embarazada sea cero.

Destacó que el objetivo de esta medida, que 
podría entrar en vigor en 1999, es que el 
empresario «pierda el miedo a contratar a la 
mujer embarazada, colectivo más afectado por

el desempleo»..
Agregó que en la actualidad «muchos 

empresarios ven con limitación la contratación 
de una mujer, ya que creen que al quedarse 
embarazada pierde meses de trabajo, lo que 
supone un coste para la empresa».

Reiteró que el Plan de Empleo fomentará 
las políticas activas de formación y orientación 
pasando de 600.000 actuaciones a un millón 
anual.

El secretario general de Empleo insistió en 
que se va a fomentar la contratación a tiempo 
parcial, que ahora supone el 8 por ciento del 
total de la contratación mientras en la UEM 
europea representa el 16 por ciento.

laboral y 24.722 fijos de carác
ter ordinario-.

En febrero se contabilizaron 
11.339 contratos para la forma
ción, también producto de la re
forma laboral, lo que sitúa el nú
mero total de contratos formali
zados al amparo de esta norma
tiva en 69.536.

El grueso de los contratos 
temporales fueron eventuales por 
circunstancias de la producción 
-310.113, un 36,18 por ciento del 
total-, seguidos de obra o servi
cio -240.014, un 28 por ciento- 
y tiempo parcial -141.169, un 
16,47 por ciento-.

Ayer también se publicaron 
los datos de la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA) que elabora 
el Instituto Nacional de Estadís
tica (INE), relativa al periodo no
viembre de 1997-eneró de 1998, 
que reflejan un descenso del paro 
en esos meses en 2.800 perso
nas respecto al periodo octubre- 
diciembre del año pasado, con 
un total de 3.289.900 parados, 
un 20,27 por ciento de la pobla
ción activa.

La diferencia entre las cifras 
del INEM y de Estadística se ex
plica porque el primero es un re
gistro en el que se inscriben vo
luntariamente los demandantes 
de empleo y el segundo es el re
sultado de una encuesta perso
nal entre 60.000 familias, con da
tos de 200.000 personas.

. El Gobierno y los agentes 
sociales valoraron el descenso 
del paro que reflejan los datos 
del INEM y la EPA aunque los

Aznar confía en la creación de empleo durante todo el año. EFE

sindicatos demandaron un ma
yor impulso a la creación de 
puestos de trabajo y la oposición 
consideró que la recuperación 
económica no se traduce sufi
cientemente en empleo.

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, calificó de po
sitivo el descenso del paro en fe
brero en 23.499 personas y anun
ció que, en 1998, se crearán «en 
tomo a 350.000 empleos netos».

En una entrevista realizada 
en la COPE, el presidente Az
nar indicó que la «reforma labo
ral funciona bien» y que el «rit
mo de creación de empleo es ex
traordinariamente grande», ya 
que, en datos interanuales, hay 
200.000 parados menos, el año 
pasado se duplicó con respecto 
a 1996 la creación de empleo y 
se generaron 800.000 empleos 
estables tras la reforma laboral.

El ministro de Trabajo, Javier

Arenas, consideró «una gran 
noticia» que se haya produci
do una caída del paro «tan sig
nificativa» como la del regis
tro del INEM durante febrero, 
por lo que -dijo-1998 está sien
do incluso mejor que 1997 en 
materia de empleo.

También el secretario gene
ral de Empleo, Manuel Pimen
tel, opinó que la caída del paro 
en febrero permite «mirar con 
optimismo» la evolución del 
empleo este año, si bien advir- 
tió que la mejora se concentra 
entre la población masculina 
mientras se crea una «bolsa de 
desempleo» femenino.

Sin embargo, el secretario de 
Empleo del PSOE, Joan Lerma, 
aseguró que el crecimiento de 
la economía no se está tradu
ciendo suficientemente en crea
ción de empleo, lo que indica 
que «no se redistribuye bien la 
recuperación» y el portavoz so
cialista en la Comisión de Po
lítica Social y Empleo en el Con
greso, José Antonio Griñán, 
exigió al Gobierno que presen
te «las dos caras de la realidad 
en materia de empleo».

IU denunció la persistencia 
de una alta tasa de rotación en 
el mercado de trabajo debido al 
elevado número de contratos 
temporales en relación al total 
de asalariados.

El presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, se mostró 
satisfecho por la bajada del paro 
registrado en el INEM en febre
ro y subrayó el efecto positivo 
que sobre la contratación inde
finida ha ejercido el acuerdo por 
la estabilidad en el empleo fir
mado el pasado año con los sin
dicatos.

Hacienda no 
cuadrará la caída 
del IRPF con la 
armonización 
fiscal de la UE

Efe - Valencia

El director general de Tribu
tos, Enrique Giménez-Reyna, 
negó ayer en Valencia que Ha
cienda vaya a aprovechar «de for
ma premeditada» el aumento de 
ingresos que podría reportarle la 
armonización fiscal que debate 
la UE para cuadrar una menor 
recaudación tributaria derivada 
de la reforma del IRPF.

«Efectivamente, ese incre
mento de ingresos es algo que 
puede producirse», dijo Gimé
nez-Reyna, dado que «los im
puestos objeto de armonización 
-los indirectos como el IVA y los 
que gravan el consumo de ener
gía- son sensiblemente más ba
jos en España» pero, añadió, «no 
se ha contemplado utilizar para 
ese fin sino para otros» la refor
ma coordinada en Europa de 
todos estos impuestos.

Enrique Giménez-Reyna, que 
pronució ayer en Valencia una 
conferencia sobre «La armoni
zación fiscal» en un curso orga
nizado por la UIMP, dijo tam
bién que «a algunos puede pare
cerles extraño» que se conceda 
capacidad normativa sobre algu
nos impuestos cuando, por otro 
lado, se dice que hay que armo
nizar la fiscalidad con Europa.

Sin embargo, Giménez- 
Reyna explicó que la adecuación 
de la fiscalidad en Europa se re
fiere de momento «a impuestos 
que gravan las actividades de 
mercado» y no, al IRPF y otros 
que han sido transferidos, por lo 
que «no habrá ningún problema» 
en compaginar ambas cosas.

Las viudas piden 
al Gobierno 
conservar la 
pensión de sus 
esposos

Efe - Madrid

El colectivo de viudas espa
ñolas, cuya población supera 
actualmente los dos millones y 
medio, prepara una campaña de 
recogida de firmas para conse
guir que la pensión de jubilación 
que cobran los maridos en vida 
no se vea recortada en un 45 por 
ciento a la muerte de éste, como 
sucede ahora.

La presidenta de la Confede
ración de Federaciones de Aso
ciaciones de Viudas Hispania, 
Mercedes García, hizo ayer este 
anunció al explicar en rueda de 
prensa los objetivos del I Con
greso Nacional que este colec
tivo organizará la próxima se
mana en Madrid.
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La Bolsa presentó tablas en 
una jornada que resultó 
bastante insulsa

Tras la sesión ti'emendamente volátil que se vivió en la 
víspera, la Bolsa se tomó un ligero respiro en el día de ayer. Los 
inversores, cansados por el ritmo frenético que impusieron el 
lunes, se mostraron mas cautelosos en esta ocasión y optaron por 
realizar una mínima parte de las espectaculares plusvalías acumu
ladas en lo que va de año.

El sector bancario, q.ue se dejó en el camino un 1’11 por 
ciento, fue el más perjudicado por la salida de papel. Tan sólo el 
Banco Popular presentó un saldo positivo, mientias que el resto 
aprovecharon el díapara consolidar los altos niveles conquistados. 
AI igual que sucedió el día anterior, Telefónica volvió a ser el blue 
chips" mas beneficiado por las intenciones compradoras de unos 
inversores que han visto con buenos ojos la alianza estratégica de 
Ía operadora nacional con WorldCom-MCl. La compañía que 
dirige Juan Villalonga se anotó una subida de un 2 7 por ciento 
cenando en las 5.710 pesetas.

Apesar del tirón alcista de las populares "Matildes , y del 
respaldo efe unas impresionantes "endesas" que ganaron un 3 03 
por ciento, la Bolsa española presentó tablas al término de la 
lomada de ayer. El selectivo Ibex-35 acusó un simbólico recorte 
de un 0’08 por ciento, hasta los 9.261’77 puntos, mientras que el 
índice general apenas mejoró un 0’01 por ciento para concluir a 
805’74. Ni que decir tiene que la negociación en el mercado 
electrónico fue elevada, puesto que se intercambiaron títulos por 
un importe superior a los 175.000 MP.

Los bonos domésticos continúan dejándose llevar por el 
recorrido alcista de sus homólogos de Alemania v EEUU, a la 
espera de nuevas referencias económicas como el IPC de manana 
jueves. . .Benito & Monjardín
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Sevillana 500 1.710 1.685 -1,46 260.859 Sol Meliá 100 6.920 6.990 1.01 54.296
■ papelera^ 18.290 -3.23 11.024

500 2 065 1.975 -4.36 1.166.539 Tele Pizza, S.A. 100 18.900
Empr. Nac.Celulosas 750 2.360 2.395 1,48 105.176

■alimentación European Paper 500 87 84 -3.45 53.987 1 DIVISAS 1
Azucarera Españ. 500 8.760 8.650 -1.26 1.565 Iberpapel 100 2.130 2,135 0.23 22.370 Comora Venta

Baron de Ley_______
Bodegas Riojanas

100 3.540 3.500 -1,13 41.948 Papelera Españ. 500 83 .— 1 CORONA DANESA 22,213 22,257

100 1.640 1.660 1,22 41.729 Sarrió 500 685 691 0,88 244.352 1 CORONA NORUEGA 20,334 20,374

Bodegas y Bebidas 1.000 6.860 7.000 2,04 10.527 Seda Barcelona 500 743 730 -1,75 259.869 1 CORONA SUECA 19,307 19,345
Campofrío S.A. 500 11.500 11.800 2,61 14.429 Sniace 500 355 351 -1,13 244.251 1 CHELIN AUSTRIACO 12.034 12,058
Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.625 4.695 1,51 2.048 Tableros de Fibra 500 2.515 2.485 -1,19 38.090 1 DOLAR AUSTRALIANO 103,149 103,355
Ebro Agrícolas 100 3.140 3.110 -0,96 20.046 Tavex Algodonera 500 2.515 2.500 -0.60 242.492 1 nm.AR CANADTRNSF. 109.517 1 109,737
El Aguila S.A. 500 1.260 1.360 7.94 310.139 Unipapel 500 4.220 4.220 9.088 1 PirM AO TTQA 154 715 155,025
Koipe * 1.000 11.090 10.920 -1,53 592

■ químicas Y 1 DRACMA GRIEGO 0,535 0.537
6 580 6 530 -0 76 103.073 ENERGIAS

Tabacalera_________ 500
100

15.970
5.200

15.850
5.110

-0,75
-1,73

142.545
206.690

BP Qil España_______ 1.625 8.000 ___ I ESCUDO PORTUGAL 0,828 0.829

Bayer 5 6.900 6.900 4.381 1 E.C.U 167,541 167,877
Viscofán___________

Carburos Metálicos 1.000 7.200 .... ___ ___ 1 FLORIN HOLANDES 75,112 75,262
■ comercio y SEGUROS , Cepsa 500 5.120 5.160 0,78 260.612. 1 FRANCO BELGA 4,104 4,112

AGF U. Fénix 100 1.965 2.055 4,58 283.447 Ercros 60 199 195 -2,01 2.797.832 1 FRANCO FRANCES 25,248 25,298
Adolfo Domínguez 1.00 5.300 • 5.310 0,19 33.708 . E. 1. Aragonesas 500 1.230 1.215 -1.22 123.776• 1 FRANCO SUIZO 103,975 104,183
Aldeasa 200 4.750 4.880 2.74 60.738. Faes 350 9.920 9.800 -1,21 22.631- 1 T TRRA F«?TRRl.INA 253,346 253.854
Azkoyen 1.000 17.630 18.020 2,21 25.179 Grupo Fosforera 1.000 330 325 -1,52 115.350• I T IRRA tm .ANDREA 210,181 210,601
Catalana Occ. 250 8.800 8.930 1.48 34.856: Miquel y Costas 500 6.750 7.400 ■ 9,63 44. 84,659

27,894

84,829
27,950Conti nente 100 3.395 3.325 -2,06 62.803. Repsol S.A._________ 500 7.250 7.110 -1,93 1.583.511 —

500 4.970 4.880 -1,81
1 MARCU MP<CAlNL>C,b

Corp. Mapfre
1 YEN JAPONES_____ 1,208 1,210

3 690 3 660 -0,81 113.291 ■ SIDEROMETALURGICAS

Finanzauto 350 1.980 1.935 -2,27 10.6181 Aceralia_________ ,__ 1.000 2.010 2.070 2,99 557.850 100 LIRAS ITALIANAS — 8,606 8.624

1 Si Ud tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudara a mejorar este servicio en favor de todos los lector 
. Tno. ('96) - 384- 6436 de 17h. a 20h. '
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID
HOYNOMINAL

■ ALIMENTACION
Naarden L 1.000 .... ....

OMSA 250 1.166,00 106,00

Pascual Hnos 250 60.00 5.00

San Miguel 3.000 .... ....

United Dutch 500

■ comercio Y SEGUROS
Cointra B oüO .—.

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 1.560.00 -10,00

Alcázar 500 ....

Asland Cata! 500 ___ -__

Inmb. Vnlenc. 500 ....

I. Del Sur 1.000 .... ....

Max.Cent.Leisa 250 ....

Obras v S,P. 500 .... ....

Vías v Const. 1.000

■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 8.200.00 40,00

Banzano 500 .... ___

Baseibar 1.000 ___

Bolshisoania 1.000 ....

Carmosa 500" 7.690,00 -10,00

Ceivasa 500 7.490,00 -10,00

Cevasa A 1.000

Chafisa 1.000 ....

Finonsa 500 7.790.00 -10,00

Inverpastor 1.000 ___

Inv.Herrero 500 7.200,00 ....

Inv.Val.Americ. 1.000 .... —-

1. Lealtad 500 ....

Mobinversora 1.000

Norvasa 350 . 3.900,00 50,00

Renfila 500 1,050,00 -50,00

Rentinver 1.000 —— —-

Union Europ. 1.000 16.750,00 250,00

■ NAVEGACION Y PESCA
Flctamcntos-B l.UÜÜ .... ....

Pescanova 1.000 1,650,00 50,00

Transmedit. 500 6.400,00 ___

DIF.

AMPLIAGIONES DECAPITAI.
lACOMUiNZO RFINAI NVAS. ANTGAS. ANI'

PAPELERAS Y TEXTILES
'ao.Navarra TOT OTOT

LAIN

VALOR

FAES___________
INFRAN 95 
ZARDOYA OTIS

20-feb-98 20-mar-98

'iSK

I II 410,00 384,00

DIVIDENDOS
CONCEPTO

ACUENTA
A CUENTA 
A CUENTA

BRUTO

160,00
30,00
35,00

NETO

120,00
22,50
26.25

16/03/98
19/03/98
24/03/98

MADRID l'Conl.)
NOMINA! HOY

Ul-T.

PAGO

DIF.

U.Resinera 1.000

■ MINERAS
H.Coto Corte 2bb 3.050.00 50.00

H.Vas.Leones. 500 ___ ——

M.Tormaleo 1.000 -__ ....

Ponferrada 25 27.00 ....

■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 5ÜÜ 6.27.1.00 ....

Cobra 500

Iber. Frio 1.000 -__ - ——

Metaloaenia 500 ___ ——

Moulinex Eso 1.000 ——

■ AUTOMOVIL
i-nsn Kenaiilt 1 000 4.300,00 150.00

■ OTROS SERVICIOS
Invosa 1.000 ....

Prim S. A 500 1.050.00 40.00

Vidr.Leonesa 1.000

1 METALES 1
Pias./nr. Dif.

Oro Manufacturado 1.639,00 -2.00

Plata Manufacturada 41,39 -0.02

Platino 2.872,00

Paladio 1.796,00

INDICES DE REFÉMENOÁ DEE BANCO DE ESPAÑA
TAC (Bancos)

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

■ QUIMICAS Y ENERGIAS 
Esp.Oxigeno "TTÍ^T*
Faes 500

Gassol 500

Nicas 155

ULTIMO DIE

7.337

7216

Mibor año 

5,580 

5.788

Indie. CECA 

8.625 

8.500

TAE (Cajas) 

7.922 

7.568

periodo_____

Febrero 97

Marzo 97

Reni. Deuda P. 

6.387 

6.155

riN/97

Abril 97 7.068 7.355 8,250 5,981 5.504

Mavo 97 6,971 7,266 8,000 5,815 5,170

Junio97 6.717 6.949 7.820 5,680 5,101

Julio 97 6.624 6,824 7,625 5,600 5,125

Agosto 97 6,989 6.687 7,750 5,552 5,211

Seotiembre 97 6,463 6.580 . 7,625 5,410 4,990

Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5,282 4,985

Noviembre 97 6,252 6.537 7.375 5.230 4,807

Diciembre 97 6.196 6,328 7.250 5.167 4,623

FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG,

20 Mar. 1998 9.265.00 9.250.00 9.310.00 9,226,00 9.245.00 21,382
17 Abr. 1998 9.291,50 9.295,00 9.326,00 9.265,00 9.284,00 839
19 Jun. 1998 9.335,50 9,355,00 9.355.00 9.324,00 9.324,00 ________110

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ITZCHA ANTERIOR - APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 Mar, 98 109,09 109,32 109,10 109,26 85.074

15 Jun. 98 108,67 __ 108,89 108,71 108,87 11.167

FONDOS
ULIIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIF, F7N/97

1.172.301,481.284,75Renta 4 Internacional

PLAZO TIPO DIE

A un día 4,63 0,02

A una semana 4.64 0,04

A quince días 4.64 0,02

A un mes 4.64 0,01

A tres meses 4,43 -0,04

. A seis meses 4,25 -0.06

Aun año 4,16 -0,05

70, 150

DINERO DIVISA EXTRANJERA

Altas F.I.A.M.M ' 175.849.63 12.88 174.836.87 BM Dinerdivisa 1.550.48 16.51 1.497.97 ■ mixto RENTA VARIABLE

A.B. Dinerolus 203.429.16 61.87 202.117.23 Madrid Divisa FIM 1.591,67 . 7,69 1.448,85

272.114.75 68.35 270.068.63BBV Dinero

Bankpvme Fondval. 120.503.09 36.79 H9.623.00

Bex-Diner 179.085.20 20.14 177.975,20

B.K.Fondo Monetar.
239.65¿V¿9’

.¿238-377,08

Caixa Galicia Din. 133.417.29 14,78 132.515.78

Cavaldiner 220.553,52 19,27 219.808.45

Cavaldiner Oro 137.671,85 15,15 136.614,87

Cuentafondo FIAMM 205.032,79 43,90 203.642,07

C.F.Oro 1 Bankint. 164.638,59 163.774,51

DB Diner FIAMM 168.281,62 29.24 167.158,24

DB Dinerll 123.124.79 17,78 122.277,85

Diner BM FIAMM 205.775,36 49,14 204.280,23

Dineractivo 210,309,67 44,89 209.083.65

Dineratl antico '212,740,69 77.30 211.415.49

Dinermed FIAMM D 169.219.19 13.33 168.272.68

Dinemavarra 181.645.90 13.00 180:634.51

Eurovalor III 226.721.53 70,96 225.068.25

Fondbarclays Dine. 157.742,22 18,69 156.744.51

Fondimo 254,909,54 34.40 253.014.67

Fondirecto 192.287.42 15,80 190.777,00

Fondpostal Moneta. 257.470.18 29.91 255.959.11

Fonpenedes FIAMM l .227.93 0.23 1.220,11

Ibercaia Dinero 225.162.05 68.97 223.818,29

Indosuez Oro 1.569.507,20 160,68 1.558,518,76

Indosuez Tesorería 263.757.12 37,05 261.991,23

Kutx arent 208.466,64 ___ 208.466,64

Santander Tesoreri 223.633,00 —— 222.342,14

227.822,26228,886.20Su, Sant. FIAMM

■ FONDTESOROS

BBV Ahorro

A.C. Cuenta 187.969,36 28,07 186.621.10

A.C, Deuda 1.944.82 1,41 1.925.10

BBV Activos-HAMM 186.158.87 101,14 184.821,67

BBV Deuda Fondles. 21.478,26 30,87 21,201.30

BM Fondtesoro 1.939,78 5.45 1.911,15

Cuentafondo Renta 1.883.12 5,44 1.854,05

Dinermadrid-FIAMM 186.332,95 19,52 185.058,61

Fondeuda Ahorro 20.885.39 13,16 20.695,31

Fondeuda Efectivo 202,812.22 66,35 201.380,67

Ibercaia Dinero 11 168.855.14 60,28 167.757,85

Indosuez Fondtesoro 20.486,98 28.68 20.240,61

Inverraadrid FIM 1.992.38 1.19 1.972.63

Madrid Deuda Fondt 1.436.30 1.49 1.418,02

Mapfre Fondtesoro 1.855,49 • 0.82 1.843,37

Santander Dinero 183 799.84 ___ 182.260,60

■ mIXTO RENTA FIJA .............
Ahorrofondo 6,605,63 9,80 5.939,00

Alhambra F.I.M. 2.230.99 1,22 2.116,15

BM Garantizado 1.487.60 1.79 1.462,97

Cenlrofondo 3 2.258.55 5.94 2.141,49

Foncenhis, F.I.M. 1.677,79 3,01 1.625.27

Fondeiecutivos 219,922.40 -124,01 189.536,14

Fonpastor 2.937,38 6,42 2.842,73

Fonpenedes Mixto 1,477,12 0,68 1.392,98

Indosuez Global 125.970.53 211.11 122.662,81

Inversabadell 2.608,78 2.419.68

BBV Fondvalencia

BBV Interes

BBV Renta

BBV Renta 91

1.528.11BBV Inversion 94

9SSB

3,07 1.440,49

Eurovalencia VCG 1.251,58- 14,89 952,18

Eurovalor 4 FIM 33.783.01 737,80 27,238.32

Eurovalor I 545,01 9,06 463,30

Fonbolsa 37.834,69 150,84 30.797.72

Fonfomento FIM 15.438.88 22,20 14.618,89

Fonpatrimonio 23.169.74 57,62 20.923,39

Indosuez Bolsa FIM 313.452.37 753,26 267,805,38

Indosuez Universal H8.977.20 1.294.45 106.667.69

Renta 4 Bolsa 2.294,60 3,51 1.899.38

RENTA FIJA
1.613.06 1,65

18.288.69 23.92

1,467,93 0,74

2.384.66 1,46

1.577.66 0,87

BM Dlnerfaolsa 1.355,52 2.22 1.341,53

Credipas deuda 1.696.76 0.75 1.686,05

Cuentafondo Ahorro 2.179.17 7.83 2.043.71

Eurovalor II 877.07 1.39 865.86

Fonbanesto 2.279,22 1.70 2.256,63

Foncaixa 10 2.044,15 1,30 2.025.06

Foncaixa H 2.162,54 1,43 2.139.43

Foncaixa 2 2.849,57 1.86 2.822.94

Foncaixa 6 100.000,00 .... 100.000,00

Foncaixa 8 1.951.93 1.18 1,935,65

Foncaixa 9 1.965.52 1.23 1.949,01

Foncrecimiento 131.501.11 41.68 130.646.59

18.053.66

1.456.63

2.362.68

1.562,54

1.593,86

ULTIMO DIF. nN/97

Fondcomercio Diner 179.632.33 42,63 178.370.17

Fondoatlaniico 2.528.93 4,42 2.505.13

Fondoostal 2.797,18 9.57 2.716,79

Fondpostal Divisas 3.138.65 14;22 2.995.10

Fonnenedes FIM 1.338,59 0,33 1.331,07

Fonrenta Fiia FIM 16.988.24 8.99 16.835,98

Fonsabadeli II 2.408.96 2.379.69

Fontesoreria 10.887,86 4,13 10.805.15

Hispadiner 3.045.62 4.55 3.000.67

Iberahorro .2.313,46 2,71 2.292,60

Ibercaia Futuro 1.298,93 2,26 1.283,46

Indosuez Patrimonio 19,682.31 101,12 18.519.91

Interes Diario BCH 1.181.40 0.09 1.175.55

Madrid Premiere 1.672,33. '1,49 1.649,36

Renta 4 Ahorro 1.715.52 4,11 1.684,08

Rural Giion deuda 13.085.03 4,92. 14,992,63

Santander Ahorro 2.296.19 ___ 2.285,98

S. Sant. 2 F1M 2.257.89 ___ 2.250,33

■ RENTA VARIABLE

Cuentafondo Bolsa 1.778,79 7,60 1,501,71

Fonbanif 2.112,62 8,62 1.726.48

Foncaixa V 4.129.16 15,24 3.372.63

Fondhispano 2.784,39 11.07 2.450,06
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SUCESOS
La Policía se incautó de varias armas, 8 
vehículos de gran cilindrada, más de 21 
millones de pesetas, numerosas joyas y el 
alijo que hubiera supuesto 1.200.000 dosis

La Policía detuvo 21 personas y se incautó de 11 kilos de "caballo'' de gran pureza

Duro golpe al narcotráfico de 
heroína turca en Madrid
La Policía logró desmante
lar una importante organi
zación delictiva dedicada a 
la distribución de heroína 
turca en poblados margina
les de Madrid, con ramifica
ciones en Palencia, Extre
madura y Portugal, e inter
vino once kilos de esta dro
ga a los 23 presuntos trafi
cantes que la integraban, 
que fueron detenidos.

Efe-Madrid

La operación permitió deco
misar a los detenidos varias ar
mas, ocho vehículos de gran 
cilindrada y más de 21 millones 
de pesetas, además del alijo, que 
habría permitido colocar en el 
mercado «negro» más de 
1.200.000 dosis de heroína, y de 
numerosas joyas.

El comisario José García 
Losada explicó ayer en rueda de 
prensa que se trata de la prime- 

.ra operación que logra desarti
culare! complejoentramado que 
hace llegar, norraalmente, en 
autobuses de turismo o camio
nes, la heroína desde Turquía a 
España, donde la droga pasa a 
otros escalones inferiores inte
grados por clanes familiares 
regidos por la «ley del silencio», 
hasta llegar alos poblados donde 
los toxicómanos adquieren su 
dosis.

Continúa en 
estado crítico la 
joven apuñalada 
por su marido en 
Palma

Efe-Palma

María del Mar Gonzálvez, la 
joven de 19 años que el pasado 
sábado fue apuñalada por su 
marido en Palma, permanece en 
estado crítico, ingresada en la 
Unidad de Cuidados ](ntensivos 
del hospital de Son Dureta. Se
gún el parte médico facilitado 
ayer, la paciente no ha experi
mentado ningún cambio en las 
últimas doce horas y su pronós
tico sigue siendo muy grave.

El presunto autor de los he
chos, Juan Francisco B.D., de 24 
años, ingresó en la noche del 
lunes en prisión por orden de la 
titular del Juzgado.

La droga, joyas y armas incautadas.

Entre los detenidos figura el 
«mayorista» y principal respon
sable de la banda, Manuel F.B, 
«El Pajarito», vinculado a re
des de traficantes iraníes y tur
cos y catalogado como uno de 
los más importantes distribui
dores de heroína a los poblados 
del Cerro de la Mica, Las Lie
bres y la Quinta del Pardo, en 
Madrid. Este hombre suminis
traba la droga a una red de ven

dedores que operan en estas 
zonas marginales, entre los que 
la Policía destaca a Juan F.B., 
de 42 años y apodado «El 
Bareta», Jesús F.S., de 21 años 
y Jesús F.S., «El Chulé», de 26 
años, todos ellos detenidos.

Igualmente, fueron apresados 
los transportistas del grupo, Juan 
Manuel F.A. y Ana R.R., quie
nes en fechas recientes viajaron 
hasta Andalucía, con «El Paja

Incautados 1.400 kilos de hachís y detenidas 
cuatro personas en la costa de Cádiz

Efe-Cádiz

El Servicio de Vigilancia 
Aduanera (SVA) ha interveni
do frente alas costas de Chipiona 
(Cádiz) 1.400 kilos de hachís 
que eran transportados en un 
bote con motor, en una opera
ción en la que han sido deteni
das cuatro personas.

Según informó ayer el SVA, 
a las once de la noche del pasa
do lunes la embarcación «Al
caraván IV» interceptó un bote 
en el que se transportaban 56 
bultos que contenían unos 1.400 
kilos de hachís.

Los dos ocupantes del bote, 
el español I.R.A. y un marro
quí indocumentado, fueron 
puestos a disposición de la Po
licía Nacional. Tres horas más 
tarde, en El Puerto de Santa

rito», para recoger un alijo.
Otro detenido, José Luis 

R.R., de 27 años, se encargaba, 
ya en Madrid, de almacenar el 
estupefaciente; también fue 
apresado Antonio R.C, vincu
lado a traficantes holandeses y 
turcos y con la misión de dis
tribuir la heroína a los «escalo
nes inferiores», que fue dete
nido junto a su mujer, Teresa F.S.

Los agentes antidroga de la 
Unidad de Droga y Crimen Or
ganizado (UDYCO) de Madrid 
y de la Central de Estupefacien
tes lograron también apresara 
otros diez miembros de los es
calones inferiores de la organi
zación, y finalmente a otras dos 
personas en la noche del pasa
do lunes en Coria (Cáceres) y 
Madrid, entre ellos el turco que 
supuestamente trajo el alijo y 
otros dos hombres que hacían 
de «cajeros» de la organización.

Armas, joyas, dinero...

La droga estaba guardada en 
un piso, en el número 15 de la 
calle Potes, en Madrid, y es de 
gran pureza, por lo que los in
vestigadores creen que la heroína 
acababa de ser introducida en 
España desde Turquía.En la casa 
también había armas, joyas, 
dinero y una libreta de ahorro 
con un saldo superior a los doce 
millones de pesetas a nombre 
de Pilar R.M., que no ejerce 
actividad profesional alguna.

Los fardos de hachís intervenidos frente a las costas de Chipiona. EFE

María (Cádiz), fue intercepta
da una lancha ocupada por dos 
individuos, J.D.P. y J.M.P.S., 
presuntamente relacionados con

el alijo incautado. Según el 
SVA, en lo que va de año, han 
aprehendido 23.000 kilos de 
droga en el litoral español.

Lérida: una mujer 
que denunció las 
amenazas de su ex 
novio fue raptada y 
apaleada por éste

C. L. L./Lérida

El vecino de Lérida, Angel 
Vilar González, acusado de ha
ber apaleado brutalmente a su 
ex novia, se entregó en la Co
misaría de Policía de Lérida y 
ayerpasó adisposición judicial, 
informaron fuentes policiales.

Angel Vilar, de 34 años, que 
en la noche del pasado lunes se 
presentó ante los agentes poli
ciales acompañado de un abo
gado, había estado en tratamiento 
psiquiátrico por padecer esqui
zofrenia y tiene antecedentes por 
violación aunaexnoviaen 1985.

Yolanda Bosch, de 28 años, 
que fue raptada y golpeada bru
talmente por su ex novio, había 
denunciado en la Comisaría las 
amenazas que habitualmente 
padecía por parte del detenido, 
que la seguía a todas partes y le 
decía que le haría daño y le 
quitaría sus hijas de 7 y 9 años 
que tuvo con una anterior rela
ción. En ladenuncia, explica que 
su ex novio, con el que había roto 
sus relaciones hacía 3 meses, la 
atacó en la madrugada del pa
sado sábado cuando bajaba del 
coche delante de la vivienda de 
sus padres. Según la joven, le 
colocó un pañuelo impregnado 
de algún líquido que la dejó atur
dida y le ató una cuerda al cue
llo, mientras la intentaba aho
gar. Cuando aflojó la presión, 
comenzó a pegarle patadas en la 
cabeza y la arrastró hasta la vía 
del tren, que se encuentra a po
cos metros del lugar, con la in
tención de atarla a los raíles.Para 
librarse la mujer se inventó un 
embarazo y lé dijo que el hijo 
era suyo. Fue entonces cuando 
la dejó en libertad, no sin antes 
advertirle que no dijera nada de 
lo que había pasado.

Yolanda Bosch se encuentra 
todavía ingresada en el Hospi
tal Arnau de Vilanova de Lérida 
donde se recupera de los diver
sos hematomas, cortes en las 
manos y lesiones en las cervi
cales, presuntamente originadas 
por la paliza que le propinó su 
ex compañero sentimental.

Un incendio 
amenaza el 
Parque Ecológico 
de Madeira

.T. A./Portugal

Uno de los incendios que se 
registran en la isla portuguesa 
de Madeira amenaza el Parque 
Ecológico de la capital insular 
de.Funchal, que se pretende sea 
reconocido como Patrimonio 
Mundial por la Unesco. Es el 
único bosque de vegetación tro
pical autóctona que queda en la 
isla atlántica.
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Madrid: apuñala a 
un taxista y tras 
robarle el coche se 
estrella causando 
dos heridos

C. N./Madrid

Un individuo fue detenido 
después de heriren lanoche del 
pasado lunes, en Madrid, a un 
taxista con un machete, robar
le el taxi y provocar en su hui- 
daun accidente de tráfico al cho
car contra una furgoneta de Te
lefónica, cuyos dos ocupantes 
resultaron heridos, al parecer 
de gravedad, lo mismo que el 
atracador.

Según informó ayer la Poli
cía Nacional, sobre las doce de 
la noche, Luis Carlos L.LL., de 
34 años, contrató en la locali
dad de San Sebastián de los 
Reyes un taxi para dirigirse a 
Plaza de Castilla y, cuando 
circulaba por la carretera de 
Fuencarral a Alcobendas, man
dó parar al conductor y sacó un 
machete. El taxista, Antonio 
L.P., de 51 años, forcejeó con 
el atracador pero éste le hirió 
en la espalda y en la cara con el 
armablanca, y le obligó a apear
se y huyó con el vehículo.

El taxista, que fue traslada
do al «Hospital de La Paz», y 
que se encuentra fuera de pe
ligro, denunció los hechos a la 
Policía, que localizó al delin
cuente poco después en la ca
rretera nacional IV, en direc
ción a Ocaña. Durante la per
secución, el taxi, que circulaba 
a gran velocidad por el carril 
de aceleración, golpeó por de
trás a una furgoneta de Telefó
nica en la que viajaban Pedro 
Luis R.A., de 33 años, y Juan 
C.A.,de31,y se estrelló contra 
lacuneta. Tanto los dos emplea
dos de Telefónica como el atra
cador, que cuenta con seis an
tecedentes policiales por deli
tos contra el patrimonio, fue
ron trasladados al «Hospital 
Doce de Octubre».

En el interior del taxi se re
cuperó un machete con restos 
de sangre, un destornillador y 
una navaja.

Mueren dos 
jóvenes al chocar 
un turismo contra 
un camión en 
Cáceres

Efe-Cáceres

Dos jóvenes murieron y una 
tercera persona resultó herida de 
gravedad en la mañana de ayer 
en un accidente de tráfico ocu
rrido alaaltura del kilómetro 36,7 
de la carretera N-521 (Trujillo- 
Portugal) en el término de 
Cáceres, informó la GuardiaCivil 
de Tráfico de Cáceres.

El accidente ocurrió hacia las 
7,20 horas de ayer cuando el tu
rismo con matrícula M-9893-0P, 
conducido por Jorge García Pa
blo, de 20 años, chocó con el 
camión isotermo matrícula CC- 
1045-L, conducido por Francis
co V. Pérez Pavón, de 28 años.

Al parecer, vinculada con las mafias rusas

Desarticulan un red de 
trata de blancas en Bilbao

I. FTBilbao

Efectivos del Cuerpo Nacio
nal de Policía han detenido a 
los tres presuntos responsables 
de una organización que faci
litaba mujeres de países de la 
antigua Unión Soviética a clu
bes de alterne de Bilbao y su co
marca, según informó ayer la 
Subdelegación del Gobierno en 
Vizcaya.

. Se trata de Román B., de 29 
años, nacido en Lituania y 
domiciliado en Portugalete 
(Vizcaya); Alejandro S.B., de 
37 años, nacido en Ucrania, con 
nacionalidad española y veci
no de Basaurí (Vizcaya) -to
dos ellos detenidos el 5 pasado 
de marzo- y José Ramón L.L., 
de 24 años, domiciliado en Bil
bao y arrestado el día 6 de este 
mes.

A los dos primeros se les 
acusa de delitos contra el dere
cho de los trabajadores y 
favorecimiento de la prostitu
ción, mientras que el tercero 
era el presunto enlace de la 
organización en el País Vasco. 
Este último fue arrestado en un 
club de alterne de Bilbao en el 
que también fueron detenidas 
el mismo día seis mujeres de 
entre 20 y 34 años procedentes 
de países de la antigua Unión 
Soviética; cinco de ellas 
lituanias y la sexta bielorrusa.

En vías de asentamiento

Estas mujeres estaban con
troladas por la organización, que 
ese día las había trasladado al 
citado local para que ejercieran 
la prostitución.

La red, que estaba en vías de 
asentamiento y consolidación 
en la Comunidad Autónoma 
Vasca, reclutaba a estas muje-

Sevilla: dos presos alegan que se 
fugaron para ver a la Macarena

Efe-Sevilla

Dos reclusos de la cárcel 
Sevilla-2 reconocieron ayer que 
se fugaron en la madrugada del 
Jueves Santo pasado, pero ase
guraron que lo hicieron "para 
ver procesiones de Semana 
Santa, y en especial a la Virgen 
Macarena".

En el juicio, que se celebró 
en la Sección Cuarta de la Au
diencia de Sevilla, el fiscal 
solicitó tres años de prisión para 
Anibal P.M. y uno y medio para 
Luis C.F., acusados de un deli
to de quebrantamiento de con
dena por una espectacular fuga

En un club de alterne de Bilbao fueron detenidas seis mujeres.

La Policía detuvo a los tres 
presuntos responsables de una 

organización que facilitaba mujeres 
de países de la antigua Unión 
Soviética a clubs de alterne

res en sus países de origen 
mediante engaños y falsas pro
mesas de trabajo en el mundo 
del espectáculo o en servicios 
de cuidado aniños y enfermos.

Los responsables les propor
cionaban los documentos y me
dios económicos necesarios 
para traspasar todas las fronte
ras y llegar a España, donde les 
retiraban el dinero y les comu
nicaban que habían contraído 

mediante sábanas anudadas y 
perforando un hueco en la alam
brada.

Los dos acusados reconocie
ron su fuga pero alegaron que 
"iban empastillados" y que "no 
eran conscientes del delito y 
pensaban regresar" a la cárcel 
una vez concluidas las proce
siones.La fuga ocurrió el 27 de 
marzo de 1997, Jueves Santo, 
cuando Anibal y Luis se descol
garon al patio de la cárcel con 
dos sábanas anudadas, de ahíen- 
traron en la imprenta, salieron 
por otra ventana al patio, y de 
allí salieron a la calle por un 
agujero de la alambrada exte
rior que, según su versión, es

una deuda cercana al millón y 
medio de pesetas, incluidas las 
comisiones que cobraban los 
reclutadores, transportistas y los 
encargados de la red, tanto en 
España como en su país de ori
gen.

Para satisfacer esta cantidad 
eran obligadas a ejercer la pros
titución, siempre bajo vigilan- 
ciay sin libertad de movimien
tos.

taba ya abierto por el paso de ani
males.

Sin embargo, un policía que 
declaró en la vista aseguró que 
junto al hueco practicado en la 
valla encontraron una barra con 
la que supuestamente habían 
hecho el agujero.

Los reclusos fueron detenidos 
a la mañana siguiente, cuando 
regresaban a la cárcel, y en su 
primera declaración mantuvie
ron que habían ido a tomar co
pas al barrio de Torreblanca, 
aunque luego, en su comparecen
cia judicial, evocaron su fervor 
mariano y alegaron que solo 
pretendían ver procesiones, en es
pecial la Macarena.

Detenido en 
Barcelona un 
italiano 
implicado en un 
asesinato

.L M, A./Barcelona

La Policía ha detenido en 
Barcelona al ciudadano italiano 
Gioacchino G., de 38 años, que 
era buscado desde 1995 por el 
tribunal de Palermo (Sicilia) 
por su implicación en un ase
sinato, informaron ayer fuen
tes de la Jefatura de la Ciudad 
Condal.

La justicia italiana emitió 
una orden internacional de 
localización y detención de 
Gioacchino G. al relacionarle 
con la muerte a tiros de una 
persona en la localidad siciliana 
de Campobello di Licata.

Desde el año 1993 el dete
nido había cambiado hasta en 
cuatro ocasiones de lugar de 
residenciay actualmente vivía 
en una urbanización cercana a 
Sitges. Agentes de la Unidad 
contra la Droga y el Crimen Or
ganizado (UDYCO) de la Po
licía de Barcelona se persona- 
ron el pasado lunes en un res
taurante de la capital catalana, 
donde trabajaba Gioacchino G. 
como cocinero, y procedieron 
a su detención.

Intervienen en 
Maspalomas a un 
marroqm" medio 
millón de pesetas 
en billetes falsos

P. G. S7Las Palmas

Un marroquí ha sido dete
nido en Maspalomas (Gran 
Canaria) con medio millón de 
pesetas falsificadas, en bille
tes de diez mil, informó ayer 
la Policía Nacional.

El presunto falsificador, 
identificado como Mahmoud 
M., de 22 años, había conse
guido introducir los billetes en 
distintos puntos del sur de Gran 
Canaria, donde se concentran 
los grandes complejos turísti
cos de la isla.

Según una nota de la Jefa
tura Superior de Policía, agen
tes de la Unidad de Drogas y 
Crimen Organizado investiga
ban desde hace meses la pre
sencia de billetes falsos (de dos 
mil, cinco mil y diez mil pese
tas), con los que se habían rea
lizado distintas transacciones 
comerciales.

En un bolsillo del panta
lón, 51 billetes

Sometido a una estrecha 
vigilancia, el marroquí fue 
detenido conduciendo una 
motocicleta y, tras el precep
tivo cacheo, se le encontraron 
en un bolsillo de su pantalón 
51 billetes de diez mil pesetas 
falsos. En un posterior regis
tro, con autorización judicial, 
realizado en su casa de San Fer
nando de Maspalomas, encon
traron más moneda falsa.
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Primeras donaciones del
Fondo en memoria de Diana

El interés por todo lo relativo a Lady Di se 
mantiene con la primera entrega ayer, martes, 
de donaciones del Fondo en Memoria de Diana, 
Princesa de Gales, a las entidades dedicadas a la 
caridad con las que ella estaba vinculada.

Los administradores de dicho fondo, creado 
poco después de la muerte de Diana, anuncia
ron el reparto de 13 millones de libras (20 mi
llones de dólares) a más de cien organizacio
nes, entre las que figuran sobre todo hospitales.

Desde la muerte de la princesa, el pasado 31 
de agosto en París, el fondo ha recaudado 40 
millones de libras (64 millones de dólares), ci
fra que se espera aumente considerablemente para 
el aniversario de su fallecimiento.

De todas las instituciones, seis han sido las 
más beneficiadas y cada una recibirá un millón 
de libras (1,6 millones de dólares) ya que la

princesa de Gales era su presidenta.
Se trata de Centrepoint (ayuda a jóvenes sin 

hogar), del English National Ballet, el Ormond 
Street Hospital for Children, la Leprosy Mission, 
el National Aids Trust y el hospital Royal 
Marsden. Dos millones de libras (3,2 millones 
de dólares) se repartirán entre el Osteopathic 
Centre for Children y las entidades que ayudan 
a las víctimas de las minas antipersonas. Poco 
antes de su muerte, la princesa trabajó intensa
mente en una campaña para suprimir tales ex
plosivos, por lo que viajó a Angola y Bosnia.

El resto de la donación, de ocho millones de 
dólares, se repartirá entre unas cien institucio
nes con las que la princesa estuvo vinculada antes 
de su divorcio del príncipe Carlos, concretado 
en agosto de 1996. V.G.

Alertan contra la baja profesionalidad 
de los centros de rayos uva

La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) alerta sobre 
el «bajísimo grado de profesionalidad» de los encargados de los 
centros de bronceado donde se utilizan rayos UVA, y advierte de 
que tomar sesiones sin control puede producir un daño irreparable 
a la salud.

La OCU ha realizado un estudio en 68 centros de bronceado 
seleccionados al azar en nueve ciudades, y concluye que el perso
nal de estos centros no tiene preparación, informa mal, no tiene en 
cuenta el tipo de piel del usuario y, además, la publicidad que exhiben 
es, en muchos casos, tendenciosa cuando no falsa.

La OCU advierte de que no se deben exponer a los rayos los 
menores de 16 años; sí se tienen muchas pecas o lunares o se es 
pelirrojo; si se están tomando medicamentos fotosensibles o si se 
tienen antecedentes de cáncer de piel en la familia.C.B.

Los administradores del fondo, creado 
poco después de la muerte de Diana, 
anunciaron el reparto de 20 millones de 
dólares a más de cien organizaciones

Goya era contrario 
al traslado de sus 
pinturas

El pintor Goya era total
mente contrario a la práctica 
de trasladar pinturas de un 
soporte a otro, según escribió 
en 1808 al ministro Pedro 
Ceballos en una carta que se 
subastará en Londres el 31 de 
marzo por más de 24.500 
dólares.En el manuscrito, 
Goya destacó que su oposición 
al traslado se debía al hecho 
de que toda pintura transferi
da sufre daños.P.C.

1.

; W

Mar Flores recibió el Premio Limón y 
Nati Mistral el Premio Naranja

La actriz y cantante Nati Mistral ha recibido de manos de la 
Peña Primera Plana el Premio Naranja, mientras que la modelo Mar 
Flores ha sido galardonda con el Limón, informó un portavoz de la 
citada peña.

También se haft concedido dos premios especiales, el Especial 
Naranja que recayó en el Ministro de Interior, Jaime Mayor Oreja, 
y el Especial Limón, a Felipe González.

La Peña Primera Plana, compuesta por 30 periodistas, otorga 
estos premios a personajes públicos, desde hace 25 años.J.P.

^feéWí5'^

: Si

Mayor Zaragoza 
recibirá el Premio 
de la Paz en 
Tarragona

El director general de la 
Unesco, Federico Mayor Za
ragoza, recibirá el próximo 
jueves en Tarragonael Premio 
de la Paz que anualmente otor
ga la Asociación para las Na
ciones Unidas- en España. ,

Según han informado fuen
tes municipales, la entrega del 
galardón tendrá lugar a las 12 
del mediodía en el salón de 
sesiones del ayuntamiento.

EI premio es otorgado des
de 1980 a personas y entida
des que trabajan por la defen
sa de la solución pacífica de 
los conflictos, de los derechos 
humanos y de las libertades 
fundamentales.

El galardón ha sido entre
gado hasta ahora a personali
dades como el presidente de 
Sudáfrica, Nelson Mandela; el 
ex presidente de la URSS 
Mijail Gorbachov, o la ONG 
Médicos sin Fronteras.C.T.A.
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El principe 
elogia la labor 
de las Escuelas 
Taller de 
Patrimonio

El Principe de Asturias 
elogió ayer la actividad de 
las Escuelas Taller de Patri
monio Nacional, con las que 
se «abre un camino y una es
peranza al empleo juve
nil», problema que consti
tuye una de sus «preocupa
ciones principales». Don 
Felipe, acompañado por Ja
vier Arenas, presidió ayer 
el acto conmemorativo del 
duodécimo aniversario de 
la creación de estas Escue
las Taller de Patrimonio Na
cional. Destacó la «aco
gida creciente» que esta ini
ciativa tiene en la demanda 
laboral de una sociedad 
moderna, debido a que las 
Escuelas Taller suponen «la 
aplicación práctica del 
binómio tecnología-oficio 
tradicional» E.O.

Un curso gratuito para 
frenar divorcios ya tiene 
lista de espera

El curso gratuito ofertado 
por el Ayuntamiento de Las 
Rozas para frenar el núme
ro de divorcios en la locali
dad, tiene ya lista de espera 
tras sólo una semana de fun
cionamiento, y a pesar de que 
la respuesta de los vecinos 
provocó la ampliación del 
programa a dos grupos de 
parejas. «Antes de empezar 
teníamos ocho parejas apun
tadas, pero al difundirse el 
contenido del programa re
cibimos tal demanda de pla
zas que hemos tenido que 
hacer dos grupos de catorce 
y doce matrimonios cada uno 
y ahora tenemos en lista de 
espera a ocho», señaló la 
concejala de Servicios So
ciales, Isabel Montero. LL.

El Ateneo barcelonés reúne poemas 
y dibujos originales de Lorca

La Junta de Andalucía 
restaurará la casa de 
Yafar, en Medina Azhara

Una treintena de poemas 
y dibujos originales de Fede
rico García Lorca se reúnen 
en una exposición que ayer se 
inaugura en el Ateneo Barce
lonés en el primer acto del Año 
Lorca en Cataluña.

En el Ateneo, donde Lorca 
llevó a cabo el 20 de abril de 
1925, tres años antes de su 
publicación, una de las prime
ras lecturas del «Romancero 
Gitano», se pueden contem
plar poemas del «Romance
ro Gitano» como «Martirio de 
Santa Olalla», el «Romance 
de la Guardia Civil» o una 
primera edición de esta obra 
dedicada a Salvador Dalí.

En la exposición hay tam
bién dibujos de Lorca.J.O.

El tenor italiano 
Luciano 
Pavarotti 
deleitó en 
Venezuela

Luciano Pavarotti delei
tó el domingo en la ciudad ve
nezolana de Valencia, a 158 
kilómetros de Caracas, a unas 
14.000 personas que asistie
ron al único concierto que dio 
en Venezuela.

El tenor, que actuó por 
primera vez en una plaza de 
toros, no cumplió con las 
expectativas de asistencia de 
los organizadores, dado que 
sólo se vendieron un 80 por 
ciento de las entradas.C.R.

La Junta de Andalucía restaurará este año la Casa de Yafar, 
primer ministro de Alhaken II, que se encuentra ubicada en 
el conjunto arqueológico de Medina Azahara, ciudad palacio 
que construyó el califa cordobés Abderramán III en el siglo 
X.

El director de Medina Azahara, Antonio Vallejo, explicó 
a Efe que este proyecto contempla la consolidación completa 
de las estructuras arquitectónicas de la Casa de Yafar, de las 
pinturas murales, la reposición del pavimento, la restaura
ción de la fachada de atauriques, con motivos vegetales, y 
distintas intervenciones arqueológicas en la vivienda.LaCasa 
de Yafar, contigua a las viviendas habilitadas para el servicio 
de Medina Azahara, tiene una superficie total de mil metros 
cuadrados y las características de «una casa típica de un fun
cionario califal», añadió Vallejo. El edificio, indicó, posee 
una estructura compleja en cuanto a su organización, ya que 
cuenta con dependencias destinadas a muchas funciones.N.E. .
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Los candidatos al Oscar se sienten
sorprendidos de su candidatura

La humildad reina este año 
entre los aspirantes al Oscar, que 
coinciden en estar agradecidos 
y sosprendidos por ser candida
tos a conseguir uno de los ga
lardones de la 70 edición de los 
premios más cotizados de la 
industria del cine.

«Nadie miente cuando afir
ma que lo importante es ser 
candidato.

Es maravilloso estar en este 
grupo, aunque claro que todos 
tenemos fantasías con la victo
ria», confesó Helen Hunt durante 
el almuerzo de candidatos ce
lebrado el lunes en Los Ange
les.

Aspirante en la categoría de 
mejor actriz, Hunt fue uno de los 
120 candidatos al premio que 
anualmente concede la Acade
mia de Artes y Ciencias Cine
matográficas presentes en este 
acto que intenta eliminar las 
tensiones propias de un galar
dón tan codiciado.

«Me encantaría que no fue
ra una competición y que pudié
ramos ganar todo el grupo de 
candidatos. Así no estaríamos 
tan nerviosos», afirmó Gloria 
Stuart que, a sus 87 años, es la 
veterana de los aspirantes y que 

debe su candidatura como actriz 
secundaria al filme «Titanic».

«Ahora me encuentro rodea
do de la gente que siempre he 
admirado, pero entre los que 
nunca me encontraba», recono
ció con humildad Robert Forster, 
que tras varias décadas dedica
do a la interpretación se ha visto 
«descubierto» en. «Jackie 
Brown», filme por el que ha 
conseguido la candidatura como 
mejor secundario.

«Cuando uno es un presenta
dor de televisión, ni tan siquiera 
puede soñar con la idea del 
Oscar», bromeó Greg Kinnear, 
otro de los candidatos en la mis
ma categoría por «As good as it 
gets».

La emoción de los aspirantes 
no disminuye ni con los años ni 
con la experiencia, ni tan siquiera 
con el hecho de poseer una esta
tuilla.

«La idea de este Oscar es 
todavía más importante que el que 
obtuve por «Tender Mercies», 
aunque en aquel entonces no se 
celebraban estos agradables al
muerzos», destacó Robert 
Duvall, candidato a la quinta 
estatuilla de su carrera por «The 
Apostle».R.A.

La CEACU valoraen 150.000
pesetas el sueldo de las amas
de casa

La Confederación Española 
de Organizaciones de Amas de 
Casa (CEACCU) estima que el 
trabajo doméstico tendría una 
valoración mínima en tomo a las 
150.000 pesetas, según un estu
dio que ha realizado para el 
Consejo Económico y Social 
(CES).

Las amas de casa, que reali
zan unas 33 tareas distintas, 
dedican más de ocho horas dia
rias a cuidar de la familia y aten
der las labores del hogar, joma
da que se ve incrementada en 9, 
10 o más horas en función del 
número de hijos, señala la Con
federación en una nota.

Una de cada seis mujeres 
tienen a su cuidado a alguna 
persona mayor, y una de cada 
cinco abuelas cuida a sus nietos 
prácticamente todos los días, 
según CEACU, que ha deman
dado en varias ocasiones que se 
valore económicamente el tra
bajo doméstico y que esos da
tos se incluyan en el PIB. El 
Congreso debatió una proposi
ción no de ley del grupo socia
lista sobre medición cuantitati
va y valoración del trabajo no 
asalariado , que esperan salga 
adelante «como paso previo ala 
consideración de la mujer ama 

| de casa como trabajadora».C.B.

El humorista Miguel Gila 
recuerda en sus memorias 
que se exilió por amor

El humorista Miguel Gila, que presentó ayer su segundo 
libro de vivencias, «Memorias de un exilio.

Argentina mon amour», cuenta en la obra cómo la presión 
social de la España franquista le obligó aexiliarse a Argentina 
porque le impedía vivir con la mujer a la que quería.

«Argentina me acogió, me dió un ambiente, unos amigos, 
una cultura que no existía en España, porque la dictadura lo 
había hecho todo uniforme. Y lo que fue más importante: me 
permitió vivir en armonía con la mujer que libremente había 
elegido tras separarme de mi primera esposa», dijo hoy a Efe.

«Nos hacían la vida imposible», señaló también, y añadió 
que «a cualquier hora de la noche se presentaba la Policía en 
casa y me llevaba a comisaría. Debía declarar que María era 
mi secretaria y que trabajábamos hasta altas horas de la ma
drugada». Efe
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Barrunté 
Gazala

Losa, piedra 
sagrada 
Etiopia

Pronombre 
personal 
vinculan

I
1 1

Vocal 
Gramínea 

Pertenencias

1

Negación 
N- romano 

consonante 
Fogoso

Observé
Bovioo saivaie 
Heiawos a los 
antepasados

1
1

1 Pronombre 
personal 

Interjección 
Acanaladura

1
1

Letra driega 
Consonante 
Asevéranos

Planta 
leguminosa 
comprimir 

Barco

1

Vocal 
Ütorqa 

N- romano

Símbolo 
químico 

Aborreced

Consonante 
repetida 

consonante 1
Acudir 

üisco de oro 
o de plata en 

bruto (Pi)

1 Lamenta- 
clones 

biitaoose 
Vocal

1
Tersura 

Matricula de 
coche 

Número

1

Número 
Apuntáis 
Alberga

i Vocales 
Punto 

cardinal

Rio 
mediterrárieo 

General 
español

Vocal 
v i la luz

Arrancas el 
rastroio 
Adorna 
Practico

i „ 1 1 Meretriz 
Conjunción 

latina

Consonante 
costado 
Símbolo 
químico

Posee 
Consonante

1

Matrícula de 
coche 

renenecieme a 
insecto 

N’ romano

Nota musical Nota musical
1 Capa de la 

corteza 
terrestre

1 23456789 10 11

HORIZONTALES.-1: Soldado {PI).- 2: Goloso, laminero. Filósofo griego.- 3: Pieza de arti
llería.- 4: Al revés, agréguela una prebenda eclesiástica. Preposición.- 5: Al revés, cierto 
cólico. Juguete.- 6: Al revés, sospeche. Al revés, intención.- 7: Extirpar enteramente una 
cosa. Al revés, borroncillo en colores previo a la ejecución de un cuadro.- 8: Traspasa. 
Persona indeterminada o imaginaria.- 9: Viento que sopla de la parte austral del horizon
te.-10: Salta, rebota. Ave de rapiña.-11: Máquina que produce tracción (PI).

VERTICALES.-1 : Animal carnívoro (PI).- 2: Símbolo químico. Político chino. Al revés, pro
nombre.- 3: Al revés, matrícula de coche. Cobren aliento o fuerzas. Letra repetida.- 4: El 
que tiene excesivo amor de sí mismo. Símbolo químico.- 5: Redondean una punta o acha
flanan una esquina. Al revés, plural de letra.- 6: Autoriza un matrimonio. Al revés, siglas 
inglesas de platillo volante.- 7: Al revés, rozna, come con ruido. Cada una de las inter
venciones que permiten los reglamentos de las Cámaras legislativas.- 8: Símbolo quími
co. Al revés, penetre en el interio de uno por lo que exteriormente aparece. Terminación 
verbal.- 9: Sufijo de sustantivos, que significa “aceite”. La muerte. Nombre de letra.- 10: 
Matrícula de coche. Constelación. Consonantes diferentes.-11: Volcán italiano.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticatmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

ARIES. Salud excelente. Pocas 
novedades en e terreno laboral. No 
deje escapar una ocasión de divertir
se

LIBRA. Si tiene la posibilidad, 
concédase un día de relax . Analice 
bien todos los aspectos de su difícil 
iniciativa. Bien en el amor

Y X V R Z = 22
X U S Q R = 24
T S R Z X = 21
P Q S U T - 23
Z V X U P = 27
22 21 18 27 29 = 117
Letras clave Y = 0; V = 4

Buscar 10 
catedrales 
famosas

S W A P C R A 6 X S A L S E N
T I M S A N P A T R I C I 0 0
S D A N 0 0 L S I G P I T L N
Z A £> E N E F I D B 0 S B R H
W 0 L Q X A W S R E M A M A E
E Y 1 L V P E N 6 0 P B H S I
S A L A I R S M T N C R E N E
T 0 I Z D 0 T R A L Ú A L A X
M O G A NIMS 0 D L A B X S
I B R R A A I J 0 P E S A N B
N N E I, U C N B A A T R N O Ü
S M 0 A J B S Q U L N I T L E
T A W S N R U X T P I E C 0 T
E 0 P E A G A N I V R E P C N
H D A N SAIN T K N U D O N

TAURO. Trastornos psicológicos; 
intente relajarse. No se deje absorber 
por el trabajo; le conviene descansar. 
Abra bien los ojos a la hora de elegir 
su pareja
GÉMINIS. No se exceda con la 
comida y la bebida o su hígado se 
resentirá. No se desanime en lo 
laboral aunque surjan obstáculos en 
su camino
CÁNCER. Salud muy mala. 
Momento afortunado económica
mente. Discusión con su pareja 
motivado por su carácter obstinado

ESCORPIO. Intente cuidarse un 
poco más. Se presentan perspectivas 
muy interesantes desde el punto de 
vista laboral. Encuentro interesante 
y divertido
SAGITARIO. Salud muy buena. 
Vigile sus gastos y redúzcalos un 
poco. En el terreno de lo sentimen
tal, día de apasionamiento

CAPRICORNIO. Salud buena. Es 
usted una persona muy apreciada 
en su trabajo. Encuentro inesperado 
en el terreno del amor

LEO. Cansancio, falta de vitalidad. 
Podría aprovechar la jomada para 
leer. No se muestre tan rígido en sus 
principios

VIRGO. Procure no picar entre 
horas. No conceda excesiva impor
tancia a las opiniones ajenas. Su 
necesidad de afecto le es grande

ACUARIO. No tendrá ningún pro
blema de salud. Aproveche el día 
paira planear su estrategia de traba
jo. Vivirá momentos dichosos en el 
amor
PISCIS. Salud muy buena. No 
estropee tantas horas de trabajo bien 
hecho por un asunto sin importan
cia. Buen entendimiento con su 
pareja

Escribir cada palabra en círculo, según las definiciones, 
partiendo de la casilla indicada con la flecha y de 
izquierda a derecha, es decir, en el sentido de las agu
jas del reloj.

1: Ir a menos.- 2: viento sur.- 3: Provisión de bastimen
tos y especialmente víveres.- 4: Persona que divide 
una cosa en dos o más partes con instrumento cortan
te.- 5: Persona que publica una obra ajena.- 6: 
Arrogante.- 7: Chapa de hierro usada por los alfareros 
para pulir y adornar en el torno las vasijas de barro.- 8: 
Vara larga que en un extremo tiene una punta de hie
rro.- 9: Moneda de cobre.-10: Aceite usado en derma
tología.- 11: Envoltura carnosa de algunas semillas 
(PI).-12: Balanceará
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34 Miércoles, 11 de marzo de 1998 El delantero madridista señaló que si 
en algún momento había podido 
molestar a su técnico, por sus gestos 
en el campo, le pedía perdón

El iusador del Madrid rompió su silencio tras un mes sin hacer declaraciones

Raúl González: "No concibo
la vida sin el fútbol"
Raúl González Blanco, delantero del Real Madrid, rompió 
su silencio tras un mes y ocho días sin realizar declaracio
nes a la prensa, y en una multitudinaria conferencia de 
prensa, dijo anoche que sigue divirtiéndose Jugando al 
fútbol, y apuntó que si en algún momento ha podido moles
tar a su técnico, Jupp Heynckes, por sus gestos en el campo, 
le pedía perdón por ello.

Efe - Madrid

Raúl citó a la prensa en el 
hotel Enperatriz, situado al lado 
del Paseo de la Castellana. Su 
presencia causó una expectación 
inusitada. La calle López de 
Hoyos, incluso quedó en un 
momento colapsada ante el alu
vión de unidades móviles de los 
medios de comunicación, que 
cortaban la calle por donde se 
accedía al hotel.

Raúl quiso aclarar tres deta
lles de su vida: el futbolístico, 
su vida privada y sus relaciones 
con el entrenador y la plantilla.

El reportaje publicado en la 
revista Hola, en donde mostra
ba al público su relación con la 
modelo Mamen Sanz fue el pri
mer argumento. «Durante dos 
meses me han atribuido novias 
por todos los lados, se han me
tido en mi vida privada y han 
dicho que no llevaba una vida 
digna de un deportista. Lo úni
co que quise decir a la gente es 
que era feliz con mi novia y que 
tenía mi vida muy centrada. 
Desde que nací, lo que más me 
gusta en el mundo es jugar al 
fútbol. Y el Real Madrid hahecho 
que tanto mi familia como yo 
vivamos una vida diferente. Por 
eso estoy entregado al club que

Los jugadores del Real Madrid no dan 
por perdido el campeonato liguero

Efe ■ Madrid

Los jugadores del Real Ma
drid reanudaron ayer los entre
namientos después ^e dos días 
de descanso y coincidieron en 
comentar que no dan por perdi
do el Campeonato oe Liga tras 
la derrota encajada el sábado en 
Barcelona (3-0).

Fernando Morientes dijo que 
perdieron una ocasión muy im
portante para ponerse por delante 
del Barcelona. «Ahora nos saca 
cinco puntos con un partido

me ha dado todo», comentó Raúl.
Raúl reconoció que había 

jugado lesionado desde el ini
cio de la temporada. «Estuve 
cinco meses disputando partidos 
los domingos y luego no podía 
ni entrenarme entre semana. 
Jugaba y descansaba, no podía 
entrenar con normalidad. Podía 
haber descansado, es cierto; pero 
es que llevo el fútbol en el cuer
po. No concibo la vida sin fút
bol, no entiendo un fin de semana 
sin jugar y por eso he forzado», 
explicó Raúl.

El delantero internacional 
tuvo tiempo para la ironía y el 
humor. Cuestionado por si be
bía cuando salía por la noche, 
contestó: «Claro, que bebo, bebo 
agua todos los días. Cada vez que 
como, bebo agua. Y salgo lo 
normal, lo que cualquier futbo
lista puede salir. Hago una vida 
muy normal», dijo Raúl, quien 
contó el sufrimiento que tiene 
que padecer día a día, ante el 
asedio de fotógrafos de la pren
sa del corazón que le acosan día 
sí y día también.

Raúl confirmó además que 
este año había observado que le 
seguían con coche por las calles 
de Madrid personas que no sa
bía quiénes eran. Enrique Mar
tín, portavoz del Real Madrid, 

menos y se complica un poco más 
la cosa, pero tendremos que lu
char hasta el final».

«Acusamos la expulsión de 
Fernando Hierro y el partido del 
miércoles de Liga de Campeo
nes frente al Bayer Leverkusen. 
Ahora parece que hemos perdi
do más de tres puntos, porque 
ante el Barcelona siempre nos 
jugamos el prestigio, pero no 
hemos dicho adiós alaLiga, sólo 
se ha puesto un poco más difí
cil, pero no imposible.», indicó.

Femando Hierro, jugador que

Raúl González, ayer durante la conferencia de prensa. EFE

negó que el club le hubiese pues
to detectives para hurgar en su 
vida privada. Raúl quiso man
dar un mensaje de optimismo a 
la afición del Real Madrid. «No 
tengo nada que reprochar a la 
afición. Todo lo contrario. Desde 
que debuté con 17 años, siem
pre han estado a mi lado y me 
han mostrado su cariño», dijo.

Los gestos de reprobación que 
ha exhibido Raúl en los últimos 
partidos -Leverkusen y Barce
lona- hacia su entrenador fue otra 
de las cuestiones que salieron en

fue expulsado en el Real Madrid- 
Barcelona, reiteró: «hemos per
dido una buena oportunidad para 
recortar diferencias. Ahora, la 
Liga está más abierta».

Sobre su expulsión indicó: 
«creo que no fueron dos entra
das tan fuertes como para expul
sarme en un partido tan impor
tante, eso lo tengo muy claro. No 
puedo decir que el árbitro se 
cargó el partido, pero se equi
vocó en mi expulsión».

Además, hizo hincapié en que 
toda la plantilla ya está «cansa

el encuentro con la prensa. «Creo 
que he tenido reacciones, en las 
que el único perjudicado he sido 
yo. En ningún momento me he 
querido meter con Heynckes, y 
si alguien lo ha malinterpretado, 
desde aquí le pido perdón al 
entrenador. Mañana hablaré con 
él», precisó Raúl.

«He aprendido mucho en 
estos días. Soy joven, me han 
ocurrido muchas cosas en poco 
espacio de tiempo, y no puedo 
tener la madurez de una persona 
de 50 años», indicó Raúl.

da» de que cada vez que el Real 
Madrid pierde un partido surjan 
rumores de que hay problemas 
en el vestuario.

Savio también apuntó: «no 
nos damos por vencidos en Liga, 
estamos en condiciones de con
quistaría. Siempre que se pier
de se entra en una situación com
plicada, pero hay que seguir ade
lante. El equipo estájugando bien 
y el vestuario está tranquilo. Te
nemos que seguir adelante por
que tenemos condiciones para su
perar las adversidades».

Caminero expresó 
su deseo de 
retirarse del 
fútbol en el At. de 
Madrid

Efe - La Carolina (Jaén)

José Luis Pérez Caminero, 
jugador internacional de Atlé
tico de Madrid, manifestó a Efe 
ayer que es su deseo terminar 
su carrera deportiva en el club 
que preside Jesús Gil.

El jugador, que ha partici
pado en los actos del III aniver
sario de la peña atlética que lleva 
su nombre en la Carolina junto 
al vicepresidente de laentidad, 
Lázaro Albarracín, ha dicho que 
durante el último fin de sema
na ha solucionado con Miguel 
Angel Gil Marín, director ge
neral del club, «los proble- 
millas» que tenía. «Espero re
tirarme del futbol en el Atléti
co».

Caminero ha matizado que 
el conjunto rojiblanco «está en 
un buen momento parajugar la 
final de la Copa de la UEFA, 
debido al buen trabajo que vie
ne realizando el técnico, 
Radomir Antic, con la planti
lla, e incluso de ganaría».

. Lázaro Albarracín ha dicho 
aEFE, sobre las pitadas de cierto 
sector de aficionados a la labor 
de Caminero en los últimos 
partidos, que «no están funda
mentadas y la directiva no ha 
tomado cartas en el asunto 
porque el futbolista está vol
viendo a dejarse la piel en los 
estadios en defensa de los co
lores de la entidad madrileña».

Competición 
abre expediente a 
Lorenzo Sanz

Efe - Madrid

El Comité de Competición 
de la Federación Española de 
Fútbol ha decidido ayer, mar
tes, abrir expediente al presi
dente del Real Madrid, Loren
zo Sanz, por las declaraciones 
que éste hizo tras el partido 
contra el Barcelona del pasado 
sábado. Sanz dijo, en alusión 
al colegiado aragonés Celino 
Gracia Redondo, que el árbitro 
de aquél encuentro, que perdió 
el Real Madrid por 3-0, había 
sido «el mejor jugador del Bar
celona».

El Comité de Competición 
considera que, visto el escrito 
remitido por el Comité Técni
co de Arbitros, los hechos «pu
dieran ser constitutivos de in
fracción», por lo que se acuer
da «incoar expediente discipli
nario extraordinario a Loren
zo Sanz, con nombramiento de 
instructor». El instrucción del 
expediente durará aproximada
mente un mes.
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El Barcelona intentará hacer valer la renta de 2-0 en la ida frente al Borussia

El proyecto Van Gaal ansia el 
primer título, hoy en Dortmund
Efe ■ Dortmund (Alemania)

El Barcelona de la era Van 
Gaal está en disposición de lo
grar hoy su primer título, pues 
parte como favorito para alzar
se con la Supercopa de Europa, 
ante el Borussia de Dortmund, 
después de la renta de dos tan
tos (2-0, Luis Enrique y Rivaldo) 
obtenida hace dos meses en el 
Camp Nou.

Louis van Gaal ha asegura
do que no anhela este título, pues 
ya lo consiguió con el Ajax, 
aunque desea que el éxito del 
Barcelona para poner en buen 
rumbo la nave barcelonista, 
después de un inicio de tempo
rada en el que la inestabilidad 
se instaló en todos los rincones 
de la entidad y el trabajo del 
holandés se resintió de ello.'

El Barcelona ha desplazado 
a Dortmund a todos los jugado
res posibles para que la fiesta sea 
completa, aunque, de producir
se ésta, el búlgaro Hristo 
Stoichko v no participaría, ya que 
se encuentra en Suramérica con 
su selección.

Van Gaal no ha dado hoy 
ninguna pista de cuál podría ser 
el once inicial en el partido de 
mañana, aunque todo apunta a 
que no habrán muchas modifi
caciones respecto al equipo que 
ganó al Real Madrid.

En las filas del Borussia la 
situación es algo más complica
da, debido a que hay cinco ju
gadores (el líbero Wolfgang 
Feiersinger, los defensores 
Martin Kree y Julio Céesar, el

El técnico barcelonista es optimista sobre las posibilidades de su equipo.

centrocampista Andreas Moeller 
y el delantero Stephan 
Chapuisat) que están a una tar
jeta amarilla de ser sancionados, 
un riesgo que Nevio Scala no 
parece que desee correr ante el 
partido de la Liga de Campeo
nes frente al Bayern.

El partido ante el Borussia 
llega en un momento excelente 
de forma por parte deí Barcelo
na, que ha encontrado un estilo 
de juego que empieza a dar re
sultados y alegrías.

Por contra, el Borussia de 
Dortmund se presenta como un 
rival con demasiados problemas.

En la Bundesliga está clasifica
do en la décimaposición, a vein
tidós puntos del líder, aunque en 
la Liga de Campeones aún al
berga alguna posibilidad de 
poder acceder a la siguiente 
ronda, después del empate logra
do en Múnich.

Esta última competición es 
en la que el Borussia y su técni
co, Nevio Scala, tiene deposi
tadas todas sus esperanzas de 
salvar dignamente la tempora
da.

La situación del Barcelona es 
bastante diferente, aunque los 
tropiezos en la Liga de Campeo

nes (eliminado en la liguilla) y 
la contundente derrota sufrida en 
la Supercopa de España ante el 
Real Madrid cerraron inicial- 
mente las posibilidades del equi
po catalán.

No obstante, Van Gaal ha 
sabido reconducir su proyecto 
y ha conseguido articular un 
discurso eficaz en su grupo, que 
a diez jornadas de concluir la 
temporada parece sintonizar con 
la idea de fútbol que tiene el 
entrenador holandés.

Así, el Barcelona ha conse
guido marcar una distancia con
siderable en la Liga, respecto a 
su perseguidor inmediato (Real 
Madrid), mientras que en laCopa 
del Rey se ha clasificado para 
la final sin haber perdido un 
partido.

La Supercopa de Europa se 
presenta como un escenario in
mejorable para el Barcelona, con 
el fin de lavar la imagen perde
dora que paseó a finales del año 
pasado con motivo de la Liga de 
Campeones.

Alineaciones probables:
Barcelona: Hesp; Ferrer, 

Nadal, Bogarde; Sergi, Luis 
Enrique, Celades, Giovanni; 
Figo, Anderson y Rivaldo.

Borussia Dortmund: Klos; 
Binz, Kohler, Julio César; 
Schneider, Ricken, Moeller, But, 
Heinrich; Decheiver y 
Chapuisat.

Arbitro: Piero Ceccarini, de 
Italia.

Campo: Westfallen Stadion 
(55.000 aficionados).

Horario: 20.00 horas.

El Valencia mira 
con cautela la 
posibilidad de 
jugar la UEFA

Efe - Valencia

La victoria obtenida por el 
Valencia ante el Mérida ha lle
vado al conjunto valencianista 
a situarse a tan sólo tres puntos 
de los puestos que dan acceso a 
jugar la Copa de laUEFA, si bien 
desde los distintos estamentos 
del club se mira con cautela esta 
posibilidad.

Claudio Ranieri, entrenador 
valencianista, parece haber in
culcado a sus hombres la máxi
ma de no pensar en la Copa de 
la UEFA hasta que se hayan 
superado las próximas fiestas 
de Pascua, ya que entonces 
quedará poco más de un mes de 
competición y será cuando la 
situación de los distintos clu
bes será más clara.

«La afición ha sufrido mu
cho esta temporada y no hay que 
ilusionar a nadie. Hasta Pascua 
no quiero oir nada de UEFA», 
sentenció el técnico transalpino, 
quien a pesar de la gran trayec
toria del equipo en esta segun
da vuelta del campeonato, aún 
no quiere pensar más allá de la 
próxima jornada.

Por su parte, Pedro Cortés, 
presidente del club, indicó: «El 
Valencia puede optar a grandes 
cosas, pero para ello tenemos 
que seguir trabajando con hu
mildad y todos juntos, en cola
boración total entre todas las 
partes», dijo.

A este respecto, Luis Milla, 
uno de los jugadores más en 
forma del equipo, indicó: «Es 
cierto que si en estos tres par
tidos no mantenemos la línea de 
estas últimas jornadas es como 
si no hubiéramos hecho nada. 
Son muy importantes, porque 
hay que estar pendientes de los 
que están arriba, así como de no 
fallar nosotros».

Por quién doblan las campanas
Antonio ENTRENAS

Nadie sabe (secreto bancario, 
apéndice X del tomo X de una 
sucursal suiza) el número que 
calza ni la talla que tiene. Ale
tea 55 veces por segundo (cre
yéndose Bernabéu) libando 
siempre cuando cae el rey. Na
die conoce si comprende la 
preceisión de los equinoccios o 
si ha leído acerca de la enferme
dad de Raynaud o echa orejas en 
la modulación de frecuencia. Sa
bemos del volumen de su cabe
za (que no de su cerebro) y que 
se pierde en la física del plasma 
y hasta en la cuántica (cuestión 
de alumnos de primeros de uni
versidad). Conocemos (dadas las 
circunstancias, que diría el ca
pitán Renault) que apenas sabe 
restar y que sobrevive extraña
do en la lejanía del Real Diccio

nario de la Lengua Española, que 
pega saltitos en un idioma que 
no es el suyo. Lo que es seguro 
es que esta semana dormirá de 
pie. Más largo que ancho. Más 
alto que oblongo (que ya es di
fícil). Como los gigantes de los 
cuentos de la abuela. Hasta qui
zá le regalen unos centímeros. 
Puede que juegue de base en la 
sección de baloncesto de su 
entidad. Pero, en fin, por mucho 
que luche, jamás tapará con su 
sombra la sombra de su rival. 
Núñez y su felicidad..

Esconderse en un mal arbi
traje es un mal acto digno de 
Gaspart (mal asunto). Taparse 
en una mala decisión no es sino 
pintar un arco iris al rival. No. 
Hay que ser elegante. Por quién 
doblan las campanas. Las cam
panas doblan por echar a Alkorta 
(pedía cuatro años y le ofrecie

ron dos), por tener en el banqui
llo a alguien que se llama Fer
nando Sanz (preguntar a 
Capello), por dejar que la plan
tilla se coma al entrenador, por 
olvidar que la tensión es ganan
cia, por confundir el «Hola» con 
el «Marca», pro tener demasia
dos millones que gastar (no se 
sabe en qué), por creerse divos 
de cientos de miles que olvidan 
sus penas cada fin de semana 
dando alas a las miserias de su 
existencia.

Las campanas doblan por 
unos miserables que hacen so
ñar a media España con un fin 
de semana de gloria y circo. 
Suenan por once desalmados que 
no tienen derecho a cobrar un 
millón por día, mientras los 
demás sueñan con un bocadillo 
de chorizo para desayunar. Las 
campanas tañen a injusticia. El

3-0 es poco para lo que se me
recen los que han manchado el 
escudo que esculpió Santiago 
Bernabéu.

Por quien doblan las campa
nas. Las campanas doblan por 
una defensa de escalera abajo. 
Que se le olvidó la encuaderna
ción de líneas en pasta italiana. 
Doblan porque este conjunto es 
la estampa de la herejía. Porque 
dejaron la fuente por el arroyo. 
Porque no vale nada sin maris
cal de las galeras (léase Hierro). 
Porque da a beber hieles. Por
que, en definitiva, ha regalado 
a su rival la horca y el cuchillo.

Resumiendo, las campanas 
doblan teñidas (sobre sábana 
blanca) de negro, crespón y san
gre. Doblan a lo García Lorca. 
Doblan a lágrima. Doblan a 
muerto. Doblan por ti, Real 
Madrid. Te lo mereces.

Camacho abre la 
puerta de salida a 
Benítez

Efe » Barcelona

José Antonio Camacho, téc
nico del Espanyol, se mostró 
ayer crítico con el delantero 
Miguel Angel Benítez, en des
acuerdo con su suplencia de la 
pasada jornada de Liga, y ex
plicó que el jugador, como cual
quiera que no se encuentre có
modo en la plantilla, tiene la 
puerta abierta para abandonar 
el club.

Benítez, después de no ha
ber sido alineado como titular 
frente al Salamanca, declaró que 
se quería marchar del conjunto 
españolista. «Tengo claro cuál 
va a ser mi futuro en este club 
y por eso me quiero ir. Si el 
Espanyol recibe alguna buena 
oferta por mí, ya sabe lo que 
tiene que hacer», dijo el delan
tero. Ayer, sin embargo, Benítez 
optó por mantener silencio y 
aseguró que el asunto se había 
resuelto en el vestuario.
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Carlos Moyá 
avanza hasta la 
segunda ronda en 
el Torneo de 
Indian Wells

Efe - Indian Wells

Carlos Moyá avanzó a la 
segunda ronda del torneo -de 
Indian Wells, con una cómoda 
victoria sobre el surafricano 
Grant Stafford, 71 del mundo, 
por 6-2 y 6-3.

Esta es la segunda vez que 
el jugador mallorquín partici
pa en este torneo Super Nueve. 
El año pasado lo hizo como 
cabeza de serie, después de su 
brillante inicio de temporada y 
venció al checo Jiri Novack, 
para perder después frente al 
australiano Mark Philippoussis, 
pero en esta ocasión se ha que
dado asólo dos puestos de ocu
par un lugar entre los favoritos.

Moyá, uno de los diez espa
ñoles que ha acudido este año 
al desierto californiano donde 
se han reunido 19 de los 20 
mejores del mundo, se enfren
tará ahora con el checo Karol 
Kucera, undécimo favorito, 
vencedor del torneo de Sydney, 
y reciente semifinalista del 
Abierto de Australia, donde 
provocó una de las sorpresas de 
este Grand Siam al derrotar al 
estadounidense Pete Sampras.

Stafford, que había salido de 
la fase previa, no pudo contro
lar el metódico juego del espa
ñol desde el fondo de la pista. 
Moyá, además, sacó con gran 
acierto consiguiendo media 
docena de «aces» que sirvieron 
para reforzar su confianza.

«Aunque al principio podía 
parecer fácil, no lo ha sido», dijo 
Moyá, «pero estoy entrenádome 
muy fuerte y espero que las cosas 
me salgan bien a la larga, aña
dió.

Steels gaño la 
tercera etapa en 
la París-Niza y 
sigue líder 
Vandenbroucke

Efe - Nevers (Francia)

El campeón belga, Tom 
Steels, del Mapei, ha ganado al 
esprint la tercera etapa de la 
París-Niza, disputada entre Sens 
y Nevers con 195,8 kilómetros 
de recorrido, tras la cual su 
compañero y compatriota Frank 
Vandenbroucke mantiene el 
jersey blanco de líder.

Steels, de 26 años, ganador 
en la pasada edición de la prue
ba de cuatro etapas y auténtico 
protagonista de este comienzo 
de temporada, superp al fran
cés Frederic Moncassin, quien 
había sufrido una caída a unos 
veinte kilómetros de la meta.

El francés Laurent Jalabert, 
del equipo español ONGE, apro
vechó la etapa para ganar un 
segundo de bonificación y si
tuarse a once de Vandenbroucke 
en la general.

Quiere llenar el Palacio hasta el final de la temporada

El Madrid busca revitalizar 
la sección de baloncesto

Efe - Madrid

El Real Madrid ha puesto en 
marcha un plan estratégico para 
recuperar el apoyo de los afi
cionados hacia el equipo de 
baloncesto hasta el final de esta 
temporada y, en una segunda 
etapa, afianzar la repercusión 
social de la sección.

La premisa inmediata del 
proyecto es acercar el calor del 
público al conjunto de Tirso 
Lorente y repoblar las gradas del 
Palacio de los Deportes, pero su 
objetivo último consiste en re
generar el interés de los segui
dores madridistas por el balon
cesto.

El plan involucra a todos los 
estamentos del club, desde el 
cuerpo técnico y los jugadores 
hasta los profesionales del área 
y la junta directiva, que apoya 
plenamente la estrategia y está 
decidida a impulsar un nuevo 
modelo de gestión.

«El club va a apoyár hasta 
el final el proyecto y va a hacer 
las cosas de manera diferente a 
cómo se habían hecho hasta 
ahora, para ser una sección se
ria, fuerte y competitiva», se
ñaló aEfe el presidente del Real 
Madrid, Lorenzo Sanz.

Sanz aseguró que «la sección 
tiene un coste muy importante 
para el club, pero eso se puede 
soportar si tiene trascendencia 
social y competitiva y el equi
po se siente arropado».

En esa ofensiva por atraer a

Arlauckas y Smith están 
pendientes de la sanción del club

Efe-Madrid

Joe Arlauckas y Mike Smith, 
expedientados y apartados del 
equipo por el Real Madrid el 
pasado 23 de febrero, han pre
sentado los pliegos de alegacio
nes en la sección de baloncesto 
y están a la espera de que el club 
les comunique la sanción que 
determine el instructor de am
bos casos, Juan Antonio Sam
per, asesorjurídico madridista.

La entidad abrió un expe
diente a Mike Smith por negar
se a saltar a la pista contra el 
Léon Caja España en la vigési
ma cuarta jornada de la Liga 
ACB, y dos más a Arlauckas, 
uno por unas declaraciones en 
las que afirmaba que el área de 
baloncesto blanca era «un cir
co» y otro por reírse en el ban
quillo cuando Smith desoyó las 
indicaciones del anterior técni
co, Miguel Angel Martín.

Una vez recibidas las alega-

Baloncesto madridista.

los aficionados, los socios 
madridistas son un colectivo 
prioritario, así como las peñas. 
«Hay que animarles para que 
apoyen a la sección, que se ha 
mantenido con un coste impor
tante, pero no se ha visto res
paldada en el campo, porque ese 
esfuerzo no ha conectado con 
el público», comentó el presi
dente blanco.

Sanz insistió en destacar que 
el firme propósito de la directi
va es «hacer el esfuerzo depor
tivo necesario para construir una 
gran sección y tener a los mejo
res jugadores», y en esa línea 
apuntó que el serbio Dejan

Joe Arlauckas.

ciones de los jugadores, el club 
puede abrirun nuevo periodode 
pruebas de entre dos y cinco días, 
o bien comunicar directamente 
la sanción, para que lo que tie

Bodiroga, cuyo contrato fina
liza el próximo 30 de junio, «es 
un objetivo básico, tiene ganas 
de continuar y es un gran 
madridista que quiere al Real 
Madrid».

El plan empezará a aplicar
se el próximo sábado con la 
visita del Fórum Valladolid al 
Palacio de los Deportes. A las 
cinco de la tarde, una hora an
tes del choque, todos aquellos 
aficionados que lo deseen po
drán acudir a la puerta 10 del 
pabellón madridista para ins
cribirse en la Peña Orgullo 
Vikingo, que ha abierto una 
división de baloncesto. Todos 
los inscritos recibirán una ca
miseta con el logotipo de la peña 
y una entrada para el partido.

Esa convocatoria se sucede
rá en los próximos encuentros 
y las inscripciones también se 
podrán formalizar 
telefónicamente a través de la 
oficina de la sección, que ubi
cará a este grupo de aficiona
dos en uno de los fondos del 
Palacio de los Deportes, posi
blemente en el de la calle Jor
ge Juan. Además, el Real Ma
drid distribuirá entradas gratui
tas en los colegios; a través de 
la Asociación Madrileña de En
trenadores y Monitores de Ba
loncesto y los medios de comu
nicación; en las peñas del club 
y entre los socios, para quienes 
ya ha anunciado la emisión de 
abonos especiales a precios muy 
ventajosos.

ne de plazo hasta el próximo 
sábado.

Fuentes del Real Madrid 
consideran muy improbable que 
se pidan nuevas alegaciones al 
pívot y al alero, algo que el club 
puede hacer hasta este miérco
les. Por el contrario, se espera 
que el instructor decrete el 
despido de Arlauckas, que acu
mula tres expedientes graves, 
ya que también fue 
expedientado por y multado con 
1.300.000 pesetas por incorpo
rarse con una semana de retra
so a la pretemporada.

Menos clara
La sanción a Smith está 

menos clara, ya que no ha pro
tagonizado ningún otro inciden
te. El Real Madrid espera sol
ventar el contrato de Arlauckas 
en los tribunales y también res
cindiré! del nacionalizado, pero 
el abánico de posibilidades en 
este caso es más amplio.

Finidi: "No hay 
problemas para 
ampliar el 
contrato, pero no 
tengo prisa"

Efe-Sevilla

George Finidi, internacio
nal nigeriano del Real Betis, 
dijo ayer que no pondrá pro
blemas para la posible amplia
ción de su co-ntrato con el club 
verdiblanco, al estar «muy 
contento» tanto en la ciudad de 
Sevilla como en el equipo, 
aunque matizó que tampoco 
tiene prisas por cerrar esa ne
gociación.

El futbolista nigeriano, tras 
el entrenamiento de hoy, indi
có que si el Betis quiere am
pliarle su contrato, él no ten
drá «ningún problema», y pun
tualizó que para ello «el presi
dente (Manuel Ruizde Lopera) 
tendrá que hablar» con su re
presentante.

«Todavía tengo tres años 
más de contrato, así que depen
de del presidente para ampliar
lo. Yo no tengo prisa, pero si 
él quiere antes del Mundial 
(Francia), tendremos que ha
blar», enfatizó.

De la cuantía de la cláusu
la, que al parecer podría ascen
der a 50.000 millones de pese
tas, Finidi subrayó que «depen
de del contrato. Si estoy con
tento con él, me da igual la 
clausula», sentenció. Finidi tie
ne contrato en vigor hasta el 
2001 y éste podría ser amplia
do hasta el 2004, si prosperan 
las negociaciones entre Ruiz de 
Lopera y el representante del 
jugador, Javier Ispizua.

Horacio Gómez: 
"Aspiramos a 
todo, pero con los 
pies en el suelo"

Efe - Vigo

El presidente del Celta, 
Horacio Gómez, señaló ayer 
ante el buen momento que atra
viesa el equipo que está «en 
buena disposición de aspirar a 
muchas cosas, pero hay que 
tener los pies en el suelo y 
pensar sólo en el siguiente 
partido, en el que nadie nos va 
a regalar ló^ puntos».

Gómez vive, al igual que la 
plantilla y la afición, un mo
mento que esperaba desde hace 
tiempo. «Hemos pasado por 
momentos difíciles pero, por 
suerte, los problemas se han ido 
superando, y ahora recogemos 
los frutos de este trabajo».

En su opinión, en el club se 
ha planificado «con ideas cla
ras» y es cierto que yo he to
mado algunas decisiones per
sonalmente; por los resultados 
parece que he acertado en la 
mayoría de ellas, pero los que 
están sacando esto adelante son 
los jugadores y técnicos, ayu
dados por nuestra magnífica 
afición, que juega un papel 
importantísimo».
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Fernández, inauguró en El Sargal 
una sala de lectura con más de mil 
obras y vídeos sobre temas deportivos IIMItP»tt

Aspecto de la biblioteca inaugurada ayer en El Sargal. FOTO-RES Paulino Fernández y Luis Enrique Buendía presentaron el acto. FOTO-RES

La biblioteca echa a andar con más de mil volúmenes y con material audiovisual especializado

El Sargal cuenta desde ayer 
con una biblioteca deportiva
La Biblioteca Municipal de
portiva está abierta alpúbli- 
co desde ayer en una sala del 
pabellón Él Sargal. Los inte
resados en el deporte dispon
drán de una sala de lectura 
con más de mil volúmenes, y 
70 ó 80 cintas audiovisuales, 
monografías y obras de refe
rencia especializadas para 
los profesionales y los depor
tistas en general. Un instru
mento para difundir cultura 
deportiva

Carlos MANGAS

Ayer por la tarde se inauguró 
en las instalaciones deportivas de 
El Sargal la biblioteca deportiva 
municipal, abierta al público in
teresado en conocer más los se
cretos y las claves del deporte. 
Al acto, comenzó a las ocho de la 
tarde, asistió el concejal de De
portes de la corporación conquen
se, Paulino Fernández, así como 
destacados personajes relaciona
dos con el deporte de la ciudad, 

como Paco Martínez Arguisue
las, técnico del C.D. Cuenca o 
Quique García, entrenador del 
Ciudad Encantada.

El máximo responsable del 
deporte local, Paulino Fernández, 
aludió al público asistentes al 
interés de promover la cultura 
deportiva, proporcionando un 
instrumento, como una bibliote
ca, que canalice los medios libra
rios y audiovisuales para aque
llos que deseen conocer más so
bre el mundo de los deportes. A 
continuación, Luis Enrique Bue
ndía, máximo promotor de esta 
biblioteca deportiva, introdujo 
una pequeña reseña sobre la evo
lución de un proyecto, que no es 
nuevo, sino continuación de una 
iniciativa emprendida años atrás 
por Diputación para crear un 
fondo bibliográfico especializa
do en la rama de deportes. La 
biblioteca nace de un acuerdo de 
colaboración institucional entre 
Ayuntamiento-Diputación, porel 
que el primero se hace cargo de 
los vólumenes compilados y ad
quiridos en fondo por la Diputa

ción Provincia de Cuenca.
Miguel de la Fuente, respon

sable del funcionamiento de la 
biblioteca, comentó a La Tribu
na que esta biblioteca especiali
zada nace con el objetivo prime

Cultura Deportiva en El Sargal
Con la apertura de la biblioteca de El Sargal, éste se 

convierte en el mayor centro deportivo de la ciudad, donde se 
puede ir a practicar deporte y además después darte una vuelta 
por la pequeña pero coqueta biblioteca para consultar y conocer 
más en profundidad todo lo desconocido y apasionante de la 
cultura deportiva.

La nueva biblioteca ha nacido con pretensiones modestas, la 
de servir al público, y aquéllos profesionales que viven o 
"sobreviven" del deporte, pero le engancha y lo aman. Lo 
fundamental de toda biblioteca, y más una especializada es la 
renovación de los fondos, y sobre todo actualizarlos, poner al 
días las obras de consulta, adquirir las mejores revistas del ramo.

En el deporte al igual que en cualquier rama del 
conocimientos los saberes están evolución continua, lo que hoy 
vale mañana no. Esto también se repite en el deporte. Que la 
biblioteca inaugurada ayer no se convierta en un mero almacén 
de libro.

ro de servir al público en las 
consultas de sus dudas, y después 
ir actualizando continuamente los 
fondos bibliográficas y. las pu
blicaciones seriadas, es decir las 
revistas, más importantes de cada 

deporte, para poder estar al día 
en cuestiones deportivas. Como 
toda biblioteca o fondo documen
tal la necesidad de renovación es 
perentoria, básica, y los respon
sables municipales lo tienen cla
ro.

La biblioteca deportiva ha 
plasmado materialmente un mi
llar de obras entre libros y videos, 
siendo el primer paso de algo más 
ambicioso en el futuro, disponer 
de una gran biblioteca y centro 
de documentación de la cultura 
del deporte tanto regional, nacio
nal e internacional. Tampoco se 
olvida el papel formativo del 
centro, con obras de referencias 
y enciclopedias deportivas, así 
como monografías referentes a la 
parte técnica, reglas, además del 
conocimiento del propio cuerpo 
como premisa para practicar un 
deporte con plenas garantías.

Los objetores de conciencia 
serán los encargados de gestio
nar el funcionamiento de la bi
blioteca, encargándose de la aten
ción al público y la ordenación 
de los fondos.
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Inspirado en el Plan ADO que tan buen resultado dio a España en Barcelona '92

La Junta pone en marcha un 
convenio de Ayuda al Deporte

La Tribuna

La comunidad de Castilla-La 
Mancha a través de su Conse- • 
jería de Deportes y Cultura fir
mó el lunes pasado con varias 
empresas privadas un convenio 
de Apoyo al Deporte, del que se 
beneficiaran los deportistas de 
élite de la región. .

Esta iniciativa de la Junta de 
Comunidades la convierte en la 
primera comunidad autónoma 
española que pone en marcha un 
programa de ayudas destinado 
a la promoción del deporte en la 
región, contando con la colabo
ración de empresas privadas, 
concretamente Solán de Cabras 
y Joma Sport.

Este programa deportivo toma 
como base el Plan ADO, puesto 
en marcha en toda España para 
fomentar el deporte de elite na-, 
cional, para la cita de los JJOO 
de Barcelona.

El apoyo de la Junta y de 
empresas privadas se basa en la 
misma filosofía que el ADO, es 
decir, proveer de ayudas a los 
deportistas que compiten en 
modalidades individuales, y que 
se encuentren dentro de la elite 
nacional dentro del deporte que 
practiquen.

Los deportistas más benefi
ciados deí convenio serán los 
catorce deportistas internacio
nales de la región que recibirán 
el grueso de las ayudas. Javier 
Bermejo, campeón de España

Diputación de Cuenca, nuevo 
líder del Provincial de Baloncesto

La Tribuna

El campeonato Provincial de 
Baloncesto masculino alcanzó el 
fin de semana su décimosexta 
semana de competición, que se 
desarrolló sin grandes sorpresas 
en los conjuntos situados en la 
parte alta de la clasificación. El 
As de Bastos perdió el liderato 
ante el Diputación de Cuenca, 
al no disputar esta jornada por 
descanso. El equipo de Diputa
ción de Cuenca aprovechó esta 
circunstancia y no falló en su 
partido frente al MotillaC.B.M., 
con una suficiencia reflejada en 
el marcador al final dé los cua
renta minutos de juego. Los de 
la capital vencieron en la can
cha de Motilla del Palancar por 
63 a 47, situándose en cabeza 
del provincial con 11 victorias y 
tres derrotas, con un total de 25 
puntos, con un partido de venta
ja sobre As de Bastos.

El atleta Antonio Serrano será uno de los beneficiados con este convenio.

junior en altura, Juan José Lo
zano, campeón de España de 
Cross en categoría juvenil, Do
lores Arenas, campeona de Eu
ropa de Tae Kwon Do y cam
peona del pasado Open de Ho
landa, Ana Ruiz, medalla de bron
ce en los campeonatos de Espa- 
ñary Universitario de Judo, Ja
vier Noriega, campeón nacional 
junior de natación, Ana Cristina

El tercer clasificado Asoc. 
Beto. La Jara venció dos cero a 
deportes piter por no asistencia.

En la parta baja de la cola 
Baloncesto Pedroñeras y Const. 
Triguero Hnos. disputaron un 
choque favorable a los primeros, 
por una clara ventaja de veinti
cuatro puntos, 86 a 62. El otro 
partido del grupo enfrentó a C.B. 
Tarancón que ganó a Discote
ca Dixy por 82 a 51.

Tras la jomada hay nuevo líder, 
Diputación de Cuenca, con un 
punto de ventaja sobre As de 
Bastos con 24. El tercer lugar lo 
ocupa A.B. La Jara, seguido de 
C.B. Tarancón con un partido 
menos, plaza que le arrebataría 
de ganarlo. En la mitad de la tabla, 
otros equipos sin ninguna opción 
a el triunfo fina son Deporte Piter, 
Pedroñeras, Motilla, C. Trigue
ro y el colista Discoteca Dixy.

Los emparejamientos de la 
próxima son los siguientes:

Mateos, campeona de España de 
Tiro Olímpico, Francisco Caro, 
Campeón nacional promesa en 
heptaión, Carlos Montero, bronce 
en el campeonato de España de 
Judo y campeón universitario, y 
Jesús Serrano, campeón junior 
de la Copa dei Mundo y cam
peón nacional de Tiro Olímpico.

Este programa deportivo ayu
dará económicamente a los an

As de Bastos descansó la pasada jornada.

DiscotecaDixy-A.B. La Jara; 
C. Triguero Hnos -C.B. Taran
cón; Diputación Cuenca-Pedro- 

teriores, la mayoría futuras fi
guras, y en el programa se in
cluirán a los grandes deportis
tas regionales, como Roberto 
Parra, Antonio Serrano, Julio Rey 
o Javier Bermejo.

El máximo objetivo de este 
programa es la de fomentar y de
sarrollar el deporte de elite re
gional y por extensión al depor
te en general.

ñeras; Deportes Piter-As de 
Bastos. Descansa Motilla 
C.B.M.

Las ayudas al 
deporte regional 
de elite ascienden 
a 38 millones de 
pesetas

La Tribuna

El plan de Apoyo al deporte 
autonómico, es un programa 
cofinanciado por el erario pú
blico, procedente del gobierno 
autónomo, y de dinero privado, 
de las empresas Solán de Ca
bras y Joma Sport. El progra
ma persigue y utiliza el mismo 
modelo que durante el periodo 
preolímpico Barcelona 92 con 
el deporte español, el Plan ADO.

En el acto de la firma el 
consejero de Educación y Cul
tura, Justo Zambrana, ha des
tacado la importancia de un 
programa de estas caracterís
ticas fundamental para fomen
tar el deporte, como parte de la 
políticadeportiva del gobierno 
de José Bono.

Lo más importante del pro
grama son los aspectos referen
tes a las ayudas económicas para 
que los deportistas más desta
cados de la región tengan posi
bilidades de desarrollarse como 
deportistas, y competiren igual
dad de condiciones con los com
petidores de otras regiones.

La selección de los catorce 
deportistas que se incluyen en 
este programa de Apoyo al 
Deporte, se ha realizado por 
méritos deportivos. Las propias 
federaciones deportivas de 
Castilla-La Mancha han pro
puesto a los mejores en cada 
modalidad.

Un millón por deportista

El programa se desglosa en 
las ayudas directas al deportis
ta que asciende a un millón de 
pesetas. La cantidad se destina 
a paliar los gastos de viajes, 
alojamientos, de los servicios 
técnicos, la asistencia médica 
y para la adquisición de mate
rial deportivo. La Junta, a tra
vés de la Consejería de Depor
tes, cubrirá la mayor parte de 
este gasto, con seis millones de 
pesetas, mientras que Solán de 
Cabras aportará cuatro millo
nes y Joma Sport otros tres 
millones, la mitad en equipacio
nes deportivas y desplazamien
tos de los deportistas.

A las cantidades anteriores 
se le añade otros 25 millones 
aportados por la Consejería 
destinados a la preparación téc
nica de los deportistas, a la que 
se destinarán 15 millones, y 10 
millones para ayudas especia
les y directas para material y para 
desplazamientos.

Este programa deportivo 
cuenta con la importancia pre
sencia del sector empresarial, 
con dos empresas como Solán 
de Cabras y Joma Sport, y se 
espera que otras empresas de 
la región poco a poco se vayan 
integrando en este convenio.

Las empresas participantes 
consideran buena este tipo de 
iniciativas encaminadas a desa
rrollar el potencial deportivo de 
la región, permitiendo que los 
deportistas relevantes manten
gan su competitividad.
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Los dos deportistas de la resión competirán en el mundial de campo a través de Marrakech

Los atletas toledanos Julio Rey e 
Iván Galán, en la selección de cross

Efe-Madrid

Los toledanos Julio Rey e Iván 
Galán, pero no el puertollanero 
Alvaro Trujillo, han sido inclui
dos en la selección española de 
cross que participará, los días 21 
y 22 de este mes en Marraque- 
ch (Marruecos), en los Campeo
natos del mundo de la especia
lidad.

Alvaro Trujillo se ha queda
do en puertas, ya que el selec- 
cionador.español, Luis Miguel 
Landa, no se ha complicado, y 
los tres puestos designados a su 
criterio han recaído en los tres 
atletas clasificados de los pues
tos cuarto al sexto en nacional 
de Vitoria.

La selección de Miguel A. 
Pinto, Iván Galán y Alvaro Jimé
nez es lógica, al ser los tres pri
meros del nacional, y también la 
de Rafael Martín, que fue quin
to en Vitoria y cuarto en Toro, 
pero las mayores dudas estaban 
en los dos puestos restantes. Para 
los dos puestos restantes han sido 
elegidos el gallego Pedro Nimo, 
que solo ha competido con los 
demás en el nacional de Vitoria, 
y fue cuarto, y Adrian Pena, que 
fue sexto en Vitoria, dos pues
tos por delante de Trujillo, y que 
en los enfrentamientos con el de 
Puertollano se ha mantenido una 
cierta igualdad.

Esta claro que las credencia
les de Nimo han sido el ser cuar
to en Vitoria, pero lo de Adrián 
Pena era un auténtico cara o cruz.

ya que Trujillo lo superó en Toro 
y Sonseca, pero ha quedado dos 
puestos por detrás en Vitoria. 
Parece claro que ha prevalecido 
el nacional, y también que la caída 
de Trujillo en Vitoria ha colabo
rado, y mucho.

Otra de las sorpresas en lalista 
definitiva han sido la inclusión 
de Enrique Molina en el cross lar
go, cuando en la lista dada tras 
terminar la prueba de Vitoria fi
guraba en el cross corto, e in
cluso se le podría haber dado la 
posibilidad de elegir la prueba 
que iba a hacer. Parece que des
pués de consultarlo con la almo
hada, Molinaha elegido el cross 
largo, lo que ha dejado fuera al 
catalán Juan Ramón Muñoz en 
el cross largo, y ha permitido'la 
entrada de Reyes Estévez en el 
cross corto.

La competición presenta este 
año como novedad el campeo
nato del mundo de cross corto, 
con el que la Federación Inter
nacional de Atletismo Amateur 
(lAAF) ha querido atraer hacia 
el mundo del campo a través a 
los mediofondistas de todo el 
mundo.

Manuel Pancorbo, Alberto 
García y Marta Domínguez, los 
tres medallistas españoles en los 
recientes Europeos en pista cu
bierta de Valencia, correrán el 
mundial corto. Los treS primeros 
se verán las caras con el hom
bre que los derrotó en Valencia 
en la final de 3.000 metros, el 
británico John Mayock. La se-

Jul¡o Rey e Iván Galán formarán parte del combinado nacional de Cross.

lección española está integrada 
por los siguientes atletas mascu
linos: Anacleto Jiménez, Julio Rey, 
Miguel A. Pinto, Isaac Viciosa, 
José M. García, Iván Galán, 
Manuel Pancorbo, Fabián Ron
cero, Alvaro Jiménez, Alberto 
García, Bruno Toledo, Pedro

Nimo, Marco A. Rufo, Alejan
dro Gómez, Rafael Martín, Re
yes Estévez, Enrique Molina y 
Adrián Pena.

La selección femenina la for
man las siguientes deportistas: 
Marta Domínguez, Julia Vaque
ro, Vanessa Veiga, Cristina Pe

tite, Teresa Recio, Marta Gómez, 
Estibaliz Urrutia, Beatriz Santiago, 
RosaM. Morato, Jacqueline Mar
tín, María Abel, Iris Fuentes, 
Natalia Azpiazu, Rocío Ríos, 
Elena B. Pérez, Amaia Piedra, 
Aría Isabel Gimeno y Natalia 
Rodríguez.

Gran actuación de las taekwondistas
castellano manchegas en Holanda

Carlos MANGAS

El pasado viernes la 
taekwondista castellano-manche
ga Dolores Arenas consiguió un 
notable éxito en la prueba dispu
tada en la localidad holandesade 
Nijmengen, al proclamarse cam
peona del torneo en su catego
ría. Dolores Arenas forma parte 
del combinado nacional, que el 
fin de semana se desplazó a tie
rras neerlandensas para dispu
tar un trofeo de preparación de 
cara al preolímpico que está a 
punto de comenzar.

La primerajornada demostró 
la progresión del Tae Kwon Do 
en la región, ya demostrada en 
pasado fin de semana en Madrid 
donde se celebró el Nacional 
Juvenil, donde los manchegos 
obtuvieron el mejor palmarés de 
su historia, con cinco medallas, 
cuatro femeninas y la de Sinuhé

Haro. La albaceteña de 
Villarobledo comenzó lacompe- 
tición con buen pie, derrotando 
en el primer combate, con bas
tante rotundidad, a la represen
tante alemana. La segunda ron
da se presentó como la prueba 
de fuego, para conocer las posi
bilidades reales, ante la rival de 
China Tapei. Superado el prin
cipal escollo, la española llegó a 
semifinales donde se tuvo que 
enfrentar a la taekwondista de 
Bielorrusia, de la que se deshizo 
con total rotundidad consiguien
do un puesto para la final.

Final española

En la pelea final se encontró 
con la rival de mayor rango de 
todas sus competidoras, al tener 
que enfrentarse, ni más ni me
nos, que a la subcampeona de 
Europa del año pasado, la tam

bién española Brígida Y agüe. El 
campeonato estaba ya en el bol
sillo de la selección nacional, sólo 
quedaba saber sí Dolores Are
nas era capaz de superar a Brígida 
Yagüe. El combate fue disputa
do entre dos excelentes comba
tientes, llegándose al final con una 
ajustado 7 a 5 a favor de la 
albaceteña.

La selección española volvio 
a demostrar en el Open de Ho
landa ser una de las principales 
potencias del Tae Kwon Do eu
ropeo y mundial, con una desta
cada actuación de los deportis
tas hispanos.

Coral Bistuer, tras más de seis 
años alejada de la competición, 
se reecontró con el triunfo en 
Nijmengen, reforzando la imagen 
del tae kwon do en Castilla-La 
Mancha, un deporte en continuo 
desarrollo, y con un excelente 
futuro.

Dolores Arenas y Coral Bistuer triunfaron en el Open de Holanda.
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SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional........................
Comisaría de Policía................
Policía Municipal............ .........
Guardia Civil..............................
Protección Civil.........................
Bomberos

091
23 23 02
22 48 59
22 05 00
22 25 11
22 10 80

H)
SER VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja.....................................
Hospital Virgen de la Luz......
INSALUD.......................... .........

23 01 31
22 42 11
22 34 51

40/74, ELECTRICIDAD
Averías agua...............
Averías electricidad.................

22 21 17
22 09 54

Q
TRANSPORTES
RENFE.........................................
Estación autobuses...................
Vehículos de alquiler...............

22 07 20
22 70 87
2341 48

• I_1J

A DMINIS TRA CION
Ayuntamiento de Cuenca........ 21 16 00
Ayuntamiento - Alcaldía ......... 21 20 41
OMIC 21 13 58
Economía y Hacienda.............. 21 1023

Jefatura de Tráfico 
Delegación de Defensa...........
Oficina de Turismo
Obras Públicas y Transportes.
Educación y Ciencia
Trabajo y Seg. Social............
Asuntos Sociales
Industria y Energia...................
Agricultura..................................
Cultura........... '.............................
Sanidad.........................................
Diputación Provincial..............

TELEFONICA
Averias.............
Información.....
Oficinas...........
Despertador.....

VARIOS
Correos................................
Audiencia................................
Auditorio.................................
Asoc. Artesanos de Cuenca 
Recogida de Residuos.........  
Cámara de Comercio...........  
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción.....................  
Información Toxicológica 
Nacional.................................  
Ayuda en Carretera.............  
Tele-Ruta............................... 
Teléfono de la Esperanza ..

22 21
21 21
23 21

56
12
19

22 78 21
22 20 51
22 02 12
22 32 61
22 33 11
22 53 58
21 21 49
21 20 00
17 71 77

002
003
004
096

22 40 16
22 41 18
22 27 97
22 82 06
23 19 36
22 23 51

900 16 15 15

91 562 04 20
91 742 12 13
91 535 22 22
91 459 00 50

wâîSTÎCOS Y DE OCIO DE LA-

SERRANÍA DE CUENC A---------------

Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 3130 70 y 3130 02 f 

Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda.^fs^g 

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 01 61 y 23 00 52 

Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00, ;

Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 7198

Picadero Taranto. Cañete. 2138 14 Í

Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 31 80 98

Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono; 34 62 99

Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 0113

Hotel Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24

Hotel El Tablazo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2814 88

Apart-hotel H. S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 7104

Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 2814 61

Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36 ■

Camping Caravaning {2^): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80

Camping Caravaning (2®). Cuenca. 2316 56

Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 3214

Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 2813 02

Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 23 10 00

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 2115 71

Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 3102 37

Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2812 75

Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 313142

Hostal Eloy. Jabaga. Teléfono: 271011

Hostal Tina del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05

< Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 6314..

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50

, Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52

Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 281153

Bar restaurante Stop ll. Valverde del Júcar. Teléfono: 2012 35

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

Pub Peatonal. Cuenca, Teléfono: 22 78 39

Museo de Arte Abstracto Español de 
Cuenca
Exposición "Grabado Abstracto 
Español" 
en la sala de exposiciones temporales 
85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio

Parapsicología.
-Día 20 de marzo: Grupo Corydon. Can
tatas de Cámara
-Día 21 de marzo; Profesores en
el escenario/3
-Día 26 de marzo: Revólver
-Día 27 de marzo: Orquesta 
filarmónica de Oviedo

Exposición de René Monzón
Relova "Pozas"
"Paisajes". Del 2 de marzo al 15 de marzo

Sala de Exposiciones de Caja 
Castilla-La Mancha
Exposición de pintura deVicente García
Del 2 de marzo al 14 de marzo

Círculo de la Constancia
111 aniversario de la Fundación

-Exposición cqpjunta del escultor 
Domingo CasasV Rosario Tórtola 
con collage de flores secas. Marzo

Factoría Etnica
Exposición de escultura de
Miguel Ortega
Del 6 de marzo al 27 de marzo

Café Hispano
Exposición de acuarelas 
de José Pérez Mejías

Teatro Auditorio
-Día 13 de marzo; La flauta mágica
-Día 13 y 14 marzo: Congreso de

Galería de Arte "Los Pilares"
Exposición de pintura de
Miguel Angel Moset
Deló de marzo.al 1 de abril

Café Central

Centro de Artesanía Iglesia de
Santa Cruz
Exposiciones periódicas
Horario; martes-sábado, ll-14h./17-21h. 

domingos: ll-14h.
Del 3 de marzo al 19 de abril: "Cerámica 
Artística, Tradicción y Vanguardia"
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Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.-Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

1.4.- Varios ¡

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha).
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos.
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Varios
4 .- Agradecimientos

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2.- Compras
3.-Alquileres
4.- Varios

CEDO Tarjeta Co- INSERTESUPUBLI- 
marcal Servicio Públi- CIDAD EN LA TRI
CO. 970/62.14.97 BUNA DE CUENCA

17 68_______________

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-1017 
68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob

ten tunuevocametcapa- . 
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate- 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi-

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso. Se cum- 
pliráaunque no lo creas.

P.E.A.

dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68 . „ „ . 3.4.- Agradecimientos ’

BOXES REPSOL NE- 
CESIT Amecánico con Fp 
2 de automoción. Tlf. 91- 
3781405 y 929-112854

GRACIAS SAN JUDAS TADEO
Pedid tres deseos imposibles y rezad durante nueve 
días tres Padrenuestros y Glorias, al noveno día 
publicarlo. Vuestros deseos serán concedidos.

L G.M.

La Tribiuia
| deCuenca 1

Tfno: 
23.47.38

ORACION A 
SANTA CLARA

Haga tres pedidos: uno 
de negocios y dos impo
sibles. Rezar durante 
nueve días nueve 
Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. 
Rezar con una vela en
cendida y dejar quemar. 
Publicar el noveno día.

. S.G.L.

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tfilnma
BWWdeCuenca B

CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
COMPRA-VENTA. RSOS, LOCALES. RHCAS RUSTICAS, 

TRASPASOS, Alquileres, Valoracones. Hipotecas, ere.
Gestion v Asesotamiento Inmobiliario

Carretería, n.® 3.1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, tras
tero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

HURTADO DE 
MENDOZA. 105 m2,4 
dormitorios, 2 baños 
(mármol), cocina amue
blada con electrodomés
ticos, ascensor, calef, 
tratero, garaje, A ES
TRENAR.

LAS TORRES. 90 m2, 
3 dorm., 2 baños (már
mol), calef, ascensor, 
garaje.

MARCELINO M, 
PELAYO. Duplex, 5 
dorm., calef, ascensor, 
trastero, 2 plazas de ga
raje, armarios empotra

dos, cocina amueblada, 
NUEVO.

MATEOM. AYLLON. 
92 m2,4 dorm., 2baños, 
calef, ascensor.

MARIANO CATALI
NA. 100 m2, 3 dorm,, 
calef, ascensor, esquina 
Fermín Caballero.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO
NIO. 3 dorm, calef, re
formado.

PZA. LA CONSTITU
CION. 180 m2,4 dorm, 
calef, ascensor, vistas a 
Carretería.

PZA. LOS CARROS. 4 
dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA ARGEN
TINA. Atico, 140 m2,7 
dorm, ascensor, soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próximaconstme- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4dormi, 2 baños, 
trastero, garaje, exterio
res, nueva construcción, 
precios interesantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE
VOS.

RIO GABRIEL. 4dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN ROQUE, 1 dorm, 
calef. indiv., NUEVO

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci

na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE
VO.

PLAZA DEL CAR
MEN. Atico, 2 dorm, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, 
calef, ascensor, NUE
VO.

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800,000 ptas.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS
Nueva construc

ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago.

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

SANTA LUCIA: Casa 
de 2 plantas, 180 m2,6 
dorm, 2 baños, terraza, 
jardín, vistas a laHoz del 
Huécar.

RONDAJULIANRO- 
MERO.- 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas ala 
Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 120 m2, 
5 dorm^ 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

ANTON MARTIN: 89 
m2, 3 dorm, 2 baños, 
calef, ascensor, trastero, 
exterior, NUEVO.

ADVARO DE DUNA. 3 
dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO.

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAD ORCINAS, IN- 
TERESANTE.

CARRETERIA Y CO
DON: Duplex y pisos, 5 
dorm, trastero, garaje, 
calef indiv,. ascensor, 
máximas calidades, 
próxima entrega.

CODON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, NUE
VOS.

CODON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara
je, NUEVOS.

CODON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, calef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZADEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

CERVANTES: 100m2, 
3 dorm, calef, ascensor, 
amplia terraza.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormí, 2 baños, coci
na amueblada, trastero, 
garaje, NUEVO.
ESCUDTOR Ñt 

PEREZ, 80 m2, 2 
dorm, calef, trastero, 
REFORMADO, ÏN- 
TERESANTE

FERMIN CABADDE- 
RO. 150m2, Implanta, 
acondicionado, IDEAD 
ORCINAS.

FERNANDO ZOBED: 
110 m2,4 dorm, 2 ba
ños, trastero, exterior, 
18.500.000 ptas.

TERUED: 140 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, te
rraza, armarios empo

trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

VALERIA: 80 m2, 3 
dormí, calef, terraza.

CHILLARON: Chalet 
de 2 plantas, 300 m2, 
7 dormitorios, 2 baños, 
calef, garaje, parcela de 
3.238 m2, 18,000.000 
ptas.

JABAGA: Casade 120 
m2,4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patío, acceso por 
dos calles, 9.500.000 
ptas.

PALOMERA. Casade 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

PINAR DE JABAGA: 
Casa de 160 m2, en te
rreno de 2.000 m2, 
4.000.000 ptas.

VILLAR DE 
OLALLA; Casa de 3 
plantas, 185 m2, 3 
dorm, 3 baños,jacuzzi, 
cocina amueblada, sa
lón, salita con chime
nea, 2 terrazas, patio, 
garaje, calef, 
12.500.000 ptas.

CHILLARON. Parce
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.

MCD 2022-L5



42 Miércoles, 11 de marzo de 1998 PROPIEDAD INMBOLIAEIA La Tríbuna

INMOBILIARIA ROMERO

Cesión ir Asescramiento hmobiRatio 
Compra-venía, pisos, locales, Tincas rústicas. 

Traspasos. Alqjileres, Valoraciones. Hipotecas

tí Cervantes, 7. t^jo

Tetéf. 969/ 22 70 65 22 M 54

Fax, 96» 22 70 85 16004 CUENCA

PLAZAS DE GARAJE

TODAS LAS ZONAS 
DE CUENCA

Venta a partir de 750.000 
pesetas.

Alquiler a partir de 5.000 
pesetas/mes.
ALQUILER DEPWS'

ALICANTE, 3 dorm, 
cocina amueblada, ascen
sor.

ALVARO DE LUNA, 3 
dorm, calef individual, 
reformado, trastero.

ANTON MARTIN, 3 
dorm, calefacción indivi
dual.

ANTONIO MAURA, 
(EDIF. ALEGRIA) 2 
dorm, garaje, trastero, 
calefy agua central, lujo.

AVDA. LOS ALFARES, 
sin muebles, 1 dorm, ca
lefacción individual.

C/ BELEN, 2 plantas, 
calefacción de gas-oil, 
trastero, 4 dorm, cocina 
amueblada.

BARRIO 
BUENAVISTA, 4 dorm, 
calefacción, exterior.

C/ CAMINO 
RESINERA, 1 dorm, es
tudio, amueblado, garaje.

C/ CARRETERIA, 2 
dorm, calef central, par
quet, ascensor.

C/CERVANTES, 2 dorm, 
cocina amueblada, céntri- 
co, NUEVO, 55.000.

C/CERVANTES, 3 dorm, 
cocina amueblada, cale
facción central, baño y 
aseo.

C/ CERRILLO SAN 
ROQUE, estudio, calef 
individual, NUEVO.

C/ COLON, 2 dorm, ca
lefacción individual, 
45.000.______________

C/ DIEGO JIMENEZ, 2 
dorm, calef individual 
(gas-oil), amueblado.

C/ FEDERICO GARCIA 
LORCA, 4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

C/ FERMIN CAB ALLE-

RO, 5 dorm, 3 baños, 
garaje, trastero.

C/GASCAS, 1 dorm, lujo.

C/ GRUPO LA PAZ, 3 
dorm, calefacción indivi
dual.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 2 dorm, ga
raje.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 6 dorm, 2 
baños, cocina amueblada.

C/ JACINTO 
BENAVENTE, 3 dorm, 
sin calefacción, cocina 
amueblada, económico.

C/ MARIANO CATALI
NA, 4 dorm, baño y aseo, 
cocina amueblada, cale
facción central.

C/ PARQUE HUECAR, 
4 dorm, 2 baños, garaje y 
trastero.

C/ PARQUE SAN 
JULIAN, 1 dorm, cocina 
amueblada, ascensor, 
calefacción central.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 3 dorm, calefacción, 
bien amueblado 45.000.

C/PLAZA CARDENAL 
PAYA, 3 dormitorios, 
amueblado, nuevo, cale
facción central, lujo.

C/ PLAZA SAN NICO
LAS, 2 dormitorios, 
semiamueblado, calefac
ción, 55.000.

C/ PRINCESA ZAIDA,

110.m2,4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

C/ SAN COSME, 4dorm, 
2 baños, cocina amuebla
da con electrodomésticos, 
garaje.

C/ SANCHEZ VERA, 3 
dorm, cocina amueblada, 
vistas a Canetería, cale
facción individual.

C/ SANTA MONICA, 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
calefacción central, nue
vo, amueblado.

C/SANTIAGO LOPEZ, 
3 dorm, calef central, 
ascensor, 50.000.

C/ SUBIDA SANTIA
GO, 2 dorm, calef indi
vidual, 30.000.

C/ TENIENTE 
BENITEZ, 4 dorm, baño 
y aseo, sin muebles, ga- 
raje-
C/TRAVESIALOREN- 
ZO GOÑI, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero, 
calefacción individual, a 
estrenar, 110 m2.

MADRID (ZONA 
MORATALAZ), 2 dor
mitorios, exterior, 70.000 
ptas.
VEÑTÁ YÁL^Jit^R; 
U DE OFICINAS

C/ CARRETERIA, 100 
m2, VENTA, edificio 
exclusivo de oficinas.

C/ CARRETERIA, 
90m2, aire acondiciona
do, caja, luz, 85.000 ptas.

C/CARRETERIA, 2 des
pachos, luz. Edificio de 

oficinas.

C/ COLON, exterior 120 
m2, 60.000.

C/ GIL CARRILLO DE 
ALBORNOZ. 40 m2. 
EXTERIOR.

C/ PLAZA DE 
CANOVAS. 100 m2.

C/ PLAZA DE 
CANOVAS. 300 m2. 
Entrada directa desde la 
calle.

C/RAMON Y CAJAL, U 
planta de oficinas, 120 m2, 
calefacción, aire acondi
cionado, precio a conve
nir.
ÑEN'TÁ-ijÉUÓCÁLESj

C/ AVDA MEDITERRA
NEO, 51 m2 de planta + 
52 m2 de sótano, econó
mico.

C/ CARRETERIA, 130 
m2 útiles + 75 m2 de 
sótano, acondicionado.

C/ CERVANTES 90 m2 
+ 90 de sótano.

FUENTE DEL ORO. 
PLAZA. 100 m2, acondi
cionado, ideal para ofici
nas.

C/ PASEO DE SAN 
ANTONIO. 50 m2 + 30 
de sótano, esquina, acon
dicionado.

C/S ANCHEZ VERA, 400 
m2.

C/ CALDERON DE LA 
BARCA, sótano (luces y 
ventilación), 270 m2.

C/ CARRETERA VA-

LENCIA (JUNTO AL 
NH), 120 m2 + 180 de 
semisótano.

C/CAÑETE, 90 m2, y 90 
de sótano.

C/COLON, 80 m2 + 140 
m2 de sótano.

C/ COLON, 80 m2 + 140 
m2 de sótano.

C/ ERAS DEL TIO 
CAÑAMON 140 m2 + 
140 altillo. Acondiciona
do.

C/ FUENTE DEL ORO 
(junto farmacia), 200 m2, 
acondicionado.

C/ HNOS. BECERRIL. 
VARIOS TAMAÑOS.

C/ PLAZA DEL ESPLIE
GO, 230 m2, revaloriza
ción.

C/ REPUBLICA AR
GENTINA, 90 m2.

RESIDENCIAL SAN 
JOSE. Varios locales. 70 
m2. 500 m2. 230 m2.

C/REYES CATOLICOS, 
100 m2. Esquina. Nueva 
construcción.

C/ STA. ANA, 200 m2, 
ideal talleres, carpinterías, 
almacenes.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, pri
mera línea.

C/JORGETORNER, 130 
m2, mucha fachada.

C/ CAÑETE, 80 m2 de
rechos de calefacción, 
muy económico.

C/ CAÑETE, 160 m2, 
buen precio.

; ALC^UILER DE ' 
LOCALES

C/ ANTONIO MAURA, 
Céntrico, 30 m2, junto al 
bar Togar, ECONOMI
CO^________________

C/CANONIGO MUÑOZ 
Y SOLIVA, 80 m2, acon
dicionado.

C/ CALDERON DE LA 
BARCA. 90 m2, buen 
precio.

C/ CARRETERA VA
LENCIA, acondicionado, 
propio para academias, 
estudio delineantes, etc.

C/ COLON, nueva cons
trucción. 90 m2.

C/ DIEGO JIMENEZ.
200 m2._____________

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 120 m2, 
acondicionado, 1* línea.

C/ HERMANOS 
BECERRIL 70 m2, pri
mera línea.

C/ HNOS. BECERRIL.
400 m2. ACONDICIO
NADO.______________

C/ JORGE TORNER, 90 
m2 -1- 90 m2 altillo, ES
QUINA, 18 metros de 
fachada, buenasituación, 
ideal para Pub.

C/JORGE TORNER. 60 
m2, acondicionado, ofici
nas, 50.000.

«PI
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Tfno: (Esquina Cuatro

969-232248
I’RIXÍI NTl .XO.S POR NUES!

Caminos) 
16002. CUENCA

RA EXTENSA OI ERT A
DE FINCAS RUSTICASi NAVES, COCALES,SULAKiLS, 

GARAJES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

MÁS DE 100 PISOS 
DE ALQUILER 

CON Y S1N MUE
BLES DE TODAS 

LAS ZONAS Y 
PRECIOS

ALQUILER

ANTONIO MAURA 
(Ed. Alegría) 2 y 3 dorm. 
garaje y trastero.

COLON de 2 a 5 dorm, 
con y sin muebles.

PRINCESA ZAIDA, 
varios con y sin muebles.

POZO DE LAS NIE
VES, 1 a 4 dorm. con 
calefacción, amueblados.

FERMÍN CABALLE- RIO GABRIEL, 4 dorm.
RO, 5 dorm, calef. calef, garaje, amueblados.

FRAY L. LEON, varios SAN ANTON, varias
de 1 a 3 dorm. amuebla- casas y pisos.
dos. SANJUAN, apartamento
C/MADRID (VillaLuz), con vistas 1 dorm.
4 dorm, calef, amuebla- 45.000.
do. .TENIENTE
MENENDEZ Y GONZALEZ, 3 dorm.
PELAYO, 3 dorm, calef. calef, garaje y trastero.
con y sin muebles. TENIENTE BENITEZ,
RESIDENCIAL S..
JOSE, 4 dorm, garaje, A 
ESTRENAR.

3 y 4 dorm, calef.

TIRADORES, varias
casas.

FUENTE DEL ORO, VILLAR DE OLALLA,
varios con y sin muebles. chalet a estrenar.
PSO. DEL JUCAR, apto APARTAMENTOS EN
2 dorm, amueblado con VALDECABRAS, por
calef. días V temooradas.

LOCALES Y NA- 
VES EN VENTA Y.

ALQUILER

ZONAFERMINCABA- 
LLERO, 40, 140 y 300 
m2, alquiler y venta.

RESIDENCIAL S. 
JOSE, de 15 a 400 m2.

EDIFICIO ALEGRIA, 
local directo a calle.

ZONA POZO DE LAS 
NIEVES, desde 35.000 
ptas, alquilery 5.000.000 
en Venta aptos para Bar.

PARQUE S. JULIAN, 
100 a 300 m2._______

COLON, totalmente 
acondicionado, 150 m2, 
2 plantas.

PSO. S. ANTONIO, to
talmente instalado. 
10.500.000

PSO. S. ANTONIO, 120 
m2, acondicionado. Al
quilereconómico.

LOCALES MUY 
ECONOMICOS para 
acondicionar en Avd.
Mediterráneo, Ctra. 

Valencia, zona Ramón 
y Cajal, Avda. Castilla- 

La Mancha.

NAVE CUBERG, 500 
m2, camiones, 110.000 
ptas alquiler.

N AVEtotalmente acon
dicionada. 11.350,000.

NAVE 800 m2.Alquiler 
y Venta.

SOLAR para NAVES 
Ctra. Madrid 1’ línea 
desde 500 m2.

TODOS LOS 
POLIGONOS VEN
TA Y ALQUILER 
Consulte precios y 

metros.

VENTA DE APAR
TAMENTOS, CHA- 

LETS, BUNGA
LOWS EN STA.

POLA, TORREVIE
JA, LA MARINA, 

GUARDAMAR, LOS 
ARENALES

■VENTAS

ALICANTE. 3 dormito
rios, calefacción central, 
ascensor, mucha luz.

ANTON MARTIN, va
rios desde 4.700.000.

ALVARO DE LUNA. 
Paseo S. Antonio. 3 dor
mitorios, mucha luz.

ARCAS, chalets EN 
CONSTRUCCION des- 
de 13.500.000 ptas.

ARCAS, parcelas desde 
3.000 ptas/m2. URBA
NAS

AVDA. CASTILLA-LA 
MANCHA. 80m2,3 dor
mitorios, OCASION.

AVDA. ALFARES, 2 
dormitorios, garaje y tras
tero. Como nuevo. Am
plia terraza con vistas.

AVDA. S. JULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

BELEN, varias desde 
3.000.000.__________

CANALEJA, LA (Zona 
el Salvador) dúplex 110 
m2 TOTALMENTE re
formado. 12.500.00 ptas.

CARRETERIA. 150m2, 
4dormitorios, garaje, tras
tero. Vistas Casco Anti-

CERVANTES, áticopara 
reformar, 4 dormitorios, 
5.000.000 ptas.______

CESAR GONZALEZ 
RUANO (R.S. José) 3 y 
4dormitorios, garaje, tras
tero, desde 17.4000.000 
ptas.

COLON, aestrenar, desde 
12.800.000 ptas.

COLON. 170 m2,5 dor
mitorios, 3 baños, cale
facción, reformado.

DR. FERRAN. 4 dormi
torios, calefacción central, 
exterior, mucha luz.

DIEGO JIMENEZ. 125 
m2, 4 dormitorios, todo 
exterior, calefacción, as

censor.

DIEGO JIMENEZ. 100 
m2, ascensor, calefacción, 
gran terraza, nuevo.

DIEGO JIMENEZ, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. 
A ESTRENAR.

DOCTOR GALINDEZ. 
3 dormitorios, mucha luz.

FRAY L, LEON 
(dúplex). 3 dormitorios, 
calefacción, amplia terra- 
za. 7.500.000.________

GARCILASO DE LA 
VEGA, apartamento de 
lujo, 2 dormitorios, garaje, 
trastero, vistas al casco 
antiguo.

GREGORIO C, 
VALERO. 220m2,5 dor
mitorios, calefacción, as
censor, garaje y trastero.

HNOS. BECERRIL 1” 
piso, terrazas a 2 caras. 
Garaje y trastero.

HNOS. BECERRIL 90 
m2, 4 dormitorios, gara
je, trastero desde 
14.500.000 ptas.

HOSPITALILLO. 2plan- 
tas, con corral.

HOSQUILLO. 70 m2, 
calefacción individual, 
trastero. Económico.

HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dormito
rios, garaje, trastero. A 
ESTRENAR._________

JUAN SAIZ. 70 m2. 2 
dormitorios, calefacción. 

mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVICIOSO. Apar
tamentos a estrenar.

JORGE TORNER. 3 y 4 
dormitorios, calefacción 
central.

MATEO M. AYLLON. 
63 m2., 3 dormitorios, ca
lefacción, ascensory tras
tero.

MATEO M. AYLLON, 
3 dormitorios, 2 wc, ga
raje, como nuevo.

PARQUE DEL 
HUECAR. Apartamento 
de lujo, 1 dormitorio, tras
tero.

PARQUE S. JULIAN. 
100 m2, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, vis
tas al parque._________

PASEO S. ANTONIO. 
80 m2,3 dormitorios, ca
lefacción central, mucha 
luz.

PLAZA DE LAS NIE
VES. 100 m2, terraza, 
parquet, calefacción.

PLAZA HISPANIDAD. 
3 dormitorios, calefacción 
central, 2 wc, ascensor y 
trastero.

R. SAN ANTONIO, 90 
y 100 m2. 4 dormitorios 
EN CONSTRUCCION, 
desde 12.400.000 ptas.

R. SAN JOSE. 110 m2, 
4 dormitorios, garaje, 
trastero, nuevo.
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De los 325 kilómetros de longitud 
que tiene el río, en su parte final, 
se observa una proliferación de 
vertidos urbanos e industriales

Es una proposición no de. ley para sanear su cauce

El Congreso pide medidas de 
saneamiento para el Segura
Por unanimidad, los diputados de la Comisión de Medio 
Ambiente de la Cámara Baja dieron luz verde a la propues
ta presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, con 
la que pretende garantizar el caudal ecológico del Segura, 
Laproposición no de ley aprobada ayer reclama al Gobier
no de José M"* Aznar a adoptar,Junto con las Comunidades

Autónomas afectadas, las medidas necesarias tendentes al 
saneamiento del cauce del Segura. De los 325 kilómetros 
de longitud que tiene el río, en supartefinal, se observa una 
proliferación de vertidos urbanos e industriales que provo
can una situación insostenible, principalmente para el 
cultivo.

Efe-Madrid

La Comisión de Medio Am
biente del Congreso aprobó ayer 
una proposición no de ley por la 
que insta al Gobierno a adoptar 
las medidas necesarias para sa
near el cauce del río Segura, en 
colaboración con las comunida
des afectadas.

Por unanimidad, los diputa
dos de la citada Comisión de la 
Cámara Baja dieron luz verde a 
la propuesta presentada por el 
Grupo Parlamentario Socialis
ta, con la que se pretende garan
tizar el caudal ecológico del Se
gura.

Según los socialistas, la si
tuación de contaminación que 
sufre el Segura ha llegado a unos 
límites insoportables, con graves 
consecuencias para los principa
les sectores económicos de Mur
cia y Alicante (agricultura y 
turismo), así como en la salud 
pública.

De los 325 kilómetros de lon
gitud que tiene el río, en su parte 
final, se observa una prolifera
ción de vertidos urbanos e indus
triales que provocan una situa
ción insostenible, principalmente 
para el cultivo.

La proposición no de ley apro
bada ayer reclama al Gobierno 
a adoptar, junto con las Comu-

EI PSOE pretende garantizar el caudal ecológico del Segura. •

El presidente de la 
CELAM dice que la 
destrucción de los 
bosques en 
Honduras es suicida

Efe-Tegucigalpa

La destrucción de la riqueza 
forestal de Honduras equivale al 
«suicidio» de la población, ad
virtió hoy el presidente del Con
sejo Episcopal Latinoamericano 
(CELAM) y arzobispo de Tegu
cigalpa, Óscar Andrés Rodrí
guez.

En un llamamiento a la po
blación para que preserve los 
recursos naturales, el prelado hizo 
hincapié en las negativas conse
cuencias de los incendios fores
tales, en especial la escasez de 
agua y las modificaciones.del 
clima, en alusión a las tempera
turas de hasta 45 grados centí
grados registradas el pasado mes 
de febrero. «Por favor, cuidemos 
nuestros recursos naturales», dijo 
monseñor Rodríguez, para quien 
es dolorosa la destrucción del 
bosque hondureño por los incen
dios forestales, de los cuales 
muchos son provocados por el 
hombre.

11.000 has. destruidas

nidades afectadas, las medidas 
necesarias tendentes al sanea
miento del cauce, incluyendo los 
mecanismos adecuados dé con
trol de vertidos, así como las 
inversiones correspondientes al 
Plan Nacional de Depuración en 
lo que se refiere a ese cauce.

La contaminación ha llegado a unos 
límites insoportables, con graves 
consecuencias para los sectores 

económicos de Murcia y Alicante

En lo que va de año, unas 
11.000 hectáreas de bosque han 
sido destruidas por incendios, 
según fuentes oficiales hondure
ñas, que cifraron entre 80.000 y 
100.000 las hectáreas de bosque 
que consume cada año el fuego.

En San Pedro Sula, ciudad del 
norte del país, a 56 kilómetros 
del mar Caribe, la temperatura 
llegó el domingo a los 42 grados 
centígrados, mientras en Tegu
cigalpa, acasi 1.000 metros sobre 
el nivel del mar, el termómetro 
marcó 32 grados.

Este año, el fenómeno climá
tico de «El Niño», que ha provo
cado una fuerte sequía, se ha 
convertido en un agitador más del 
fuego en la foresta de Honduras, 
país de 112.492 kilómetros cua
drados de los que más del 60 por 
ciento son boscosos.

El MIMAM invertirá
384 millones en 
actividades de senderismo

Efe-Madrid

El Ministerio de Medio Am
biente invertirá 384 millones de 
pesetas para recuperar tramos de 
ferrocarril en desuso como vías 
verdes para actividades de 
senderismo y cicloturismo, en 
Murcia, Cantabria y Cataluña.

Las obras comprenden el 
acondicionamiento de la plata
forma, la instalación de baran
dillas y mobiliario urbano, la 
plantación de especies autóctonas 
y señalizaciones informativas 
sobre usos de las vías verdes y

la construcción de barreras, in
formó hoy Medio Ambiente.

En el proyecto correspondien
te a Murcia se invertirán 151 
millones de pesetas, en un tra
mo de 45 kilómetros entre Ba
ños de Mula y la Caravaca de la 
Cruz.

En Cantabria, con un presu
puesto de 130 millones se acon
dicionará un tramo de 14 kiló
metros del antiguo tramo ferro
viario de vía estrecha. Y con una 
inversión de 103 millones de 
pesetas, se actuará en Cataluña 
en un tramo de 14 kilómetros.

El director de una siderurgia de China 
preocupado por la degradación de un río

Efe-Pekín

El director general de una de 
las principales siderurgias de 
China central, Liu Benren, que 
es diputado de la Asamblea 
Nacional Popular (ANP, legis
lativo formal), pidió al gobierno 
que limpie urgentemente el cur
so del Yangtzé, el mayor rio de 
China y tercero el mundo.

Entre los abanderados de la 
recuperación del río, según Liu, 
están los propios fabricantes de 
acero, causantes de la excesiva 
contaminación de las aguas del 
Yangtzé, dispuestos a limitar su

producción en beneficio del medio 
ambiente.

Su fábrica, «Aceros de Wu
han», se ha unido al gigante 
«Aceros Baoshan» de Shanghai 
y otras 30 grandes empresas para 
promover un plan de limpieza del 
río, aseguró, porque «la actual 
situación de la calidad del agua 
en el Yangtzé es muy grave y las 
ciudades de sus orillas sufren de 
elevados niveles de contamina
ción».

Durante los dos últimos años 
el gobierno se ha esforzado por 
limpiar el Huaihe, uno de los 
grandes afluentes del Yangtzé, 
en condiciones extremas de con

taminación a causa de los verti
dos industriales.

Según datos facilitados por 
este grupo de compañías side
rúrgicas, las propias empresas 
han invertido importantes sumas 
en la lucha contra la contami
nación.

«Aceros de la Capital», que 
según el periódico «China Dai
ly» es uno de los mayores con
taminantes de China, dedicó el 
año pasado 100 millones de 
yuanes (12.5 millones de dóla
res) a luchar contra el deterioro 
del medio ambiente, dijo en su 
intervención ante la ANP el pre
sidente de ese grupo, Bi Qun.
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Miércoles, 11 de marzo de 1998 45El 81% de las infecciones causadas por 
bacterias en 1996 y 1997 se produjeron 
a pesar de que las frutas, concretamente 
frambuesas, habían sido lavadas SALID

Los expertos señalan que no se impiden totalmente las infecciones

Lavar la fruta y las hortalizas no 
basta para eliminar las bacterias
«Lavar con agua puede no prevenir la transmisión de 
enfermedades», ha señalado Gwen Bell, del departamento 
de Salud del Condado de Los Angeles, quien ha recomen
dado extremar la vigilancia de los alimentos que se impor
tan. Científicos de EE. UU. han demostrado que el 81% de 
las enfermedades causadas por las bacterias se produjeron 
a pesar de que las frutas estaban lavadas.

Efe-Washintong

Lavar la fruta y las hortali
zas con agua, aunque se haga 
concienzudamente, no es sufi
ciente para evitar Ias enferme
dades provocadas por bacterias, 
aseguraron ayer, lunes, científi
cos estadounidenses.

Estudios realizados con ci- 
closporas han demostrado que un 
81 por ciento de las infecciones 
causadas por ese parásito unice
lular en 1996 y 1997 se produ
jeron a pesar de que las frutas, 
concretamente frambuesas, ha
bían sido lavadas, según conclu
siones de investigadores reuni
dos en Atlanta.

«Lavar con agua puede no 
prevenir la transmisión de enfer
medades», ha señalado Gwen 
Bell, del departamento de Salud 
del Condado de Los Angeles, 
quien ha recomendado extremar 
la vigilancia de los alimentos que 
se importan.

En un caso estudiado con 
frambuesas importadas de Gua
temala se comprobó que, pese a

que la fruta fue higiénicamente 
lavada, causó un brote de infec
ción por ciclosporas que afectó 
a 45 personas de un grupo de 51, 
en un club privado de Los Ange
les.

6.000 casos 
en Japón

Investigadores japoneses han 
expuesto en este encuentro su 
experiencia en este campo y ase
guran que ni siquiera un desin
fectante fue capaz de eliminar la 
bacteria E. Coli que se encontra
ban en un experimento realiza
do con rábanos. Cerca de 6.000 
personas enfermaron en 1996 en 
Japón debido a infecciones por 
bacteria E. Coli detectadas en este 
tipo de hortaliza.

En EE.UU. se contabilizan en
tre 10 y 20.000 infecciones anua
les por la misma bacteria infec
ciosa. Los investigadores han se
ñalado que ello no quiere decir 
que no deban lavarse los alimen
tos, aunque sí señalaron que es 
un método que no impide total
mente las infecciones.

Las frutas hay que lavarías aunque así no se impiden las infecciones. F R-

Recomiendan que se extreme la 
vigilancia de los alimentos 

que se importan

Curso de formación sobre el sida
en Montevideo con apoyo de España

Efe-Montevideo
Más dcun centenar de médi

cos y otros profesionales de la 
salud de Argentina y Uruguay 
participan desde el lunes y hasta 
hoy en Montevideo en un curso 
iberoamericano de formación 
médica continuada sobre el SIDA 
organizado por el ministerio de 
Sanidad y Consumo de España.

El curso es el segundo de sus 
características que se celebra en 
la capital uruguaya desde 1995 
y ha sido posible con la colabo
ración de la Agencia Española 
de Cooperación Internacional 
(AECI), el Programa Nacional 
de SIDA de Uruguay, la Orga
nización Panamericana de la 
Salud (OPS) y el Programa

Conjunto de las Naciones Uni
das sobre el SIDA (ONUSIDA).

Entre los ponentes hay cua
tro especialistas españoles, que 
antes intervineron en un curso 
similar en Paraguay.

Entre otros asuntos se expon
drán las generalidades y la situa
ción epidemológica de esta en
fermedad inmunológica que afec
ta a millones de personas en todo 
el mundo y para la cual todavía 
no existe cura. La transmisión 
del SIDA de madre a hijo, el 
contagio entre usuarios de dro
gas intravenosas, los riesgos 
laborales, la vinculación entre 
tuberculosis y el VIH, el virus 
del SIDA, son algunos otras 
cuestiones incluidas en el progra
ma del curso. El curso trata diferentes temas relacionados con el SIDA.

Bill Clinton, presidente de EE.UU.

Clinton vuelve a 
pedir en el 
Congreso que 
se apruebe un 
plan antitabaco

Efe-Washington

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, volvió a urgir ayer al 
Congreso para que apruebe el 
conjunto de medidas legislati
vas que ha propuesto sobre el 
tabaco y la tabla de derechos de 
los pacientes hospitalarios.

«Cada día 3.000 niños em
piezan a fumar. Mil de ellos 
morirán antes de tiempo por ello. 
Esto supone una epidemia na
cional y una tragedia», dijo 
Clinton ante la conferencia na
cional de la Asociación Médi
ca de EEUU.

La legislación antitabaco 
presentada por el presidente está 
actualmente estancada en el 
Legislativo, por lo que Clinton 
pidió a los congresistas que 
pasen a la historia «como el 
Congreso que salvó vidas».

El aumento de adolescentes 
y niños que fuman se produce a 
pesar de que el consumo de ta
baco es ilegal para los menores 
de edad en todo el país y de las 
fuertes restricciones que hay 
para la venta de labores de ta
baco en los establecimientos.

El plan de la Casa Blanca 
incluye un aumento del precio 
de venta de los cigarrillos, multas 
a las empresas tabaqueras que 
hagan mercadeo destinado alos 
jóvenes, un aumentode la edu
cación pública y dar autoridad 
a la Oficina de Fármacos y 
Alimentos (FDA) para regular 
los productos elaborados con 
tabaco.

Clinton también pidió al 
Congreso que apruebe la tabla 
de derechos de los pacientes, que 
ofrecerá más cobertura médica 
a los cerca de 90 millones de 
personas enroladas en los pro
gramas de asistencia sanitaria 
del Gobierno federal.

«Ustedes deben inculcar al 
Congreso la urgencia de apro
bar esta legislación», dijo Clin
ton a los representantes de los 
médicos estadounidenses.
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MON
Encuentro contra el Borussia que retransmite La Primera

El Barcelona, a por la 
Supercopa de Europa

José PRIETO

Facilillo tiene sobre el papel 
el F.C. Barcelona para conseguir 
la Supercopa de Europa, un tro
feo menor pero un trofeo al fin y 
al cabo, en una temporada fut
bolística en la que nadie tiene nada 
seguro. Tras la victoria del sá
bado frente a un Real Madrid algo 
perdido, el equipo de Van ’Gaal 
está, de momento, muy bien co
locado en la liga y en la Copa del 
Rey, lo que puede compensar el 
fiasco de la Copa de Europa, 
donde tuvo una actuación que los 
aficionados de este «más que un 
club» intentan todavía olvidar.

El Barcelona, pues, está cre
cido por la victoria frente a su 
eterno rival y sale hoy al campo 
de juego a enfrentarse con el 
Borussia Dormant, en partido que 
retransmite la primera de TVE a 
partir de las 20,30 horas, con la 
moral alta y más si tenemos en 
cuenta que tiene un saldo favo
rable de 2 goles a cero.

Vuelve la serie "Blossom" a las tardes 
de La 2, a partir de las 19,00 horas

J. PRIETO

«Blossom», la serie creada 
por Witt/Thomas Production, los 
mismos autores de series como 
«Nido vacío» o «La chicas de 
oro», vuelve a la segunda cade
na de TVE, y celebra su quinto 
año de vida.

Blossom Russo es unajoven- 
cita de 14 años que vive con su

Van Gaal y Rudi Hesp.
A esto hay que sumarie que 

el Borussiaestájugando laCopa 
de Europa y viene a este encuen
tro sin sus mejoresjugadores. Ló
gicamente, el técnico del Borussia 
prefiere reservarse para la Copa 
de Europa que para esta 
Supercopa, que enfrenta habitual
mente al vencedor de la Copa de 
Europa con el vencedor de la 

padre y sus dos hermanos, pero 
no se siente feliz del todo por no 
tener cerca a una mujer con quien 
compartir esas cosas que sólo 
pueden entender seres del mis
mo sexo. En ocasiones suele 
recurrir a su padre, Nick, un 
hombre bien intencionado, mú
sico de profesión, que intenta 
asumir el papel de padre y de 
madre, porque sus dos hermanos

Recopa.

Brigitte Bardot y Julia 
Otero, en Canal +

Canal + ofrece hoy la opor
tunidad de volver a ver a Brigitte 
Bardot cuando era un mito eró
tico en la película «Le Mépris» 
(El desprecio), del francés Jean 
Luc Godard, rodada en 1963, en 
plena eclosión de lo que se deno
minó la «Nouvelle vague» (La 
nueva ola).

Basada en la novela de Alberto 
Moravia, «El desprecio», esta 
película cuenta las relaciones 
entre Paul Javal, encarnado por 
el siempre eficaz Michel Piccoli, 
y su mujer, Brigitte Bardot, y la 
incomunicación que existe entre 
ambos.

Antes, el magazine «Lo + 
Plus», contará entre sus invita
dos con Julia Otero, que no es 
un mito erótico pero sí una efi
caz periodista de radio y televi
sión.

no son de gran ayuda, yaque Joey 
es un «ligón» y Anthony ya tie
ne suficiente con su lucha con
tra la adicción al alcohol y las 
drogas. Blossom, a pesar de todo, 
no se da por vencida y decide 
pedir ayuda a personas como 
Alicia Rashad, del Show de Bill 
Cosby, a Alf o al gran Little 
Richard, toda una leyenda del 
rock.

"Cualquier miércoles"
La 2. 11,00 s.c.
Dir: Robert Ellis Miller. Int: 

Jane Fonda, Jason Robards, Dean 
Jones. EEUU, 1966.

Todos los miércoles, el mul
timillonario John es un esposo 
infiel. Durante los otros seis días 
de la semana, vive en compañía 
de su esposa Dorothy y de sus 
hijos en una armonía absoluta. 
Los miércoles los pasa junto a 
Ellen, a la que ha instalado en 
un lujoso apartamento, cuyos 
gastos corren a cargo de una de 
sus compañías.

"Llamada en la noche"
Tele 5. 15,50 s.c,
Dir: Rob Malenfant. Int: 

Shanna Reed, Tracy Nelson, 
Mary Crosby. EEUU, 1997.

Beth Needahm, una joven 
desequilibrada que trabaja en un 
supermercado de San Diego y 
vive con su madre, una mujer 
dominante y soberbia, sólo en
cuentra una válvula de escape: 
escucha todos los días un pro
grama de radio presentado por 
una psicóloga, Linsey Roland. 
Pese a todo, y como está loca, 
deja morir a su madre cuando ésta 
necesita un recambio en su bomba 
de oxígeno. La madre de Beth 
tenía una sustanciosa póliza de 
seguro, que descubre por casua
lidad y que cobra. Beth también 
ha perdido su trabajo, es enton
ces cuando se obsesiona con la 
psicólogay trata de hacerse amiga 
de ella a toda costa, incluso 
matando a todo el que se inter
ponga en su camino.

"Un marido para mi mujer" 
Antena l. 21,45 s.c.
Dir: Anthony Minghella. Int: 

Matt Dillon, Annabella Sciorra, 
Mary Louise Parker. EEUU, 
1993.

Gus Di Marco es un trabaja

* Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

dor de Nueva York del sector 
eléctrico que tiene un serio pro
blema: quiere participar en un 
negocio conjunto con varios 
amigos pero no puede apartar 
su parte del capital ya que su 
sueldo y sus ahorros se los lle
va la pensión de su ex esposa, 
Leonora. Desesperado, Gus 
decide buscarle un marido a su 
ex mujer para que se case con él 
y Gus pueda disponer de más 
dinero.

"Dragon, la vida de Bruce 
Lee"

La Primera. 21,45 ^.c.
Dir: Rob Cohen. Int: Jason 

Scott Lee, Lauren Holly, Robert 
Wagner. EEUU, 1993.

Historia de la vida de Bruce 
Lee, estrella de películas de 
acción. Experto en Kungfu fue 
un innovador de las artes mar
ciales. Murió en 1973 a la edad 
de 33 años, semanas antes de que 
se estrenara su film más impor
tante: «Operación Dragón».

"La noche se mueve"
La 2. 22,30 s.c.
Dir: Arthur Penn. Int: Gene 

Hackman, Jennifer Warren, 
Susan Clark. EEUU, 1975,

Harry Moseby, un detective 
privado que ha trabajado siem
pre dentro de la mediocridad, se 
encuentra, de pronto, con un caso 
que, de resolverse favorablemen
te, puede significar para él no 
sólo salir del anonimato, sino 
también una buena compensa
ción. Dellie, hija de una actriz 
de ínfima categoría, que aban
donó el cine tras casarse con un 
famoso productor, ha desapare
cido. La muchacha es la única 
heredera dé una gran fortuna de 
la que podrá disponer al llegar 
a la mayoría de edad. Harry 
localiza a Dellie en Nuevo 
Méjico.
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[^ La programación de hoy

La Primera tvel La 2 Antenas ^ Tele 5 ^ Canal + ‘^€í Tele Madrid €

(0

c 
ce
E

06.00 CANAL 24 
HORAS

07,30 TELEDIARIO
«SlMATINAL V /
09,10 LOS 
i » 
| DETVE 
10,OO^PERLA NEGRA 
11,40 SABER VIVIR 
12,35 AS1 SON LAS

13,25 LA BOTICA DE 
OP» ABUELA 
13,55 NOTICIAS 
14,00 INFORMATIVO 

L r o ^TERRITORIAL
14,30 CORAZON DE 
h -IMNVIERNO
15,OO.TELEDIARIO-1 
|OL¿ÍWESpaCÍO 
1 informativo. 
|15,49 EL TIEMPO

15,55 CALLE NUEVA 
tn-'-'¿SlTe¡enovela.' <.
16,30 HURACAN

^17,45 DIGAN LO QUE 
BDI^

19,05 NOTICIAS
Avance 

tinformativa.
19,10 EL FLECHAZO

| Programa-
]concurso 
¡presentado por 

’ '^Anabel Alonso.
19,55FUTB0L

SUPERCOPA:
Borussia
Dortmund-
F.C.Barcelona 
EN EL
INTERMEDIO 
TELEDIARlO-2

06,15 CHRISTY 
¿07,00 NOTICIAS 
07301MEGATRIX 
09,00'MAYORES SIN

09,30 EL PRIMER 
XXÍ®GAFE"
1035 EL KANGURO 
IxxSDEASZ 
11,00 UN MENU DE 
IxOSIETE ¿ ■ 

ESTRELLAS
11,55 TODOS EN 
mlHGASA < 1 
1235 CHEERS 
B^ EL EQUIPO A

PROBLEMAS 
CRECEN

1430 COSAS DE 
; CASA

.15,00 NOTICIAS

15,50 EXTRA ROSA 
Informativo de la 
vida social de los 
famosos, que

Mslip presentan Ana x 
Rosa Quintana y 
Rosa María

BMMVillacastín. ■ 
16,451 TOCADOS POR 
®xMUN ANGELx■ X 
17,50 WAIKIKI 
18,50 FARMACIA DE 
MíBxGUARDIA .

Serie española de 
humor 
protagonizada por 
Concha Cuetos.

19,30" EN ANTENA 
20,30 IMPACTO TV 
21,00 NOTICIAS

¿XXŒ
XMMinformativo.' " .

07,15 AL ESTE DE 
AFRICA
Islas dei Indico

07,30 CON MUCHA
MARCHA

09.30 EMPLEATE A 
FONDO

10,00 TV. EDUCATIVA:
LA AVENTURA 
DEL SABER

11,00 LA PELICULA DE 
LAMAÑANA 
«Cualquier 
miércoles».
(1966)-104’46"

13,00 CON MUCHA 
fe« MARCHA L
15,10 CLUB DISNEY 

S Espacio infantil. 
15,15 SABER Y 
BlÉ GANAR \ ?

- Concurso.

15,45 GRANDES r 
DOCUMENTALES 
Planeta animal «La 
osaMetchakay 
sus hermanos»

16,45 DEEP BLUE 
«Señas en la 
oscuridad»

17,25 A PEDIR DE 
»gÍB0CA ;
18,0d^PARA

NOSOTROS
"ÉLChavo." y "Las 
aventuras de T- 
Rex"

19^00^ BLOSSOM
19,30 EL IMPERDIBLE
20,00 INFORMATIVO

TERRITORIAL
20,30 UN CHAPUZAS 

EN CASA
21,00 QUATRO

05,45AVANCE DE 
ÍÍX®PR0GRAMACI0N

Y ESPACIOS
^^PROMOCIONALES 
06,00ENTRE HOY Y

-MAÑANA
06,25LAS NOTICIAS 

BUENOS DIAS
09,20COCINA CON

FUNDAMENTO
09,30CAMINO DE

AVONLEA
Í0^301VACACIONES EN
; EL MAR

Sérié/:'®'''/'.''.''!'-:' 
11,30 DIA A DIA 
14,09EL JUEGO DEL

EUROMILLON 
Consurso.

14,30 LAS NOTICIAS
X; Éspacio 

informativo.

,15 AL SALIR DE 
CLASE

15,50TARDE DE CINE 
’«Llamada en la 
noche»

1111(1997)
D: Rob Malenfant
1: Shanna Reed, 

ixlxiTracy Nelson.
17,45DIAGN0STIC0

ASESINATO 
Serie.

18,30ANA
20,00 EL SUPER.
fe-lMHISTORIASDE
M TODOS LOS 
II-MX/DIAS

Serie.
20,30LAS NOTICIAS 

X Espacio
informativo.

07,35 ABC WORLD 
hMMlNEWS :
08,00 AVANCE

‘ ’REDACCION 
108,101PROGRAMA MAS

. OMENOS
• .MULTIPLICADO 

0 DIVIDIDO 
09,00 MADISON
0935 PIN PLUS:

MICHAEL
ROBINSON

09,30 CINE:
«Una jaula de 
grillos» /v.o./

1135 CINE:
.¡«Crying Freeman.

. Los paraísos 
perdidos» (1995).

13,00 P+ó-Xó 
13,30 LOS 40 
14,15 REDACCION

14,30 MAS DEPORTE 
15,30‘CINE:

'«Clueless» (Fuera 
de onda) (1996).

17,04 CINE:
«La princesita» 
/19950^

18,30 DOCUMENTAL;
El fin de la 
obesidad
(Multidifusión)

19,28 DOCUMENTAL:
Ix ¡Grandes 

romances del 
'¡¿/Xx'siglo.

Marylin Monroe y
Joe Dimaggio 

xlxlMultidifusión)
2O,OOTELESER1E:

FRIENDS
20,3010 + PLUS 
21,53 CONTRARRELOJ

07,30 TELE EMPLEO 
07,45 TELENOTICIAS
B x Espacio informativo. 
08,00 BUENOS DIAS 
11 i/x MADRID

Con Lourdes Repiso 
y Antonio Mérida.
Los deportes corren 

.^Ma cargó de Ána /
Isabel Alcalde.

09,15 TELE EMPLEO
09,30.a VER QUIEN

GÁNA;/./-:-X':'..:;x
10,00 TELENOTICIAS 
lÓMMADRID DIRECTO 
11,05 MUJERES EN EL 
Bli PODER " 
12,20 NANNY 
12,50 CYBERCLUB 
13,55 TELENOTICIAS

Programa 
infomativo.

15,30 CON T DE TARDE 
'Magazine 
presentado por
Terelu Campos.

17,40 LA HORA DE MARI
IPAU
/Espacio diario 
^presentado por Mari 
sPau Domínguez.

19,00 MADRID DIRECTO 
x®Bx/Magazine

informativo, 
presentado por
Inmaculada Galván.

20,30TELENOTICIAS 
Análisis de las 

// / noticias más
Importantes 
sucedidas a lo largo

/ / /xdel día. Presentan 
Alfonso García y 
Susana Pfingsten.

21,45 ESPECIAL CINE: 
«Dragón, la vida de 
Brece Lee» 
1993/114 minutos 
Estados Unidos 
D: Rob Cohen
1: Jason Scott Lee,

¡ Lauren Holly
100,15 DOSSIER
01,15TELEDIARIO-3
¡02,00 TURNO DE

OFICIO
Serie de 
produccción

protagonizada por 
Juan Luis Gallardo. 
«Cabos atados» 
(2a parte).

02,55 VALENTINA
03,20CORAZONDE

INVIERNO (r.)
03,50 TELEDIARIO-4

21,30 VIVIR CON MR.
XOOPER

22,00 LA 2. NOTICIAS
22,25 EL TIEMPO
22,30 EL CINE DE LA 2 

«La noche se
amueve» 

1975/94 minutos 
Estados Unidos

M D: Arthur Penn 
1: Gene Hackman, 

¿Jennifer Warren
00,50:METROPOLIS
' x'Erótica
01,00 CINE CLUB.

X CICLO DINO RISI 
«El parasol»

X W: Dino Risi.
x I^ Enrico Maria

x Salerno, Sandra 
Milo

02,25 DESPEDIDA Y
X -;<,?,..¿,4;.' :.:....-

21,45 CINE: «Un marido 
para mi mujer» 
1993/93 minutos 
Estados Unidos

/ xl D: Anthony
1 xxX Minghella

SI I: Matt Dillon,,-. . ' 
' Annabella Sciorra

23,40 CINE:
«Vidas separadas» 
1994/102 minutos 
Estados Unidos 
D: David Madden 
i: James Belushi,

1 Linda Hamilton
01,40 NOTICIAS
02,15 CINE: *
Xl; «Matanza en el 

desierto» 
1989/83 minutos
Estados Unidos

Ixxx D: Bill Cran
03,45 TELEVENTA

21,3(5 TELECUPON
x En directo, el 

sorteo del número 
agraciado en el 
cupón de la ONCE.

21,35 SEÑOR ALCALDE 
Serie de 
producción 
española 
protagonizada por 
Carlos Larrañaga 
entre otros actores 
y actrices también

// españoles.
23,00 CRONICAS
X x MARCIANAS
01,45 ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,15 INFOCOMERCIAL
02,45HUNTER
04,30 EL SHERIFF

CHIFLADO
05,15 BENNY HlLL

22,00 ESTRENO C + 
«Familia» (1996) 
1: Juan L. Gallardo, 
Amparo Muñoz, 
Agata Lys, Elena 
Anaya.

23,37 ESTRENO C + 
/ / ' «
/ 1: Brigitte Bardot,

/X/ x Michel Piccoli,
l Georgia mo|l, Gritz 

/Lang.
01,15 PIEZA EXTRA:
felCUBA15''
01,29 N.B.A. CHICAGO-

/ - MIAMI (diferido)
04,29 CINE:
ill//«The quest». En 

busca de la ciudad 
X/x / perdida (1996)
06,33 CINE:

«Radiant City»
. (1995)

21,30 CUENTOS
ASOMBROSOS

22,30 MAS ALLA DEL
X / LIMITE

00,15 HISTORIA DE LA
CRIPTA

01,15 SOLA EN LA
CIUDAD

(52,20 TELENOTICIAS
02,25 TELEEMPLEO
/ /(Repeteción)
02,40 CINE: SALA DE

/MADRUGADA
«Cuatro Gangsters 
de Chicago» 
EE.UU/1964/118 
minutos

/ ® x/i Frank Sinatra,
/ Dean martin

04,45 INFORMACION 
CULTURAL DE LA 
COMUNIDAD DE 
MADRID

BANCO/CAJA DE AHORROS: 

.................................... TELEFONO.............. SUCURSAUAGENCIA;__________ __

LOCALIDAD:3.750 ptas. de de 199 , .
11.250 ptas. N® Cuenta

Rntldad Oficina 1 DC 1 CTA x i

22.500 ptas. Firmado:
45.000 ptas.

; LaTríbuna ¿blí/JM üí 3U3GJdPGJ OM
1 Recorte y envíe este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca, C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Telf.: 23 47 38 - Fax. 23 47 26 -16004 CUENCA

1 NOMBRE WIF/riF DATOS BANCARIOS

’domicilio................
’ LOCALIDAD..............................

I
1 □ PAGO MENSUAL
1 0 PAGO TRIMESTRAL
1 g PAGO SEMESTRAL
1 □ PAGO ANUAL
1 (Marque con S lo que proceda)
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Educación y 
¿cultura?

El Ministerio cavila 
y dice que el estudiante, 
de hoy en día, no asimila 
como asimilaba antes. 
Y se basa en una encuesta 
que dice, así por el morro, 
que el que estudia es un modorro 
y que anda siempre de fiesta. 
Grande tontería es ésta; 
pensar que toda la gente 
consiga un sobresaliente 
con historia tan funesta.
Y se oyen barbaridades 
que hacen la encuesta dramática 
¿fallamos en Matemáticas? 
¿se falla en Humanidades?. 
Pero; por hoy no me alargo 
y les sugiero una clave: 
«enseñar al que no sabe» 
(sea cual sea su cargo). 
Saliendo de este letargo, 
encontraremos la llave.

1

El paisaje conquense flantjueado por grúas

Carretería

* Un mes más, en contra 
de la tendencia generalizada 
a la baja, el paro aumentó en 
febrero en Cuenca en 98 per
sonas.

* Únicamente ha descendi
do en el sector de la construc
ción.

* Este año todas las peñas 
tendrán charanga, las ricas 
y...las menos afortunadas. 
Como debe ser.

* El colofón, la polémica 
suscitadaporlaflexibilización 
de la jornada escolar.

* Por otro lado, aplaudimos 
la iniciativadel Ayuntamien
to para el próximo San Ma
teo.

* A los responsables, ¿no 
creen que va siendo hora de 
desarrollar efectivas políticas 
de empleo?

Tazos
* Imaginamos que esta no 

será la única provincia desdi
chada pero ¿nos va a tocar 
siempre?

X^pA LT U/f/má

El Ministerio no 
pretende cerrar 
los colegios 
por las tardes

La Tribuna

Estas son las pertenecientes al parking que se está construyendo frente al 
Auditorio, pero no son las únicas que hay por la ciudad. Todo son obras, 
edificios,...con sus respectivas grúas, tas cuales alargan sus largos cuellos por 
encima de lo imaginable, apareciendo en los recuerdos gráficos que se llevan 
nuestros visitantes. Pero qué se va a hacer, la renovación obliga. FOTO-RES

* Tranquilidad, los padres 
van a tener la última palabra... 
Así que reflexionen.

Bódalo critica a los alcaldes del PP por renunciar

a los programas de empleo de la Junta
La dirección provincial de 

Educación y Cultura, ante las 
últimas informaciones apare
cidas sobre la flexibilización 
de los horarios en los colegios 
públicos, puntualiza que no es 
cierto que el Ministerio tenga 
la intención de cerrar los cole
gios por las tardes. Lo único 
que va a hacer, explica en una 
nota de prensa, es flexibilizar 
lajomada escolar, siempre que 
quede garantizada la plena 
formación del alumno y un 
^servicio de calidad, añade di
cha nota.

Además, asegura que cual
quier medida de flexibilización 
deberá ser a iniciativa de las 
familias de los alumnos y con 
razones fundadas, en función 
del proyecto educativo del cen
tro. De todos modos, finaliza 
la nota, la Secretaría General 
de Educación y FP considera 
que lo mejor es la jornada par
tida.

Efe-Toledo

El consejero de Industria y 
Trabajo, José Fernando Sán
chez Bódalo, calificó ayer de 
«poco solidaria» con los para
dos la actitud de los alcaldes 
«populares» de las cinco capi
tales de provincia y Talavera por 
solicitar menos contratos de los 
que podían dentro de los pro
gramas de empleo de la Junta.

Estos programas que pondrá 
en marcha la Consejería de In
dustria y Trabajo, en colabo
ración con los ayuntamientos, 
permitirán en los próximos 
meses la contratación temporal 
de más de 8.000 parados, es
pecialmente de aquellos colec
tivos con más dificultades para 
acceder al mercado laboral.

Sin embargo, según dijo 
Bódalo en una rueda de prensa 
ofrecida en Toledo, los alcal

des de estas seis ciudades, que 
son las que más paro sopor
tan, «son los que menos se han 
comprometido acontratar des
empleados dentro de los planes 
de empleo concertados».

27.300 parados

Las cinco capitales de pro
vincia y Talavera, añadió, que 
cuentan con 27.300 parados, 
han solicitado 1.214contratos, 
mientras en el resto de la re
gión hay 65.000 desempleados 
y han solicitado 9.500 contra
tos, por lo que los grandes 
municipios han renunciado a 
contratara 1.500 personas y a 
una cantidad de 471 millones 
de pesetas.

Para Sánchez Bódalo «esta 
renunciado los seis alcaldes del 
PP supone una agresión al prin
cipio de solidaridad con los

parados».
El Plan de Empleo y Desa

rrollo y los Módulos de Forma
ción y Empleo establecen lacón- 
tratación temporal de más de 
8.000 personas y una aporta
ción total de la Consejería de 
2.680 millones de pesetas, 
mientras que la colaboración de 
los ayuntamientos se refiere a 
la cotización de la seguridad 
social de los trabajadores con
tratados.

Los trabajadores realizarán 
diversas obras en los munici
pios como acondicionamiento 
de aceras y fachadas de edifi
cios, tareas de jardinería y, en 
general, labores de mejora de 
las ciudades.

Para acceder a los contra
tos tendrán preferencia los pa
rados de larga duración, jóve
nes en busca del primer empleo, 
mujeres, y los colectivos más

Bódalo estuvo ayer en Toledo.

desfavorecidos y con mayores 
dificultades para acceder al 
mercado laboral.
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